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クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」

アジア会長主題
“Realization of World 
Peace through Y’s 
Activities”

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であった。
ヨハネによる福音書第１章1節

聖 

句

会　長　山本一博
副会長　平野雅幸
副会長　野口大輔
書　記　小林千春
書　記　藤松幸一
会　計　安達雅直
会　計　大森夏彦

強調
月間強調
月間

Kick-off
EMC-C

　40周年を迎える今期の主題を「一致団結」、副題を「パレス100名を目指して」としまし
た。会員増強を最大のテーマとするクラブが多い中、この副題のインパクトは思いの外大き
く、京都部の各クラブはもとより西日本区でも大変な注目を集めています。パレスが本気な
ら実現してしまうのではないか？という期待が半分、ちょっと言い過ぎと違うか？という心
配が半分といったところでしょうか。
　さて、この40期のターゲットは、その人数目標もさることながら、実はクラブを活性化し、
より魅力的なクラブとして発展させるための取り組みであるという事を、期首にあたり再確
認しておきたいと思います。会員１人1人を成長させる道場としてのパレス、様々な仲間を
得る社交場としてのパレス、社会貢献を実践する窓口としてのパレス、さらには新しい価値
観を受け容れ自己変革しながら成長し続けるパレスクラブの一員である事を、より強く実感
し、感動を拡げ、仲間を増やして行きましょう。
　第40期は全ての事業、様々な会議、会合から普段の飲み会に至るまで、あらゆる機会を
通じて話し合い、皆で理解を深め、そして具体的な会員増強に向けた行動に繋げて参りたい
と思います。メンバー全員がそうした思いの下に「一致団結」した時、自ずと100名の目標
は実現されるものと信じています。
　2011年４月には40周年記念例会を成功させ、心地良い疲労と大きな達成感に浸りたいと
願ってやみません。目標が大きく乗り越える壁が高いほど、パレスクラブの本当の実力が発
揮されるものと思います。この上ない感動をメンバー全員で分かち合うために全力で取り組
んで参りましょう。ご支援下さいとは申しません。もちろん私も頑張りますが会員全員の努
力が必要です。さあ一緒に始めましょう！よろしくお願い致します。

京都パレスクラブ　第40代会長　　山本一博

一致団結
～パレス100名を目指して～

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 56名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 4名

６月第１例会出席 21名
　内、メンバー 19名
　　　メネット 2名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

６月第２例会出席 49名
　内、メンバー 44名
　　　メネット 3名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 2名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ６月第１例会 0円
ニコニコ６月第２例会 0円

累計 317,195円

ファンド収益 143,000円
累計 1,720,135円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 42名
　月間出席率 82％

ＢＦ切手 0PT
ＢＦ現金 87.450PT
累計 87.450円



６月 第２例会（引き継ぎ例会）
（第938回）　

日時　2010年６月23日
会場　京都ブライトンホテル 大西寛子

　真夏の日差しを感じるなか、西川ご夫婦の車に妻と便乗
させてもらい、サポ－タに山岸君と人見君も同行、楽しい
６人の西日本区大会行きとなりました。高速道路は1,000
円なのでかなりの渋滞でありましたが、西川さんの指示で
早く出たので定刻迄に到着、一安心。
　大会のホストクラブは広島クラブ。設立63年目でメン
バ－18名での大会開催であり、４クラブの協力がありま
した。735名出席、９部89クラブのバナ－セレモ二－の

なか、超多忙の市政活動とパレス会長を見事に務められた
隠塚ワイズの晴れ晴れとした姿がありました。理事引継ぎ
は鈴木誠也（神戸ポ－トクラブ）さんから仁科保雄（京都
キャピタル）さんに、厳粛に引き継がれました。人格者の
仁科理事に期待するメンバ－は多い。受賞は、EMC 最優
秀賞・EMC 優秀ワイズメン賞に福井君が選ばれパレスの
誇りであります。青年会員獲得賞・会員増強クラブ賞も受
賞、実りある39期でありました。

　塚本・小林ワイズによる夫婦？漫才のような楽しい司会。
これは隠塚功と集う会？と思わせるようなポスター等の演
出、そして次期西日本区理事仁科保雄ワイズを始め５名の
ゲストの皆様とともに引き継ぎ例会が始まりました。
　自称「隠塚功後援会」会長の杉本ワイズのスピーチ。続
いて次期西日本区理事仁科ワイズによる挨拶。プロジェク
ターでパレス活動報告39期メモリアル。次に会長スピー
チ「会長になった時に衆議院議院の解散等々波瀾があった
にも関わらず温かく見守って頂いた事感謝しています」と
の事。山本次期会長による乾杯で楽しい会食の始まり。
　さて、39期クラブアワード表彰式。
Ｙサ・ユース献金優秀賞「西川ワイズ」EMC 最優秀会員
増強獲得賞「小西ワイズ」海外活動賞「平野ワイズ」「阿

部主事」個人賞「福井ワイズ」
パレスクラブ新人賞「塚本ワイズ」最優秀新人賞「大森ワ
イズ」優秀ワイズメン賞「為国ワイズ」「川上ワイズ」最
優秀ワイズメン賞「西川ワイズ」
　お楽しみ抽選会では、目玉商品のテレビを西枝ワイズが
獲得！ちなみに私はヘルシオいただきました（驚）。美味
しいメニューが増える事ご期待下さい。
　新旧の引き継ぎ後、人見ワイズより感謝の一言。会長功
労賞隠塚会長の挨拶「どんなにリーダーシップのある人で
もその立場になると違うので100人に向けて皆の支えが必
要、皆があってのパレスに感謝して40期に渡します」そ
んな39期会長の言葉で例会は無事終わりました。

６月 第１例会（振替例会第13回西日本区大会）
（第937回）　　　　　　　　　

日時　2010年６月12日～13日
会場　広島国際会議場・リ－ガロイヤルホテル広島 杉本泰造

栄えある賞を受賞

リーガロイヤル広島にて楽しく親睦。各地のワイズメンと交流できました。
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　40周年という節目の時期にまた、自分のスポンサーが会長の期に
副会長をさせて頂けることをとても光栄に思います。精一杯親孝行で
きるよう精一杯頑張りたいと思います。
 さて、今期は40周年に向けて、クラブのメンバー増強に取り組んで
います。全員が一丸となってクラブを楽しく盛りたてていけるように
するにはどうすればいいかをよく考えて職務を遂行したいと思ってい
ます。一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

副会長　平野雅幸

　山本会長より副会長の話があった時、即座にお引受け致しました。
パレスクラブの中身がよく解っておらず、中身を知っておきたいと
思ったのが１点、もう１点よく謳われる「自己研鑽」とは何か？と、
よくメンバーから耳にする言葉ですが、研鑽となりうるものか見てみ
たいと思いました。目標100名に対し、いかに多くの賛同を頂けるか、
日々考えています。結構、根は真面目なのかも知れません。一人では
何も出来ません。皆さんで楽しみましょう。

副会長　野口大輔

　36期の彰会長期に初めて三役を拝命してから今日に至るまで、常
に一博会長と共に三役をしてきました。三役のみならずプライベート
でも常に気に掛けて下さり、午後10時半頃に架かる電話は全て一博
会長からの「今どこにいるの？ちょっと付き合えよ」という電話だっ
たりします。そんな一博会長の想いを実現するべく、メンバーの皆さ
んと一致団結して偉業達成に邁進していきたいと思っています。どう
ぞ皆様、よろしくお願いします。

書記　小林千春

新三役・委員長の皆さんに40期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう‼

40期三役・委員長　抱負

40期役員は若手メンバーで構成。乞ご期待�
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　40周年を迎える記念の年に、書記という大役を賜り、誠に恐縮し
ております。パレスに入会して１年たちますが、まだワイズメンとは
何たるものか、何となくしか理解しておりません。しかし、早い時期
にこのような機会を与えて頂いたので、先輩方に教わりながら役目を
務め、自身の人生にも役に立てたいと思います。いきなりズッコケス
タートですが意外とデリケートな私です。１年間しっかり頑張ります
ので、よろしくお願いします。

書記　藤松幸一

　クラブにとって重要な期である40期の会計を拝命しました。当初
想定していた通り、37・38期を三役として過ごした後、１年ぶり、
３回目の三役です。三役を引き受けるに当たり最も重要なことは、相
方が誰であるか、と考えています。今回相方に大森さんを選んで頂い
たことで、会計処理は問題無と確信しています。周年事業を含め１年
を通じてクリーンな会計を目指していきたいと思います。１年間40
期をよろしくお願いします。

会計　安達雅直

　40期でＹサ委員長をさせていただく金村孝一です。Ｙサ・ユース
の主な事業は、７月サバエ開設ワーク、11月国際協力街頭募金、11
月リトセンオータムフェスタ、12月クリスマスキャロリング、３月
YMCA リーダー卒業祝会、３月チャリティゴルフ、４月リトセン夜
桜フェスタ、５月チャリティラン、今期も８事業を中心に行いたいと
思いますので皆様、ご協力をお願い致します。

Ｙサ・ユース委員長　金村孝一

　当初は「私が、なぜ会計？」などと考えた事もありました。会費の
内訳や使途への興味や質問が他の人よりも多いと思われたからかな？
と勘繰りながらも、40期を迎えるクラブの三役として、クラブの確
実な運営や会長を支える事を使命とした今期一年の参加を決意しまし
た。今期は会員増強が最大のテーマとなっており、会計担当者として
も多忙であるが喜びを感じられるものと今から構えております。宜し
くお願い致します。

会計　大森夏彦

　40期会長、山本一博ワイズに任命され、快くお引き受けした。地
域奉仕環境委員会のメインは和敬学園のサポートだ。和敬学園生の多
くは家庭の事情等で、家族から離れて暮らしている。心に傷を負って
将来の事を悩んでいるかも知れない。家族から離れて寂しいと感じて
いるのだろうと思う。でも、ある意味強くなれるのではないだろうか。
和敬学園生との交流を通じて、人生を楽しむお手伝いをしたいと思う。

地域奉仕・環境委員長　福井将一

新三役・委員長の皆さんに40期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう‼

40期三役・委員長　抱負
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新三役・委員長の皆さんに40期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう‼

40期三役・委員長　抱負

　EMC 委員長を拝命いたしました。40周年実行委員長と兼務となり
ます。EMC としても40周年の記念事業としても最大級の目標である

「メンバー数100名」に向かって進んでまいります。人が集まるクラ
ブには魅力があります！　そして、私たち一人ひとりが交流・親睦の
中で自分が成長できる素晴らしさを実感していきましょう。「なんで
そんな前向きなの？　後ろ向きには歩きにくい」一年間、一所懸命に
頑張ります。よろしくお願いします。

EMC委員長・40周年実行委員長　爲國光俊

　早速、７月に IBC のノースウエストＹサービスの来訪がありその
準備に追われております。今季は40周年事業の年であり迎える事の
多い一年になりそうです。川上副委員長をはじめ、各委員のみなさ
んが協力していただける方が多く大変助けていただいております。
IBC、DBC との交流を活発にし、40周年事業につなげていきたいと
考えています。一年間宜しくお願い致します。

交流委員長　吉岡高幸

　パレス２年目の若輩者ですが、山本会長からご指名をいただき、時
間調整が難しいと思いましたが、これこそ自己研鑽だと考え引受けさ
せて頂きました。皆様、40期の広報委員会は挑戦します !!　ブリテン
の進化、クラブ外への広報活動等に積極的に取組み、広報事業最優秀
賞を目標に委員会一丸となってがんばっていきますのでどうぞご協力
のほど宜しくお願い致します。

広報委員長　吉岡幸次

　39期は書記で１年間勉強させてもらいました。今期はファンド委
員長で、新たな勉強・自己研鑽の機会を与えてくださった山本会長
への感謝を胸に、委員会活動に励んでまいります。40期はメンバー
100人へ増強という会長の目標がありますので、新入メンバーの人た
ちに、分かりやすくファンドの意義を説明することが必要になると考
えています。そこからメンバーひとりひとりの、自発的なファンド事
業への参加につなげたいと思います。

ファンド委員長　人見晃弘

　山本会長からオファを頂いて「とんでもない！」と、頑なに辞退し
ていた私に、「ワシが『副』に就くんやで」と、西枝ワイズの不敵な
笑みと囁き…。大船に乗ったつもりでお引き受けしました！　100人
達成に向けての、有意義で楽しく、魅力的な例会運営を目指します。
未熟な新参者ですが、諸先輩方のお力をお借りしながら精一杯務めて
いきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

ドライバー委員長　塚本優子
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　パレスクラブの皆さん、一年間、本当にありがとうござ
いました。皆さんのお蔭で、大変充実した一年を過ごすこ
とができました。感謝です。
　この一年を振り返ると、38期の田中一馬会長から引継
例会でバトンを受け、39期も例年通り、キックオフ研修
会、サバエワークと事業を進めていくことになりました。
何れも多くのメンバーにご参加いただき、出だしも好調
で、楽しい船出となりましたが、衆議院選挙や公務の都合
から、三役の皆さんに委ねなくてはならないことが多々発
生し、自分自身の不甲斐なさを申し訳無く思う時期もあり
ました。しかし、三役を始め委員長の皆さんが、温かく見
守っていただけ、誰でも会長を務めることができるように
お膳立てをしていただけた結果として、私は会長職を全う

できたと思っています。そうした能力と優しさを持ったメ
ンバーに支えられたことが誇りでもあり、皆さんに感謝の
気持ちで一杯です。
　今期の締めである西日本区大会では、EMC 最優秀クラ
ブ賞とＹサ優秀献金賞などをいただくことができました。
何れも皆さんの協力無ければ三役や委員会だけではどうに
もならない賞であり、これらの受賞によりクラブの底力を
示せることができたと思っています。
　また、引継例会では仁科次期西日本区理事にお越しをい
ただき挨拶までいただけたことは光栄で、一年を振返るス
ライドといい、私にとって大変思い出深いものとなりまし
た。
　皆さん、ありがとうございました。

39期会長　隠塚　功

ウクレレ♪
夜桜フェスタ

トスファンド バナナのたたき売り

ポテトファンド

キャピタルクラブとの盛大な新年合同例会
コメット、マゴメットが喜ぶ

クリスマス例会

感謝の一年　39期を終えて

オシドリ夫婦 台中訪問で IBC交流

隠塚会長、一年間おつかれ様でした�
とても楽しく記憶に残る39期でした。
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　今回の会場「清水家」に50分も前に到着してしまった。
すでに40期の三役さんが集まっておられ会議中でした。
今回18名のメンバーが参加（ちょっと少ないかな？）。山
本一博会長が抱える「パレス100人」ここでメンバー全員
が一致団結すればいけると会長はじめ三役さんたちは気合
いのオーラが漂っていました！
　三役、委員長さんの選定も山本会長らしく入会して４、
５年未満の新しいメンバーを起用、やる気満点の委員長を
うまく操作するのがベテラン副委員長！中々イキな選定や
なと思いました。
　為国 EMC 委員長の作成されたオリエンテーション用の

「ワイズとは？」の解説書がものすごく解りやすい！これ
を読むだけで、「なるほど、そうなのか」と内容を思い浮

かべる事が出来る、ある意味ガイドブックやね！アイテム
も揃っているので攻めるのみ！
　キックオフオフでも話が出ていましたが、パレスの存在
を一般の方にもっと解っていただく事は出来ないものだろ
うか？と話がありました。ガイドブックやブリテンを色ん
なところに配布するとか、マスコミに取り上げて貰うとか、
ネットにうまくリンクするとか…今後のみなさんの動きが
一捻り変わってくるかも！
　私はいつもイメージしてから目標を立て行動します、今
期100人になったイメージしてみて下さい。多分ワクワク
してくると思います。みなさん、今期もいっぱいけんかし
ていっぱいいっぱい楽しみましょう！

福井将一

40期キックオフ研修会 日時　2010年６月30日
会場　清水屋

引き継ぎ例会にて毎年恒例の受賞式

　福井ワイズからの紹介で入会できたのが約一年前、自ら入会したクラブだ
から、『先ずよく知る。そして、理解した上で運営に協力する。』ことを決意。
以降は、例会や配属委員会を全て参加し、出来るだけ事業にも参加すること
で、少しでも早く満足できるクラブライフを送りたいとの一心で参加してき
ました。今では、同期メンバーをはじめ、心優しいメンバーのおかげで、楽
しく参加させて頂いております。感謝することばかりの一年でした。

最優秀新人賞を受賞して（39期）　大森夏彦

　この度は思いがけない賞を頂き恐縮しております。隠塚会長から期首に委
員会活動を見直して、しっかりした基盤整備をしたいという意向を受けて、
取り敢えず委員会活動をもう一度しっかり確実にやろうという意識でこの一
年やってきました。お陰様ですばらしいＹサ委員の皆さんに支えられ少しで
も YMCA 理解を深める事に関心をもって頂けた事が何より嬉しく思います。
ありがとうございました。

最優秀ワイズメン賞を受賞して（39期）　西川寿一

熱く語る塚本委員長 お腹一杯で苦しい〜。 飲んで語って、二次会へGO�

万年青年ワイズのかがみ

同期も納得の新人賞

～飲んでも呑まれるな～
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１．2010年度定期総会が開催されました。
　５月29日会員定期総会が開催されました。予算、決算、
事業計画、事業報告のほか、日本 YMCA リーダー認証や
各ワイズメンズクラブ会長への感謝状贈呈がありました。

２�．YMCAサマープログラム参加者募集中！
キャンプ、短期集中スイミングクール、デイキャンプ、鉄
棒・とび箱が好きになる教室
　全てのプログラムは、まずお電話にてお申し込みください。
各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。
　キャンプ、デイキャンプ
　　電話（075）231－4388（お問い合わせも左記電話まで）
　 短期集中スイミングスクール、鉄棒・とび箱が好きにな

る教室、夏休み集中サッカー教室
　　電話（075）255－4709（お問い合わせも左記電話まで）

３．オリエンテーション講座のご案内
〜京都 YMCA の願いと会員活動をよりよく知っていただ
くために〜
　正会員として YMCA 運動を積極的に担っていこうとい

う意欲のある方を対象に、YMCA についての理解をより
一層深めてもらうための講座です。
　日　時　　７月23日（金）　午後７時〜９時
　場　所　　京都 YMCA 三条本館　201号室
　対　象　　 京都 YMCA に入会して３年以上の方、また

はキリスト者で正会員としての志のある方
　お申し込みは申込書に記入のうえ７月20日（火）まで
に受付または FAX・Ｅ－ mail にてお申し込みください。
　お問い合わせは　電話（075）231－4388
　　　　　　　　　FAX（075）251－0970
　　　　　　　　　E-mail：kyoto@ymcajapan.org

４．ボランティアセミナーのご案内
　がん患者さんとそのご家族へ　第42回　苦しみ、悩み、
不安を共有しませんか。
　日　時　　７月17日（土）　午後７時〜９時
　場　所　　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　　お一人　300円　　　
※お申し込みは京都 YMCA 電話（075）231－4388
　または　vb@kyotoymca.or.jp

京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

　40期ブリテン第１号です。今ま
でと一味違うブリテンはいかがで
しょうか？

　想像以上の問題と課題の中で、なんとか発行に至り
ました。まだまだ進化させ今期の『広報事業最優秀賞』
を目指します。
　皆さま一年間ご協力のほど宜しくお願いします。

広報委員長　吉岡幸次

編集後
記

39期　第12回役員会
第１号議案　�事業報告書 / 決算報告書の件（各委員長 /

会計）　承認
第２号議案　慶弔見舞金の件（会長）　承認

40期　第４回準備役員会
第１号議案　サバエ開設ワークの件（Ｙサ）　承認
第２号議案　CS 委員会事業計画変更の件（CS）　承認
第３号議案　和敬学園生会社訪問の件（CS）　承認
第４号議案　�ノースウエストＹサービスクラブ来日の件

（交流）　承認
第５号議案　７月第１例会の件（ドライバー）　承認
第６号議案　７月第２例会の件（ドライバー）　承認
第７号議案　キックオフ研修会の件（会長）　承認
第８号議案　予算案の件（会計）　承認

６月度新旧合同役員会議事録（承認事項）

Happy

          Birthday
Happy 
Anniversary

 1日　堤　良枝メネット  8日　西村道隆君
 9日　瀬戸伊佐雄君  9日　藤松三佳メネット
13日　山岸百代メネット 18日　金村孝一君
19日　山本一博君 20日　瀬戸智恵子メネット
27日　平井千香子君

11日　高田　敦君夫妻　　14日　笹山直世君夫妻
23日　山本一博君夫妻

 4日（日）　サバエ開設ワーク
 7日（水）　役員会
14日（水）　通常例会・定期総会
26日（月）　和敬学園生会社訪問
28日（水）　納涼例会（会場：ビアンカ）

7月

行事予定
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CHARTERED 1971

CLUB  OFFICE
京都 YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」

アジア会長主題
“Realization of World 
Peace through Y’s 
Activities”

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

平和を実現する人々は幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。
マタイによる福音書第５章９節

聖 

句

会　長　山本一博
副会長　平野雅幸
副会長　野口大輔
書　記　小林千春
書　記　藤松幸一
会　計　安達雅直
会　計　大森夏彦

強調
月間強調
月間

Youth
Activities

　2010年７月１日　第14期西日本区が確実な進展を胸に発進いたしました。
　京都パレスクラブといえば私たち京都キャピタルクラブにとりましては、親クラブとして
大変大きな存在であります。すでにチャーター以来28年を迎えようといている私たちにとっ
て今、60名にならんとする素晴らしい人材に恵まれたクラブであります。
　この度私が西日本区理事を拝命し、暗中模索の状態の中で、西日本区の役員全員が現在メ
ンバー数減少に悩みながら EMC 事業を発展させるため、種々方策を考え、なぜメンバーが
減少するのか、なぜ増やせないのかを日夜、自問自答を繰り返しておられると思います。現
在の日本の景況から察し仕方のない部分もあると思いますが、現にメンバーが増員され、ま
だ増加の一途を辿っておられるパレスクラブ、やはり人材豊富なクラブはクラブの持つ魅力
を十分に発揮し、楽しめるクラブ活動に重点を置いて活動されています。私たち京都部の中
では、小堀理論をクラブの中心的な考えとし、奉仕の原点を見つめ親睦をはかり、和で培われ
たあふれる力を奉仕に向けるという素晴らしいクラブの理論を実践されていると思います。
　私は最近よくお話しさせていただく中で、奉仕と親睦が両立せず偏ってしまうことは大変
クラブの運営について危険であり、意見の相違を一番生みやすい状況をつくってしまうこと
をよく耳に致します、ということを申し上げています。やはり原点をしっかりと見つめて入
会時に誓った「モットー」を忘れることなく、「定款」を誠実に守り、背骨のしっかりとし
たクラブ運営を目指していきたいと考えています。京都パレスクラブは私にとっては親クラ
ブだけでなく、素晴らしいワイズメンズクラブであると誇りを持って語っています。
　京都パレスクラブが益々発展され良き指導者となり、私たちにご指導を頂きますように心
よりお願い申し上げます。

西日本区理事　　仁科保雄
（京都キャピタルクラブ）

京都パレスクラブに
大いなる期待

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 56名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 3名

７月第１例会出席 41名
　内、メンバー 41名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

７月第２例会出席 63名
　内、メンバー 40名
　　　メネット 6名
　　　コメット 9名
　　　ゲスト 4名
　　　ビジター 4名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ７月第１例会 20,000円
ニコニコ７月第２例会 6,000円

累計 26,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 47名
　月間出席率 90％

ＢＦ切手 0PT
ＢＦ現金 0PT
累計 0円



　日本列島何処も彼処も、豪雨と土石流で被害続出の厳
しい７月の第１例会は山本丸の初出港であります。45才、
才気煥発なる山本会長は、ワイズ暦13年でパレス40周年
を担うに相応しい、高い見識と溢れる才能を持つトップリ
－ダ－であります。会長標語は「一致団結」パレス100名
を目指して。今期40周年を迎えるパレスに活力を生む発
信であります。
　初回例会はドライバ－委員会の緊張を生む初仕事のス
タート。司会の委員長が遅れたため、副委員長が代役の司
会。そこは39期の委員長、支障なく例会スタート。
　総会は事業・会計・年間スケジュ－ルにも何の問題もな
く承認されましたが、39期の BF 献金達成賞がないのは

何故かとの発言がありました。献金87,450円は多分西日
本区では一番でありますが、会員一名の誤差で達成不可と
決めた西日本区役員の判断に疑問を抱く問題であります。
そんなことなら献金返してと言いたい。例会のプログラム
では、大野君と宮本君が日本 YMCA 同盟から青少年奉仕
賞を授賞。授賞対象は25年以上の目覚しい YMCA 活動が
条件です。また、西日本区ワイズリーダーシップ開発委員
会の委員に、為国君（５年目）と新しく人見君が選ばれて
西日本区からの委嘱状が二人に授与されました。
　最後に、為国実行委員長からの熱いスピ－チがあり、
2011年４月16日（土）ホテルオ－クラ京都で決定。40周
年にスイッチが入った。

　今回のワークは、山本一博会長期最初の事業となります。
前日まではバケツをひっくり返したような大雨でしたが、
おこないの良い山本会長・金村委員長のお蔭で？！雨も降
らず、日照も強すぎずのワーク日和となりました。
　今年は新入会員やゲストを含め15名の参加です。草刈
り機のエンジン音を響かせながらスタート…毎年刈ってい
るに、またもや雑草ジャングルとの挌闘です…でも、毎年
の頑張りで数メートルずつですが、ひどいジャングルを追
いやっています。（つくづく積み重ねが大事！！なんだと

実感しました）
　昼食は、恒例の各種カレーを美味しくいただき、差し入
れの冷たいスイカを堪能しました。午後はワークの続きを
こなし、シマトネリコの植樹も行いました。ワーク終了後
の締めは、雄山荘の琵琶湖を見下ろす露天風呂で汗と疲れ
を流し切りました。
　最後に、鶴田ゲストを同伴下さった人見ワイズ、甘いス
イカを差し入れ下さった川上ワイズ・岡見ワイズに感謝申
し上げます。

７月 第１例会（定期総会）（第939回） 日時　2010年７月14日　
会場　京都ブライトンホテル 杉本泰造

日時　2010年７月４日　
場所　滋賀県近江八幡市佐波江町 小西孝典サバエキャンプ場開設ワーク

今年も太陽にも負けず、おつかれ様でした

2



　京都部メネット交流会に河合メ
ネットとともに出席させて頂きまし
た。京都部阪田部長のご挨拶に始ま
り、西日本区坂本千春メネット事業
主任から映像を交えて事業方針・事
業計画の説明がありました。
　今年度は「愛の心」～原点に立ち

返って私たちに出来ること～を主題に、豊島親愛館へ軽自
動車を寄付予定で支援金の目標額は150万円ということで

す。豊島親愛館は香川県に属する瀬戸内海の小島にあり、
何らかの事情で両親と生活出来ない０～３歳児29人が養
育されている施設です。島の移動手段としては車が必須で、
現在使用中の車は15年間使用しており2011年には車検切
れになるとのことでした。
　また９月12日（日）の京都部部会時には合同メネット
会も開催予定ですので、少しでも多くの参加をお願いした
いとのことでした。今回、初めて参加させて頂きましたが、
沢山の方々とお目にかかれましたことに感謝しています。

　琵琶湖のミシガンで納涼例会が行われました。この日は
IBC 締結をしているノースウェストＹサービスクラブの
フィリップス夫妻、娘のスーさん、孫のマイケル君の４名
が例会に参加していただけるということで交流委員会はブ
ライトンホテルで合流し向かいました。
　今回の例会は当初ミニマムの人数は最低50人と言われ
ており、少し心配しておりましたがあっという間に申込者
が増え最終的には63名もの出席者がありました。
　船は18：30に出航し21：00帰港。今回は通常の例会と
異なり、ほとんどのプログラムを食事前に行いました。上
限ギリギリの人数でしたので、狭い感じがしましたが活気
があって良かったです。
　食事はバイキング形式でしたが船の料理としては立派な
ものでした。それぞれに楽しく歓談し、20：30頃には三

階のデッキでショータイムが行われました。ちょっとミシ
ガンっぽくない不思議なステージでした。
　定刻通りに21時に入港しゲート前で記念写真を撮って
閉会となりました。
　自分が子供のころに見たミシガンは記憶よりも小さく感
じられましたが２歳の娘には大きすぎて船と判らなかった
みたいで終始『おふねどこ？のりたいな～』と言っていま
した。
　なお、この例会に際し、通訳していて頂いた井上幸太コ
メット、留学生のト・ガエンさん（アリスちゃん）、ノー
スウェストとの事前のやり取りにご尽力頂いた阿部主事、
千賀ワイズ、送迎用の車を出して頂いた人見ワイズに大変
感謝いたします。

７月 第２例会（納涼例会）（第940回）

日時　2010年７月13日　
場所　円山公園内「いふじ」 山本智子メネット

日時　2010年７月28日　
会場　琵琶湖ミシガン船上 平野雅幸

京都部メネット交流会に参加して

琵琶湖の豪華客船 山本会長あいさつ フィリップスファミリー

大満足でした♪二次会企て中英会話レッスン中？
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　地域奉仕委員会では、２年前から実施している和敬学園
の生徒によるパレスワイズの会社訪問が、７月26日にお
こなわれた。和敬学園からは８名の生徒が参加しました。
　今期は２組に分かれ、１組は京セラショールーム見学・
藤松酒店体験見学・京都紋付黒染め見学で、２組目は、為
国印刷見学・市役所見学・三条 YMCA 見学であった。
　最後に串だいにんぐ炭焼浪漫家四条烏丸店にて集合。朝

礼の体験をし、食事会がおこなわれた。
　会社訪問を提供していただいたパレスメンバー有難う御
座いました。和敬学園の生徒達も貴重な良い経験になった
と思います。また、この日は暑い一日で、生徒達も暑い暑
いの連発でした。この会社訪問が生徒達の将来に少しでも
役に立てれば幸いに思います。

　物を結わえるための紐は、縄文時代
の縄が起源といわれる。
　時代とともに工夫を重ね、装飾も加
わり、宗教用具や甲冑、調度品などに
も用いられるようになった。
　宮本は創業以来、５代にわたって伝
統技術を継承発展させている。

　 日時　2010年７月26日　　西中日向和敬学園生　パレス会社訪問

私と房紐� 「京房ひも（宮本株式会社）」
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　ノースウエストＹサービスクラブのフィリップス夫妻と
市内観光。７月29日は朝から小雨の降る生憎のお天気で
したが、その分少しは涼しく市内観光する事が出来ました。
ホテルを出発し、平安神宮・知恩院の前を通り清水寺へ。
清水の舞台に着くと写真をバシバシ撮られ興味津々のご様
子。一回りして少し休憩をとった後、「しげもり」で昼食。

『Good Taste ！』満足していただけたようでした。ここ
で少しハプニング。アンさんが、足が痛くてもう歩けない

と言われ、ホテルで休
むことになり途中下
車。その後、ピートさ
んと共に金閣寺へ向か
いました。ピートさん
はまたもや写真をバシ
バシ。本当に元気な方
でした。一旦ホテルに

戻り、アンさんと再び合流し三条 YMCA へ。阿部ワイズ
の案内で館内を見学されました。そこから、ピートさんは
Town Walk へ。アンさんはドライブ観光へと別行動する
事になりました。
　長い一日の市内観光を終え、「きらら」でフィリップス
一家の歓迎会。「ブレラ」で二次会。楽しい交流になりま
した。
　30日の夜は交流委員会企画ブルーグラスのライブを開
き、フィリップスご家族をご招待しました。アンさん・ピー
トさんはまるで青春時代に戻った気分でリズムをとり、一
緒にブルーグラスを口ずさんでおられました。井上有子・
川上ひで子メネットのご協力を頂き、ハワイアンフラダン
スも楽しんで頂きました。
　交流委員の皆様はじめ、ご協力・ご参加頂きましたワイ
ズの方々、本当に有難うございました。

　京都西高校卒業後に神戸国際
大学へ入学、在学中に日本理容
美容専門学校へ入学、同専門学
校卒業時に大学を中退、腹違い
の兄が経営する美容室に入店し
たことが、美容師人生の始まり
です。
　かなりローカルな地域で美容

師を始めたためか真面目に美容師と向き合うことになり、
良かったと思います。
　ただ始めの頃を振り返れば、全然食べていけないときも
事実ありました。初任給が住宅手当てと皆勤手当てを入れ
て８万５千円で家賃が４万５千円だったので、その残りで
生活費とハサミや練習用のウイッグそれに美容師として恥

ずかしくない身なりなどお金のかかることが大変多かった
ように記憶しています。
　美容師人生２度目の挑戦、不思議な縁で出会ったパート
ナー（現店の店長）と今から５年前に店を立ち上げました。
美容師という職業はカラー剤やパーマ剤、シャンプー剤な
ど他の人に比べて薬剤に触れる機会が非常に多いのです。
故に出来るだけ身体に悪影響を受けにくいもの、いいとさ
れるものを使ってきたつもりでした。今回は店を作るにあ
たって、それらのものをもう一度見直し「人に優しく」＝

「自然に優しいもの」とは何なのか。をテーマにしています。
　そんな店に来ていただいているお客様も何かの縁、そし
てこの時期にパレスに出会ったのも何かの縁。そんな縁を
大切にしていきたいと思っています。今後ともよろしくお
願いします。

日時　2010年７月29・30日
場所　京都市内観光、他 吉岡高幸フィリップス一家歓迎会

新入メンバー自己紹介

蒲生泰人

川上ワイズ主催
ブルーグラスライブにご招待

京料理を堪能京都観光のひと休み
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

１．ワイズワーク感謝！
　６月27日（日）にはリトリートセンター開設ワーク、
７月４・11日（日）にはサバエキャンプ場開設ワークの
ご奉仕、多くのワイズメンのご協力ありがとうございまし
た。おかげさまで、夏のプログラムも順調にスタートす
ることができました。“多くの子供たちに素敵な夏を”と
YMCA スタッフ、ボランティアリーダー一同、プログラ
ムの工夫やトレーニングに懸命にがんばっております。
　また、９月５日（日）にはリトリートセンター秋期準備
ワークを予定しております。
　よろしくお願い致します。

２�．京都YMCAチャリティーコンサート�
　『笛と歌で綴る世界の旅』

　収益金は、インドのハンセン病患者・家族支援と京都
YMCA 公益活動費に使われます。
　曲　目　 トルコ行進曲・ハンガリー舞曲・ 

誰も寝てはならぬ・千の風になって　他
　出　演
　　笛・テノール　楊　雪元（よう　せつげん）
　　　 中国天津市生まれ。中国長春大学特殊教育学院中国

笛専攻卒業。
　　　京都市立芸術大学大学院修士課程声楽専攻修了。
　　　中国民族管弦楽学会竹笛委員会名誉理事。

　　ピアノ　西村　彩（にしむら　あや）
　　　 京都市立芸術大学音楽部卒業、同大学院修士課程修了。
　　　 京都市青少年合唱団指導員。ピアノ教室「音の翼」

主宰。
　日　時　 ９月11日（土）午後２時　開演
　　　　　　　　　　　　（午後１時30分　開場）
　場　所　 京都市北文化会館ホール（キタオオジタウン内・

市営地下鉄北大路駅下車　１番出入口） 
　チケット　 前売り2,000円（当日2,500円）
　　　　　　※三条本館にて販売しております。
　お問い合わせは京都 YMCA 三条本館（075-231-4388）
まで

３．ボランティアセミナーのご案内
　がん患者さんとそのご家族へ　第43回　苦しみ、悩み、
不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩
みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、
がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　日　時　　８月21日（土）　午後７時～９時
　場　所　　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　　お一人　300円
※ お申込は京都 YMCA 電話（075）231－4388または

vb@kyotoymca.or.jp

議　　事　　録

40期　定時総会議事録
第１号議案　第39期事業報告の件　承認
第２号議案　第39期会計決算報告の件　承認
第３号議案　第40期事業計画案の件　承認
第４号議案　第40期会計予算案の件　承認

７月度役員会議事録（承認事項）
40期　臨時準備役員会
第１号議案　ブリテン誌面のデザイン変更の件（会長）　承認
40期　第１回役員会
第１号議案　定時総会議案提出の件（会長）　承認
第２号議案　維持会員の件（EMC）　承認
第３号議案　入会資格変更の件（EMC）　継続審議
第４号議案　７月第２例会ゲスト会費の件（ドライバ－）　承認
第５号議案　８月第１例会の件（ドライバ－）　承認
第６号議案　８月第２例会の件（ドライバ－）　承認
第７号議案　慶弔金支出の件（会長）　承認
第８号議案　�マニラダウンタウンワイズメンズクラブ視

察の件　承認
第９号議案　メネット事業交流会会費補助の件（会長）　承認

 ４日 役員会
 ５日～ ８日 第69回国際大会 （ 横浜 ）
11日 第１例会 （ 通常例会 ）
22日 和敬学園地蔵盆
2５日 第２例会 （ 通常例会 ）

行事予定 8月

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 1日　高岡昇君　　 6日　福井友美子メネット
 8日　千賀修君　　13日　宮本眞知子メネット
14日　大森夏彦君、穏塚功君、杉本泰造君
15日　笹山直世君　　16日　西中美仟子メネット
17日　山本好一君　　21日　東畑泰弘君
29日　山岸弘侍君

 8日　　千賀修君夫妻　　14日　吉楽貴之君夫妻

　「心が変われば態度が変わる。態度が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が
変わる。」
　先ず、自己の心に感謝の念が芽生えることから始まるのでしょうね。そんな言葉の聞かれる事業もありました。編集後

記
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京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

悲しむ人々は、幸いである、その人たちは慰められる。
マタイによる福音書第５章４節

聖 

句

会　長　山本一博
副会長　平野雅幸
副会長　野口大輔
書　記　小林千春
書　記　藤松幸一
会　計　安達雅直
会　計　大森夏彦

強調
月間強調
月間

Menette

　“いのち、未来への継承－私たちの地球のために”を大会テーマに掲げた第69回国際大会
が猛暑の続く８月５日～８日、パシフィコ横浜で東日本区522名、西日本区370名、海外
389名 計1,281名のワイズメン・メネットの参加のもと華々しく開催された。
　開会式は５日午後１時、津軽三味線浅野浩祥氏によるイントロ演奏によって、いよいよ開
会セレモニーが始まった。まず、最初にクリスチャンフラッグ・ワイズメンズフラッグの登
場、聖書朗読、開会の祈りと続いた。中央のキャンドルに点火され、IPIP ケビン・カミン
グス氏による開会宣言が行われた。
　次はいよいよ参加71ヶ国のフラッグセレモニーが始まった。アルファベット順にフラッ
グの入場に伴い、大型スクリーンに国名とクラブ数・メンバー数がそれぞれ紹介された。中
でもインドの発展は素晴らしく現在631クラブ、11,913名と世界のワイズの３分の１のメ
ンバーがおられ、数字でもはっきりと現れた。続いて歓迎の挨拶を ICCC ベンソン・ワブレ
氏が述べられた後、祝辞として林文子横浜市長も英語でスピーチされ、PIP の竹内敏朗兄の
仲介で国際会長の交代式に移り、IPIP のケビン・カミング氏から IP の藤井寛敏兄にバトン
が渡された。基調講演は環境ジャーナリストの枝廣淳子氏を迎え、環境問題について語られ
た。未来は予測するものではなく、造りだすものであるという言葉があるように、環境問題
もビジョンを掲げて、仕組みを造り何が地球にとって人間にとって大切であるかを見極める。
そして何よりも大切な事は言葉より行動であると最後に締めくくられた。
　次に表彰式に移りエルマー・クロウ賞は国際で18人が受賞され、日本では湘南沖縄部部
長と京都部部長の山中祥平兄が受賞されたが、突然の発表のため山中部長は会場におられ
ず、せっかくの名誉ある晴れ舞台であったが残念であった。続いてワイズ運動に永年もっと
も貢献されたメンバーに贈られる名誉あるバレンタイン賞は奈良信兄が受賞された。途中２
回の休憩をはさんで５時間に亘る開会セレモニーが無事終了していよいよ４日間の大会の幕
がきっておとされた。

　　西川寿一第69回国際大会開会式

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 56名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

８月第１例会出席 43名
　内、メンバー 38名
　　　メネット 1名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 1名
　　　ビジター 3名
　　　スピーカー 0名

８月第２例会出席 44名
　内、メンバー 37名
　　　メネット 3名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 1名
　　　ビジター 3名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ８月第１例会 41,000円
ニコニコ８月第２例会 7,000円

累計 74,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 43名
　月間出席率 80％

ＢＦ切手 39PT
ＢＦ現金 0PT
累計 39PT

横浜みなとみらい 国際会長交代式 フラッグセレモニー



　８月７日の土曜日、朝８時の新幹線に隠塚直前会長とと
もに乗り込んで横浜へ向かった。酷暑の中、国際大会の会
場まで歩いて予定時刻までに到着。目的はハワイセントラ
ルＹサービスクラブ、ノースウエストＹサービスクラブと
のトライアングル（三角）IBC 締結式である。会場は非常
に広いコンベンションホール。舞台上のテーブルで各クラ
ブの代表が締結書にサインする。諸般のトラブルはあった

が無事終了。バナーを交換して皆で記念写真に収まった。
尚、このトライアングル IBC、正確には39期の隠塚会長
期に締結したものであり、国際大会に集まる故に改めてサ
インした形となっている。ハワイのフィルサマー氏、ノー
スウエストのメアリーアンフィリップ女史は、共にそれぞ
れのリージョンで理事を務められたメンバー。今後も交流
が深まっていくことに期待している。

川上孝司 ――――――――――

　８月５日ワイズメンズクラブ
国際大会マーシャルとしての私
の夏が始まった。会場は横浜イ
ンターナショナルコンチネンタ
ルグランドホテル、この場所は
15年前アジア大会で訪れた事
がある。とりあえずは大会初日
の朝マーシャル全体会議が行わ
れた。全国から集められた初対

面のメンバーと４日間共に同じ思いで仕事を共にすると思
うだけで新鮮な思いで興奮する。私の仕事は大会全体の
マーシャルは当然であるが会場内および周辺の案内役であ
る。大会が始まる13時前になるとロビー、ホール内世界
各国から参加しているメンバーでにぎやかになる。気がつ

くと私は来賓席案内、自動販売機の場所案内と自分でも訳
の解らない英語で、駆け回っていた。その夜の懇親会も気
をゆるめることなく終えた。２日目、３日目となってくる
と、全体の流れもわかりマーシャル間の気心も知れ、あう
んの呼吸で仕事をこなし、少しの休憩時間にお互いのクラ
ブの話をしたり、趣味の話をしたり、仲間意識が強まって
いく。大会４日目閉会式にマーシャル全員舞台に上った時
みんな昔から知っている仲間のように思えた。大会終了後
握手をし肩を抱き合い、またの再会を誓った。今回マーシャ
ルでしか味わえない貴重な経験をさせてくれたパレスのみ
んなに感謝の気持ちでいっぱいである、とともにみんなに
部会、区大会、エリア大会、世界大会の参加をお勧めする。
ワイズメンズクラブのグローバルな面を体験することでク
ラブ活動がより楽しくなる。実はそれが私のワイズ活動の
原動力になっている。

森田美都子――――――――――――――――――――――

　半年以上前からのお声かけを受け「マーシャルってやり
がいある役だから是非経験すべき」等と周囲のベテランか
ら煽てられ見たこともない初国際大会に何にも深く考えず
好奇心のみで望んだ。
　私に与えられた担当グループは“インフォメーション”。
　母国へ公衆電話をかけたいがつながらない…忘れ物をし
たワイズやパスポートを失くしたワイズ etc…日本人から
の相談はなく殆どが外国からのワイズメン、メネット。様々
な問題が次から次へと持ち込まれるインフォメーションデ
スク。
　それらの問題を淡々と割り振りし即座に解決していく同
じグループのベテランワイズメン達。言葉以前の問題とし
て私は対処の仕方がうつろなままの現場立ちにボー。事情

により最後まで遂行することな
くマーシャルデビューは終了と
なった。しかし今大会でマー
シャルを拝命したことによりひ
とつ大きく私の意識改革が行わ
れた。「世界のワイズメンが集
まるところには想像だにし得な
いすばらしい才能溢れるワイズ
メンが存在し得る、それを知る
のが国際大会そのものの価値感
に値する」という事実を。
　２年後のノルウェー大会はこの経験を生かしワイズを
もっともっと好きになるため、絶対参加を目標と新たに決
意した2010年横浜国際大会マーシャル体験だった。

 山本一博

 

国際大会 トライアングル IBC 締結

国際大会 マーシャルで参加して
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　横浜国際大会３日目の夜は、大会中最も華やかと言われ
る国際会長晩餐会が催されました。ワイズメン・メネット・
ユース・ゲストの総勢、約1350人が各国の正装で出席し、
盛大なものとなりました。
　晩餐会の前半では、藤井国際会長のスピーチやキャビ
ネット紹介、歴代の国際会長の紹介が行われました。食事
のテーブルは指定席となっており、どんな人と同席になる
かも楽しみの一つで、私は、ロシア・ケニア・香港・オー
ストラリア・台湾などのワイズメンたちと共に、食事と歓
談の一時を過ごしました。食事がひと段落したら、会場内
の他のテーブルにも足を運んで、それぞれに交流を深める、
という光景があちこちで見られました。特に、東山荘でユー
スコンボケーションに出席した150人余りのユース諸君か

らは、期間中にそれぞれ育んだ友情の深さが伝わってくる
ようでした。
　後半は会場ステージ前がダンスホールとなり、ビッグバ
ンドの演奏を BGM に、参加者たちはひとつになってダン
スタイムを過ごしていました。この大きな親睦のエネルギー
が、今後のワイズ活動に繋がっていくのだと感じました。
　国際大会全体の感想ですが、参加してよかった、と心の
底から思いました。YMCA ／ワイズの名のもとに世界中
から集まった人々が友情を深めることの素晴らしさを、今
回参加できなかったメンバーの皆さんにも共有してほしい
と思います。
　次回は２年後、ノルウェーで開催されます。皆で行きま
せんか？

　 京 都 ZERO ワ
イズメンズクラブ   
チャーターナイト
に行ってきました。
　前半はごくまじ
めに式典。神崎総
主事、仁科西日本
区 理 事 の 祝 辞 の
後、加盟認証状が

手渡され、クラブモットーが発表されました。そして部屋
を変えて祝宴へ。会場レイアウトが部屋を斜めに使ってあ
り斬新でした。巨大スクリーンにビデオが流れ、岡本就介

（トゥービー）実行委員長のテンポの良い謝辞で始まり。
部長の乾杯の後は、めいめい雑談。最後にメンバー紹介の
ビデオと同時にメンバーが登場。チャーターのメンバーは
27名。トゥービーから出たキーメンバーは４名。人数減
少のワイズメンズクラブの中にあって素晴らしいことだと
思います。また、当日のパンフレットを見ると会長以下会
員番号が書いてあります。100人いないのに100番（高倉
会長）があります。聞くと100番からカウントして０番に
なったらもう一度エクステンションするという意気込み
の表れらしい。100…か、我々パレスクラブもがんばって
100名をと感じさせられました。

　気温もうなぎ昇りの午後３時、がんばりましょう！って
な感じで現地に到着。パレスの屋台は、タコ焼きとかき氷。
既にタコ焼き器の準備、生地の下ごしらえは他のメンバー
が済ましており、「もう焼きます」状態でした。「後はお任
せください」と思いつつ、準備が終る頃に、焼きそば・ホッ
トドック・わた菓子・飲み物コーナー等、他の屋台の準備
が始まり、殺風景だった会場も地蔵盆っぽくなっていまし
た。施設には、２～３歳から18歳までの子供達がいます。
施設内で先生の話を聞いた後、一斉に建物から会場へ飛び

出し、お目当ての物を探すのに一生懸命でした。暑いので
タコ焼きよりもかき氷の売れ行きが良いように感じまし
た。７杯食べて「今日は、お腹が痛くなってもいい日」と
言ってた子もいました。人見知りをする子しない子、背景
には幼いながらに大変な想いを乗り越え、今ここに笑顔が
あることが想像できます。その笑顔を自分以外の人にも向
けられる大人になるためのサポートが少しでも出来ればと
思いながらタコ焼きを作っていました。

 人見晃弘国際大会 国際会長晩餐会（プレジデント・ボール）出席報告

日時　2010年８月29日　
場所　京都全日空ホテル 平安の間 平野雅幸

日時　2010年８月22日　
場所　和敬学園 蒲生泰人

京都 ZERO ワイズメンズクラブ チャーターナイト

和敬学園地蔵盆

今年も大盛況� 威圧感バリバリ、たこ焼ブース かき氷作ってる？食べてる？

3



８月 第２例会（第942回） 日時　2010年８月25日　
会場　京都ブライトンホテル 岡見　紫

　暑い日だった８月11日にいつもの会場（京都ブライト
ンホテル）で第１例会が開催されました。しかし、今年は
暑い！ノーネクタイ OK のクール何チャラだった数年前の
例会スタイルを熱望する。そうすれば、なんでネクタイ汚
れるの！と怒られずに済むし一石二鳥である。この記事が
載る９月はちょっと暑さもおさまり…いや、そのままかな？
　本日の例会、いつもと違うところがありました。京都部
会のアピール？いえいえそうではなく、壇上正面の万国旗
の前に先日お亡くなりになった、宮本隼史ワイズがこちら
を見て微笑みかけている。もちろん写真である。（本当に
現れたらクールどころか凍るど）トッチャン、ちょっと早
すぎますよ！故人を偲んで黙祷！わずか１分の間に、お前
が×○△委員長をやるなら委員として手伝うよ。と言う暖
かい言葉を掛けてもらったのを思い出す。残念。

　又、本日のゲストスピーカーはタイミングがエエのか悪
いのか、パレスメンバーである公益社、山本好一君である。
なぜ葬儀屋に勤めたか、の話に始まり、いずれは誰もが味
わう葬儀について、故人、家族それぞれの思い、プロから
見たアドバイス等の話に聞き入る。
　そしてニコニコタイム、川上君が宮本ワイズからチョッ
ト前にもらった手紙を朗読
する。そして、森田君も次
期会長になるのならこの本
を読めばいいよと、数冊の
本を手渡された話をされま
した。宮本さんって本当に
パレスが好きやったんや
ね。 合　掌　

　第２例会は（株）ハッピー代表の橋本英夫社長を迎え、
125年程にならんとする日本のクリーニング業界の成り立
ち、変遷、現況、実態、内包する問題点、課題等について
実に分かり易く話していただき、大変興味深かった。
　灯油の様なもの（発がん性の指摘されている塩素系有機
溶剤）が使われている事などは『暮らしの手帳』なんかで
読んだ覚えもあり断片的には知っていた。それから却って
汚れがつく場合がある事や返却時のまま置いとくと黄変す
る事も紛失も経験済みであり、クリーニングに全幅の信頼
があった訳ではないが、やはり業界の方に内幕を聞くと『え
え～、ウッソ～！』と驚く事実だらけであった。
　（株）ハッピーの技術向上のための長年の努力には敬服
したし、人材の育成が企業価値を高めるという考えや、価
格の競争に陥らず優位形成に努め新しい市場を作ることが

企業価値を高める方法であるという理論には感服し、おお
いに勉強となった。
　ただひとつ困ったことは、だからといってハッピーさん
に何でも頼めないという点だ。ハッピーさんは一生ものに
しか無理ってことだ。やっぱり今まで通り、町のクリーニ
ング屋さんに疑問や不安を感じながら洗濯物を出さざるを
えないよね。（但しハン
ガーやカバーがマシなだ
けらしいデラックス仕上
げは二度と頼まないだろ
うけれど）
　今回のスピーチは聞い
た方が幸か不幸か…さ
て、どっちなんでしょ？

　マニラダウンタウンクラブでは、今年60周年を迎えた、
世界の中でも最も強力なクラブだと言えます。フィリピン
社会で成功した華僑達で構成されたクラブで、現在会員が

80名と大きなクラブです。YMCA や地域社会への奉仕活
動も、今までにワイズの大きなマークの入った梯子消防車
や救急車等を寄付し、YMCA の中で救命救急士の養成を
行って、チーム編成して活躍させるという事業もしていま
す。
　パレスクラブの DBC である東京グリーンクラブが永年
にわたり、IBC として交流を続けてきましたが、この度
100名を目指すというパレスクラブと、トライアングル

８月 第１例会（第941回） 日時　2010年８月11日　
会場　京都ブライトンホテル 堤　雄次

マニラダウンタウンクラブ 
60周年記念例会に出席して

大野嘉宏

西村隆・吉田恵美ワイズの入会式

存在感アピールしてきました 迫力のある演舞でした ５時間あまりの宴で疲労もピーク
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IBC を出来ないものかと東京グリーンクラブに相談したと
ころ、是非にというお話を頂いたので実際にマニラダウン
タウンクラブとはどんなクラブなのかを見るべく、山本会
長をはじめ８名のメンバーで７月16日から２泊３日とい
う強行軍でマニラに行ってきました。
　16日は、ダウンタウンクラブがホストをしたフィリピ
ン地区大会、17日は60周年例会ということで日本から藤
井国際会長、東京グリーンからも３名の出席があり、パレ
スの若いメンバーにも良い経験になったと思います。記念
例会では中国式祝いの獅子舞や、メン、メネットによる民
族衣装でのダンスなど華やかな会だったが、４時間を超え
るプログラムで最後の我が山本会長のスピーチ（千賀君の
名通訳）まで、パレスのメンバーもよく辛抱してくれまし
た。私が西日本区理事を務めた年度に、前会長のラリー・
チャン氏がフィリピン地区理事だったという関係で、私と

は友人であり又その年度の国際会長がメンバーのジョン・
チョワ氏で、来日された時に私が京都案内をしたこととか
少なからずの因縁を感じます。IBC 関係については、ダウ
ンタウンクラブからも是非にという回答を頂きました。
　来年のパレスクラブ40周年例会には、若きジョナサン
会長と共に、何人かのメンバーが出席してくれると約束し
てくれたので、その席上 IBC 締結式が出来ればという夢
をもっております。やがて、世界一のクラブを目指してい
るパレスクラブにとって両クラブの IBC 締結は、お互い
によい刺激になるし、活力が生まれるものと信じます。同
行してくれたメンバーのマニラの印象は、思っていたより
いい街だということだったし、IBC 締結後は皆でツアーを
組んで訪問する事を楽しみにしています。
参加メンバー　 山本会長・川上・大野・小林・小西・吉岡

幸次・千賀・大森・大野

大野嘉宏
　友人の結婚式の同じテーブルで、カッ
コいい男を見つけました。ちょうど新し
いクラブを創るため、必死になって人探
しをしていた時だったので、「こんな男
を入れたい」との思いで、数日後、家を
訪ねたら、ちょうど法事で寺に行ってい
るとのこと、その足で寺まで会いに行き
ました。

　スキーで骨折したとのこと、松葉杖をついて怪訝な顔をし、
出てきたのを覚えています。なかなかの遊び人で、上七軒で
は顔、スキー、ダンスは一流、歌はうなるという西陣の若ダ
ンナでありました。それでも、新しいクラブの立上げから参
加してくれて、チャーターナイトを迎える頃にはすっかりワ
イズメンとしての風格を備え、その頃から上七軒通いも少な
くなった、と後日言っておりました。日本区大会、台湾区大

会と思い出を重ねていき、78年にパレスがホストした日本区
大会のディナーパーティーでは、ユーモアとセンスあふれる
司会を見事に務めてくれました。
　私と宮本君とは同じ年で、誕生日も５日ちがいということ、
パレスの創設から共に苦労をしてきた仲で、まさに無二の親
友と呼べる男で、発病を聞いた時のショック。それでも酸素
ボンベを引っぱりながら近所の料理屋に出向いてくれて、短
時間でも楽しそうな顔で語り合ったことなど、忘れられない
思い出がいっぱい詰っています。
　肺が堅くなっていって、空気がうまく体内に取り入れられ
ないという不治の病とは聞かされていたので覚悟はしていた
ものの、別れの日、立派な後継ぎの姿に安心をしながらも、
まだまだワイズをやりたかっただろうな、と涙が止まらず「向
こうに行ったら思う存分、空気を吸えよ」と心の中で叫んで
いました。そしてもう一言「まだ僕を迎えにくるなよ」と。

西川寿一
宮本隼史ワイズの活動の履歴

ワイズに於ける履歴
1971年１月19日
　京都パレスクラブ入会（チャーターメンバー）。
1979年７月〜1980年６月
　京都パレスクラブ第９代会長。
1980年５月５日
　最優秀クラブ賞を受賞。
1984年７月〜1985年６月
　YEEP 事業主任を歴任され理事特別賞を受賞。
1986年３月〜1986年11月
　 京都プリンスクラブ設立準備委員長とチャーターナイト実

行委員長を歴任。
1987年７月〜1988年６月
　京滋部書記を歴任。

京都YMCAに於ける履歴
1971年３月
　 YMCA 維持会員となる。
1976年２月
　YMCA 正会員となり、常置委員会で活躍。
1974年〜1988年
　野外活動事業委員。

1989年〜2008年
　ウエルネス事業委員、スキー小委員会委員長等を歴任。
2010年７月
　25年以上の目覚しい YMCA 活動に対し、青少年奉仕賞を
受賞。

　ワイズ・YMCA に多くの功績を残された宮本君が何よりも
自慢されておられたのは、体調をくずされる３年前までパレ
スクラブチャーター以来１回も欠かさず日本区・西日本区大
会に参加されておられたことでした。今思い出しますと、彼
は旅が好きで各地で行われる日本区大会の前後にその地方に
行って、現地の美味しいものを食べるのを大変楽しみにして
おられ、私も彼に頼んで美味しい料理屋さんを捜してもらっ
て、何回か大会の前後に一緒に食事を楽しんだ思い出があり
ます。また、彼は伝統的な房・紐の製造を仕事とし、平成13
年に京都府伝統産業優秀技術者に贈られる“京の名工”を、
そして平成17年には労働大臣から卓越した技能者に贈られる

“現代の名工”を受賞されている。自宅も西陣という地域に住
んでおられて、京都の風習・習慣を非常に大切にされていて、
私も彼から京都人としてのお付き合いについていろいろ教え
ていただきました。パレスクラブに対しても常に強い信念を
持っておられ、ワイズメンズクラブの目的に照らし合わせて
活動をすることを望んでおられた。そんな彼の熱い情熱をい
までも感じております。彼の言葉で言うと“いつまでもパレ
スのことを案じています”。私の心の中にこの言葉がいつまで
も生き続けることでしょう。ご冥福をお祈りいたします。

 チャーターメンバー　故 宮本隼史君を偲んで
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

１．国際福祉専門学校入学希望者をぜひご紹介ください。
　国際福祉専門学校は10月１日からの願書受けつけ開始
に備えて募集活動を実施中です。

【介護福祉学科】
　「すべてのひとりひとりのために」よりよいケアを求め
て行動しつづけることができる介護福祉士を養成します。
・６年連続（2005年～2010年）就職率100％達成！
・「介護福祉士」国家試験受験資格を取得

【社会福祉士科（通信課程、１年９ヶ月）】
　確かな技術や知識に基づいて、社会福祉業務に携わる社
会福祉士を養成します。
・ 働きながら社会福祉士を目指せます。
　（通信課程、１年９ヶ月）
・「社会福祉士」国家試験受験資格を取得

　皆様からご紹介くださった方が本校を受験される場合は
受験料（20,000円）を免除させて頂きます。またご紹介
の方には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。お問い合
せ等がございます際は、専門学校辻中までご連絡をお願致
します。
　京都 YMCA 国際福祉専門学校　辻中康宏
 　電話（075）255－3287

FAX（075）255－2805
 e-mail　tsujinaka@kyotoymca.or.jp

２―．後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・
スイミング・体育

　９月８日（水）　午前10時より一般の方の後期募集がは
じまります。
　お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいました
ら是非お勧めください。ご継続の方で定員に達しているク
ラスもございます。詳しくはお問い合わせください。お問
い合わせ・お申し込みともに下記まで。
　グローバルアウトドアクラブ 電話（075）231－4388
　スイミング・体育 電話（075）255－4709

３．ボランティアセミナーのご案内
　がん患者さんとそのご家族へ
　第44回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩
みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、
がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　　９月18日（土）　午後７時～９時
　　場　所　　京都 YMCA（三条柳馬場）
　　参加費　　お一人　300円　　　
※ お申込は京都 YMCA 電話（075）231－4388または

vb@kyotoymca.or.jp

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�和敬地蔵盆の件（地域奉仕・環境）　承認
第２号議案　�京都部ワイズデーの件（地域奉仕・環境）　

継続審議
第３号議案　入会資格変更の件（EMC）　承認
第４号議案　入会候補者の件（EMC）　承認
第５号議案　じゃがいもファンドの件（ファンド）　承認
第６号議案　８月第１例会の件（ドライバー）　承認
第７号議案　９月第２例会の件（ドライバー）　承認
第８号議案　慶弔金支出の件（会長）　承認
第９号議案　�ノースウエストＹサービスクラブ歓迎費の件   

承認

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 2日　吉岡高幸君　　 5日　西川和子メネット
14日　福井将一君　　19日　西村寿子メネット
21日　松崎政代メネット　　27日　西村　隆君
28日　坂本伸二君

23日　橋爪君ご夫妻

 1日　役員会
12日　第１例会（京都部部会）
22日　第２例会（通常例会）

行事予定 9月

　この８月はパレスメンバーに
とってすごく印象に強い月になっ
たと思います…。国際大会という

大イベントもありましたが、宮本ワイズ、植田ワイズ、
仲間のご冥福を祈ります。（広報委員長　吉岡幸次）

編集後
記

6



THE Y'S MEN'S CLUB OF

Kyoto Palace
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS
"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

201010
Bulletin

2010.10.1発行
第40巻第４号 通巻460号

CHARTERED 1971

CLUB  OFFICE
京都 YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

神がキリスト・イエスによって上へ召して、お与えになる賞を得るために、
目標を目指してひたすら走ることです。

フィリピの信徒への手紙３章14節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

BF

　先般横浜で行われました第69回国際大会で日本では４人目となる国際会長に就任しました藤井寛敏（東
京江東クラブ）と申します。
　東西日本区で最大のクラブの１つであります貴クラブのブリティンにてご挨拶できますこと、大変光栄
に存じます。
　貴クラブは設立以来その活発な活動は東西両区の皆様が良く知るところでありますが、京都地区に次々
と新しいクラブを誕生させ、有力なメンバーを送り出しているにもかかわらず、次々と進取の気性に富む
若いメンバーを加え、進化を遂げている日本でも稀なクラブの１つと言うことが出来ると思います。
　私は今期の主題を“心新たに立ち上がろう”（“Once more We Stand”）としました。これはご存知の
ように我々の組織の創立者Paul William Alexanderが作ったワイズソングの第１節目の歌詞であります。
約90年前、彼はこの歌詞をどんな心境で作ったのでしょうか。まだ先の見えない組織に不安と期待を感
じながら全ての課題に挑戦する心境であったのではないかと想像します。
　今国際はさまざまな問題に直面しております。会員数こそ10年前に比べますと20％ほど増えておりま
すが一部の地域（インド）に限られており、他の地域では減少、停滞そして高齢化に苦しんでおります。
　我々の組織の将来の為、また名実共に国際奉仕団体の名を掲げる以上、各地域における均衡のとれた
成長は喫緊の課題であります。これらの問題はここ数年国際で議論されてきましたが、８月に行われた
国際議会で我々の組織が100周年を迎える2022年を目標として“Towards 2022”を立ち上げました。

“Vision2022”に示された12年後の我々のあるべき姿を具体的に実現すべく組織の再点検を行い、社会
の変化、それぞれの地域に対応した新しいワイズメンズクラブに生まれ変わるため、EMC、CS、YMCA
サービスなどに対し、さまざまな提案、呼びかけをする委員会であります。これに加えて、“地球市民”
になるべく国連の Initiative による国際問題（５年間に亘る Rollback Malaria、環境問題）への本格的
な取り組み、若者を組織への取り込みの活発化、また Y’s men’s Club という名称、ロゴなどの検討も調
査機関を通して進めております。このような状況から私は今こそ“心新たに立ち上がる”時だと思ってお
ります。貴クラブにおかれましては会長の山本氏の主題にありますように創立40年を迎える今期に会員
数100名を目指すと言う壮大な目標に挑戦していらっしゃいます。まさに私の主題は貴クラブのためにあ
るような気さえ致します。その目標実現のための努力、過程が私のスローガンであります“明日への橋を
架けよう”（Build ａ Bridge to the Future）を実現させ、文字通り貴クラブの将来への橋を架けること
になることを確信しております。

ワイズメンズクラブ国際会長　　藤井寛敏

Once More We Stand

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 56名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

９月第１例会出席 31名
　内、メンバー 31名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

９月第２例会出席 40名
　内、メンバー 37名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 2名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 1名

ニコニコ９月第１例会 0円
ニコニコ９月第２例会 21,000円

累計 95,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 46名
　月間出席率 85％

ＢＦ切手 0PT
ＢＦ現金 0PT
累計 39PT



９月 第２例会（第944回） 日時　2010年９月22日
会場　京都ブライトンホテル 井上　彰

　バナーを届けるという大役を任されたのですが、会場を
全日空と間違え猛ダッシュでリーガへ、何とか間に合いド

タバタの始まりでし
た。当グラブからは
振替例会ということ
もあり31名の参加
でした。
　会場には、京都の
各クラブメンバーが
集まり、大変な賑わ
いで、年に一度の部

会とあり、他クラブの方とも交流ができ、有意義な時間を
過ごせました。
　最初に、先日他界された当クラブの仲間、宮本ワイズと
植田ワイズに全員で黙祷。京都のワイズメンがみんなで生
前の功績を称えたお二人のために祈りを捧げて下さいまし
た。非常に感動を覚えました。そして、様々なセレモニー
も進行し、我らがパレスの福井ワイズが４名を入会させた
ということで表彰されました。京都部でただ１人でした。
福井ワイズは私のホストです。ワイズメンズクラブに誘っ
て頂いた方が、このような大舞台で称えられることは、大
変誇らしかったです。

　残暑が残る９月22日に第二例会がおこなわれた。
　今日のゲストスピーカーは、慶応義塾大学講師　竹田恒
泰氏、演題は『天皇は本当に主権者から象徴に転落したの
か？』です。我々には、少し縁のない話かと思ったのです
が大変分かり易く聞いているうちに興味が湧いてくる話で
した。
　そこで、竹田氏の講演の要点をまとめてみると、天皇家
は短く見積もっても2000年以上、世界で一番長く続いて
いる皇室で諸外国のように宗教戦争によって王室が滅ぼさ
れていない。日本において王朝を倒す戦はなく、京都御所
にはお堀も、やぐらも、軍を駐留する所もない。
　歴史的にみても、皇室は国民に守られ、皇室内部の権力
抗争はあっても皇室を倒そうとした者はいない。天皇の仕
事においても、民を守り、祈る、このような事柄が歴代に
おいておこなわれ、天皇が存在することにより日本の象徴
であることが位置づけされてきた。日本の天皇家は建国当

初より相互理解の原
則により、民は天皇
を守り、天皇は民を
守ってきた。その事
によって天皇家は長
く存続し平和な時期
に文化が育って、幅
の広い文化体系がで
きた。「いただきます」、「もったいない」の言葉は、世界
の何処を探してもなく、縄文時代の古代民族が国土を持ち、
言葉を持ち、文化を持っていた国はない。そんなすばらし
い民族が日本民族なのであると話をされました。
　現在の日本の社会ではいろいろな情報を耳にすることが
でき個人の考え方も多種多様ですが、私は今回の講演をお
聞きし、私たち国民の象徴である、天皇、皇族のことを少
しでも学んでみる必要があると感じた例会でした。

９月 第１例会（京都部部会振替例会）
（第943回）　　　　　

日時　2010年９月12日
会場　京都リーガロイヤルホテル 藤松幸一

　自己紹介にあたって自分を
見つめ直す機会となりました
が、７年前に結婚して以来、頑
固な社会学者との試練、修業
の日々（似た者夫婦です）。気
がつくと以前の猪突猛進、賑
やかだったキャラが、物解り

の良い普通のおばさんに変身しつつあるようです。良くも
悪くも…。
　さて近況を上げてみますと、先週始め、ヨーロッパ展
示会視察から帰国。専門はインテリアテキスタイルです。
渡航歴はバックパッカーを経て60回以上、約30ヶ国。平
日は中京区の仕事場へ出勤。カバンに近所の猫ちゃん用
catfood は常備。

　先週末は非常勤講師を勤める専門学校の教職員総会に出
席。理事長の、「国力の衰えつつあるこの日本に、これか
らの人材を教育して送り出す責任をもう一度確認して下さ
い。」との言葉になるほど～と。
　日曜は茶道華道のお稽古。趣味のバラ栽培等各々25年
のキャリアです。
　週明けは名古屋の得意先へ海外情報報告。帰りに現地の
友人と食事。昨日は英語のプライベートレッスン。本日は
大阪での仕事帰りに旦那と合流し、安くて美味い寿司屋へ。
等々一見有難く平和な毎日です。
　しかし人の欲は限りないもの、30歳にして力強く立ち
はしたものの、40歳にして惑いっ放し。更なる成長を課
す一つの機会と期待を込めて入会させていただいた次第で
す。どうぞ今後共ご指導の程よろしくお願いいたします。

新入メンバー自己紹介

吉田恵美

なんとか間に合ったバナー

2



　皆様、このたび入会させてい
ただきました西村隆と申しま
す。左京区の銀閣寺近くで「セ
イホウ観光」という旅行社をさ
せていただいております。どう
ぞよろしくお願いいたします。
　私は大学在学中より家業の旅

行社を手伝い、25歳の10月に旅行業務取扱管理者の国家
資格を取り、12月結婚。１ヶ月余りで父が他界し、後を
継いで旅行社の代表になり、その後二人の娘を授かり現在
に至っております。

　パレスクラブと出会いは、平成14年隠塚ワイズのご紹
介で、北陸山中温泉の１泊旅行の手配をさせていただいた
のが最初でした。その後、隠塚ワイズの後援会等で他のワ
イズの方々と、お会いする機会が結構あり、その都度入会
は？と聞かれておりましたが（特に山本会長ですが）、今
年８年目でやっと入会させていただくことになりました。
　これからは、パレスクラブの１年生として、例会等には
出来るだけ多く出席させていただき、パレスの活動内容等
については、これからの勉強課題だと思っております。
　昭和30年生まれの55歳と年齢的には中堅クラスです
が、諸先輩の皆様、ご指導の程よろしくお願いいたします。

新入メンバー自己紹介

西村　隆

大森夏彦
　あ・うんの仲の『君と僕』は、今年
で25周年、もっと付き合いの古い友
人は居るが、僕の人生で一番楽しく長
い時間を共に過ごしたのは、妻には申
し訳無いが、未だ君の方だ。
　何時も何時も一緒だったよなぁ。そ
して当然のように、僕がワイズなら、
君もワイズメン。
　突然の心不全とはいえ、40歳とい

う若さで永眠なんて、本当に痛恨の情にたえないとは、こ
の事ですよ。
　パレスクラブでも、亡くなった君を惜しみ、悲しんでく
れる多くのメンバーが居ます。ボケとツッコミに厳しく、
笑いを常に求める君のキャラクターだからこその人徳で
しょう。
　「とても明るく優しい人柄。…30歳代のラストの年、パ
レスに出会い参加することが、40歳以降に飛躍する原動
力となると考えます。」と推薦したのが、本年の３月初旬。
３月10日には入会式を済ませ、５月初旬には、台中エバー

グリーンクラブ35年記念式典に参加登録し、人生初の海
外訪問をクラブ交流事業と共に成しましたね。
　そして、40歳になった５月16日を過ぎ、６月中旬に広
島での西日本区大会にも出席しました。
　しかし、しかしです、８月20日には亡くなっているな
んて…飛躍しすぎですよ、そこまでしたら、誰もツッコミ
出来ませんよ…マナブちゃん。
　僕は、例年の初詣、えびす祭に始まり、誕生日や結婚記
念日、クリスマスや全ての祝祭日…一年の中には色んなイ
ベントがある、何の時も君の事を思い出してしまいそうで
す。
　喪主・植田勝征よりクラブメンバーへ次のお礼の言葉を
預かっています。

「御会葬下さいました皆さま、誠に有難うございました。
賑やかな葬儀になり、故人はとても喜んでいると思います。
たくさんの供花や弔電もいただき有難うございます。式に
際し受付などのお手伝いまで頂いたことで、立派な葬儀を
行う事も出来ました。今年に入ってからは、クラブに入り、
とっても勉強になっている。台湾にも行けた、楽しい。と
話しておりました。皆さま、本当に有難う御座いました。」

千賀　修
　「そこ突っ込むところやろう！」とボケ・ツッコミにこ
だわる、見た目は強面だが、実に優しくて気の利く、私に
とっては面倒見のいい兄貴分であった。この文中では敬意
を込めて、敢えて普段通りの呼び方をさせていただく。
　そんな兄貴はパレスに入会してわずか数ヶ月で逝ってし
まった。しかし、強烈なインパクトを置き去りにして駆け
抜けた兄貴との思い出は尽きない。
　私の職場と兄貴の自宅が近所だったので、よく夕食にお
誘いした。すぐに「いいよ～」という気持ちのいい返事が
返ってきた。兄貴とは食事だけで終わるハズもなく、結局
は深夜まで飲み屋に付き合ってもらっていたのだが、兄貴
との時間は常に笑っていたような気がする。明日への活力
を与えられていたような気がするし、気を遣わさない兄貴
の人柄が胸に残る。結局、自分は色々と笑いや楽しみをも
らっていたが、自分は何が出来たんだろうか。でも、きっ
とあの世から「かまへん、かまへん」って言っているはず

なので、考えずにおこう。蒲生ワイズや吉岡幸次ワイズ、
兄貴とは大親友である大森ワイズ達もたびたび一緒に酒を
酌み交わした仲間なので、それぞれに複雑な想いがあるだ
ろう。しかし、そんな心境のままでいると、いずれは「ど
ないやね～ん」とあの世からのツッコミがあるハズなの
で、出会いの場であるパレスをもっと盛り上げて、男らし
く正々堂々と楽しく生きていくことが最大の供養になるの
ではないかと考える。
　通夜、告別式とも兄貴の遺影や亡骸を見て、自分は兄貴
との想い出だけに浸りたい心境に陥ったが、多くのパレス
の仲間達が駆けつけ涙する姿を見て、改めてパレスの結束
力と仲間意識の高さに感服させられた。
　兄貴、あの世では好きなバーボン飲みながらボケの練習
に没頭して下さい。もう少し先ですが、一緒に飲める日を
楽しみにしておきます。
　植田学ワイズのご冥福を心よりお祈り申し上げます。

 パレスメンバー　故 植田　学君を偲んで

故 植田 学君
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�副会長交代及び臨時総会開催の件（会長）
野口副会長が一身上の都合により辞任。後任として森田
君を選任。承認。
第２号議案　�京都部ワイズデーの件（地域奉仕・環境）

日時：11月３日（水）午前10時から。場所：梅小路公園。承認。
第３号議案　委員会配属の件（EMC）　承認。
第４号議案　じゃがいもファンドの件（ファンド）

日時：10月17日（日）午前８時30分から。場所：京都
市中央卸売市場　承認。
第５号議案　10月第１例会の件（ドライバー）　承認。
第６号議案　10月第２例会の件（ドライバー）　承認。
第７号議案　11月第１例会の件（ドライバー）　承認。
第８号議案　11月第２例会の件（ドライバー）　承認。
第９号議案　12月第１例会の件（ドライバー）　承認。
第10号議案　慶弔金支出の件（会長）　承認。
第11号議案　京都部費の件（会長）　承認。
第12号議案　パレスクラブロゴ入りエプロン作成の件　承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 4日　永井邦子メネット　　 5日　野口大輔君
 8日　千賀由紀メネット　　10日　荒川　徹君
10日　杉本笙子メネット　　14日　平野雅幸君
21日　岡見　紫君　　　　　23日　吉田恵美君
29日　井上智子メネット　　29日　井上　均君

 5日　田中君ご夫妻　　　 9日　杉本君ご夫妻
10日　西川君ご夫妻　　　29日　西枝君ご夫妻
31日　西中君ご夫妻

 ６日　役員会
13日　第１例会（通常例会）
17日　じゃがいもファンド
27日　第２例会（通常例会）

行事予定 10月

　今月は、新入会員の西村隆ワイ
ズと吉田恵美ワイズに自己紹介い
ただきました。頼もしいお二人の

入会で今後が楽しみですね♪40周年目標の100名目
指して一致団結で GO!! （広報委員長　吉岡幸次）

編集後
記

１．京都 YMCA 国際協力キャンペーン
　今年も10月１日～11月末の期間を京都 YMCA 国際協
力キャンペーンとして国際協力募金を行います。例会にて
募金袋を配らせていただきます。どうか皆様方の暖かな心
をお待ちしております。
　キャンペーン期間　10月１日～11月30日
国際協力街頭募金協力のお願い
　さて、今年も下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施
いたします。つきましては貴クラブにおかれましても、メ
ンバーの方々への呼びかけ等積極的にご協力をいただけれ
ば幸いです。
　なお、各クラブで当日ご協力いただけるメンバーを10
月23日（土）までにＥ -mail〔kyoto@ymcajapan.org〕
または申込用紙にて京都 YMCA 街頭募金事務局にご連絡
くださいますようお願い申しあげます。
　日　時　　2010年11月７日（日）12：00～15：30
　　　　　　12：00　京都 YMCA 三条本館に集合　
　　　　　　　YMCA の国際協力について（報告・講演会）
　　　　　　12：45　各地点へ移動開始
　　　　　　13：00～14：45　街頭募金
　　　　　　　（ 三条河原町・三条大橋・四条河原町・ 

四条烏丸・京都駅等）
　　　　　　15：30　募金集計終了後、解散
 （京都 YMCA 三条本館）
☆ 当日の募金場所につきましては10月末ごろにお伝えい

たします。
☆ 雨天決行　警報の出る可能性のある場合の実施について

は当日午前10時に判断します。天候不順の場合は事務
局にお問い合わせください。

２ ．リトリートセンターオータムフェスタ
　森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏
を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
　子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。
　日　時　　11月14日（日）
　場　所　　京都 YMCA リトリートセンター
　　　　　　電話（0774）24－3838
　入場料　　チケットをお求めください。
　　　　　　大人（中学生以上）2,000円・
　　　　　　小学生1,000円・幼児無料
　　チケットのお求め・お問い合わせは
　　京都 YMCA 電話（075）231－4388まで

３．ボランティアセミナーのご案内
　がん患者さんとそのご家族へ　第45回　苦しみ、悩み、
不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩
みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、
がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　日　時　　2010年10月16日（土）　午後７時～９時
　場　所　　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　　お一人　300円（お茶代等）
※ お申込は京都 YMCA　電話（075）231－4388または

vb@kyotoymca.or.jp
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クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

人間に従うよりも、神に従わなくてはなりません。
使徒言行録第５章29節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

Public
Relations
Wellness

　京都パレスクラブのブリテンに原稿を書くのは何年ぶりでしょうかね。久しぶりになりま
す。私がパレスクラブのメンバーで有ったことをご存知の方は大分少なくなりました。
　今日、ワイズのメンバーとして存在出来るのも貴クラブのお陰と感謝しております。ワイ
ズ談義に明け暮れた入会時の思い出は今でも鮮明に覚えております。その時のワイズ論を今
なお受け継いでおります。今回の京都部会には多くのメンバーが参加下さいまして有難うご
ざいました。反省点は少しあるとは思いますが、無事に終わり、多くのメンバーにお褒めの
言葉をいただき、参加くださいました方々のお陰と心より感謝しております。何とか今期
15期の京都部長として、部運営に頑張っておりますが、15年前、故大槻隆彦初代京都部部
長のキャビネットを勤めた時とは今日の変貌には大変戸惑っています。奉仕クラブの一員と
しての考え方にも疑問を感じます。評議会の議案に部費値上げを提出しましたが、反対意見
はいいとしても、部は事業をする必要は無いとか、部は要らないとの意見までが飛び出し、
部長でいることに一抹の寂しさを感じました。でも最後までキャビネットと共に頑張り抜く
気持ちに変わりはありません。
　西日本区のメンバー激減の時、今期山本一博会長の方針にメンバー100名宣言をなされて
おります。それを支えるため、爲國光俊 EMC 委員長の意気込みには頭の下がる思いです、
毎月行われている EMC オリエンテーションの素晴らしさに感心しています。是非達成をお
願い致します。部長標語『ワイズにビジョンを、思いやりと共に』とし、今期、部重要方針
に会員増強を掲げています。夢のない組織には未来はないと言います。夢を実現させるため
にはクラブビジョンを熱く語って下さい。入会時の熱く燃えたあの感動を思い出し、そして
メンバー全員で語ることでクラブは一丸となり夢の実現を可能にしていきます。今後ともご
協力をよろしくお願い致します。

京都部部長　　阪田民明

感　謝

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 60名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

10月第１例会出席 33名
　内、メンバー 30名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 3名
　　　スピーカー 0名

10月第２例会出席 40名
　内、メンバー 39名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 1名

ニコニコ10月第１例会 16,000円
ニコニコ10月第２例会 8,000円

累計 119,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 46名
　月間出席率 79％

ＢＦ切手 12PT
ＢＦ現金 0PT
累計 51PT



　10月２日、秋晴れの金沢市、金沢ニューグランドホテ
ルに130名の出席者が集まり、中部部会が行われました。
　第１部、部会は中部９クラブのバナーセレモニーで始ま
り、続いて澁谷部長の開会宣言・点鐘、ワイズソング斉唱
といつもの流れですが、周りにおられる中部メンバーの顔
触れを見渡すと、皆さんベテランと思われる年配の方ばか
りで、緊張感がありました。また、出席者のうち、中部以
外のメンバー・ゲストは約50名、こちらは関西勢中心の
構成で、京都部・びわこ部から多くのメンバーが出席され
ていました。
　第１回評議会報告では、長年停滞気味だった金沢 YMCA

の事業および活動を今年度から再開したこと、今後一層の
支援を行うべく努力することが確認され、献金がおこなわ
れました。
　第２部、講演は「元気ですか　中部！」のテーマで、我
らがパレスクラブの大先輩、大野ワイズが講師となり、
90分にわたり熱く語られました。メンバーの高齢化に伴
い縮小傾向のある中部各クラブを、いかに活性化するかと
いうことで、大野ワイズご自身の体験談や、現在パレスク
ラブで行っている EMC の会員オリエンテーションの取り
組みを具体的に紹介されました。中部メンバーの方々も会
員増強の重要性は常日頃感じておられるようで、皆さん非
常に熱心に聞き入っておられ、その後の懇親会でもパレス
の EMC についていろいろ質問を受けましたので、今回の
講演が実践のヒントになったのでは、と感じました。

10月 第２例会（第946回） 日時　2010年10月27日
会場　京都ブライトンホテル 川勝政男

　厳しかった酷暑もやっと和らいだ10月13日の第２例
会、京都部長公式訪問の日であるが、その前に今期我がク
ラブのメイン行事、第２回目の新入会員入会式から始まっ
た。西川ワイズ紹介の林 利治君、小林ワイズ紹介の谷口 
龍一君、西村道隆ワイズ紹介の井上 博司君計３名の仲間
を迎え入れた、今後の活躍が期待される。

　続いて爲國委員長仕切
る EMC アワー、今期毎
月行われているパワーポ
イントを駆使してのオリ
エンテーションの再現。
100年以上前に種々の奉
仕クラブが誕生した経緯
からワイズメンクラブの

設立発展から始まりこのクラブの特徴・意義等を非常に分
かり易く解説されていて古参メンバーさえ改めて認識させ
られる全メンバー必見の内容である。実際のオリエンテー
ションではこれに大野ワイズの熱弁が加わる。
　西川ワイズの食前の祈りで食事、その後やっと京都部の
皆さんの登場。トップバッターはウェストクラブ所属の牧
野万里子地域奉仕環境事業主査、続いてプリンスクラブ所
属西堀和之広報事業主査、それぞれ事業の重要性と実績の
アピールをされた後、元パレス現グローバルの阪田民明京
都部長のスピーチ。ワイズに入って色々学んだ話から京都
部の現況、特に財政面で困窮し部費値上げのことやクラブ
のビジョン等々さもありなんと思われる話も含め部長の悩
みや抱負を聞かせていただいた。パレスのこと京都部の事
を改めて意識させられた例会であった。

　高田ワイズの「第946回、10月第２例会を開催致します…」
で例会は、始まりました。高田さんも今期、私と同じく始
めてのドライバー委員です。私の場合は、パレスに入会し
て司会をすることなど意識のかたすみにもなく、10年目
で始めて司会を命じられて当日は、子どもの様に病気か何
かで欠席にでもならないかと真剣に思ったくらいでした。
　その点、高田さんは、最初は少し緊張されていた様でゲ
ストを紹介する場面では、舌を噛みそうになりましたが、
そこは高田さんの気持ちで最後までスムーズにやり終えら
れました。
　例会の方は、今期６人目の入会者で小西ワイズ紹介の大
野バージニアさんの入会式となりました。楽しんでワイズ
ライフを過していただきたく思います。その後、本日のゲ
ストスピーカーで塚本ワイズの友人であり、劇団前進座の

嵐芳三郎さん。先ずは、千両役者で一同を飲み込む迫力いっ
ぱいの口上から始まりました。前進座の歴史は、歌舞伎座
の封建的な門閥制度やさまざまな弊習と袂を分かち広汎な
民衆の進歩的な要求に適合する劇団の創造をめざし、その
収入によって座員の生活を保障しあう、民主的な職業劇団
としてその第一歩を始められたとのことでした。また私
の好きな中村梅之助さん
のよよよい・よよよい・
よよよい…遠山金さんが
嵐芳三郎さんの先輩にい
らっしゃいます。ぜひ私
も機会があれば一度、坂
口安吾の『桜の森の満開
の下』を見たいものです。

10月 第１例会（第945回） 日時　2010年10月13日
会場　京都ブライトンホテル 小櫻武彦

人見晃弘
中部部会報告

緊張の入会式

最後に「初春特別公演宜しくです�」
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　10月17日（日）恒例の「ポテトファンド　ワーク」の
日となりました。朝８時30分に中央市場に集合です…先
日まで暑かったのですが…今日は、暑くも寒くもない「ポ
テト日和」？です。これは人見ファンド委員長の普段のお
こないの良さでしょうか？
　それはさておき、人見ファンド委員長指示のもと、各担
当に分かれスタートです。今回の私のグループは安達ドラ
イバーと堤ワイズの３名です。配達のポテト・お米・玉ねぎ・

カボチャ・サツマイモ・を満
載にトラックに積み込み、い
ざ出発‼　普段乗り慣れない
トラックの座席が新鮮に感じ
ます…道中３人で仕事や趣味
の話など結構深く楽しく雑談
しながら、体も使い気持ちの
良い汗も流し、清々しいボラ

ンティアワークでした♪
　今年の売上げは、ポテト約
1,400箱・お米約117袋・カ
ボチャ約118箱・玉ねぎ約
269箱・サツマイモ約137箱・
プラス現金ファンドとなりま
した。これもお買い上げくだ
さった方々、お手伝いいただ

いた方々、そして、パレスメンバー、皆々様のご協力の賜
物です！本当に有り難うございました‼
　最後に、「ポテトファンド　ワーク」は、パレスクラブ
のファンド事業の根幹となる
事業です。今回未参加のメン
バーや入会の浅い新人メン
バーにも是非、この清々しい
ボランティアワークを体験し
ていただきたいと思いました
…来年の多数のご参加楽しみ
にしております（笑）。

　はじめまして、この度入会させ
ていただきます井上博司と申しま
す。入会のきっかけですが西村道
隆ワイズより、こういう会がある
ので一度来てみないかと参加させ
ていただいたのが５月第２例会の
ゲストスピーカーが冷泉様の時で

した。内容は今まで知り得なかった和歌の歴史や貴重な蔵

書を如何にして守ってきたかなど興味の持てるものでし
た。後日オリエンテーションにも参加しまして改めてワイ
ズメンズクラブの趣旨や活動に共感を得まして入会に至り
ました。私自身、今は没頭している趣味はありませんが、
正月にはスノーボード、７月には海でキャンプを恒例にし
ており自然は好きです。今後、クラブの活動など積極的に
参加しようと思います。皆様宜しくお願い致します。

　現在家業の風呂敷屋を営んでお
ります。大学を卒業し、社会人に
なって今年で早25年。卒業当時、
家業を継ぐことは全く頭になく繊
維関係とは全然違う鉄鋼商社に入
社し、そこで５年間東京生活をし
た後、京都に戻って来ました。今

になって思えば何故家業を継ぐ決断をしたのかよく覚えて

いませんが、東京に骨を埋める気にはならなかったのと、
風呂敷屋は結構性に合っていたのかなと思います。風呂敷
は大きく儲けることが出来ず、堅実にコツコツやって行く
より仕方がない所でしょうか。
　でも夢と希望は何時までも持ち続けたいと思っておりま
す。私もそろそろ頭が固くなるお年頃でございます。これか
らも成長できますよう今後共ご指導宜しくお願い致します。

新入メンバー自己紹介
井上博司

林　利治

　私とウクレレの出会いは、５年前の６月にハワイで長男
が結婚式を挙げた時です。教会での式の後、ハワイのメン
バーや東京グリーンクラブの上谷ご夫婦も参加しての披露
パーティーでハワイアン♪ KE（ケ） KALI（カリ） NE（ネ） 
AU（アウ）♪（Hawaiian Wedding Song）を歌うため
にウクレレと出会った。
　ウクレレは音楽を身近に感じられるとってもいい楽器
だと思います。どこでも弾けるし小さくて手軽だ。しか
し、とっても奥深い楽器だと思う。初めの頃は気にしてい

なかった、ご存知かもしれませんがウク
レレの音色はウクレレによって音色が違
う、かたい音、柔らかい音、高い音、低い音、
澄んだ音、こもった音、色々です。また使えば
使うほど変わってくる、そして前よりずっといい 音
がする、最初の頃にはなかった温かい音が、今は私にとっ
て心地よい音色になってきた。ポロンと弾けばたちまちそ
の場の雰囲気が変わる、穏やかにしてくれるし清々しさを
運んでくれる。私にとって心地いい幸せな時間だ。

私とウクレレ� 井上　均

小西孝典
じゃがいもファンド報告

頼もしい�来年も宜しく�真心こめてお届け♪

さすが手慣れたもんですな〜
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１．世界YMCA・YWCA合同祈祷集会
　毎年11月第２週は、世界 YMCA・YWCA 合同祈祷週
として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがさ
さげられます。京都 YMCA では、今年も昨年につづいて
YWCA と合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考え
る会をもちます。
2010年京都 YMCA・京都 YWCA 合同企画プログラム
　テーマ「愛と暴力　－ DV に気づいていますか－」

　深刻化する家庭内暴力やデート DV の実態について専
門家から話を聞き協議します。

　講　師：伊田広行（立命館大学講師）
　　　　　楠神小夜子（ウイメンズカウンセリング京都）
　日　時：11月27日（土）　午後６時～
　場　所：京都 YWCA
　参加費：500円（含軽食代）
　５時半より軽食タイムです。５時半にお越しください。
　お申込・お問合せ　（075）231－4388

２�．リトリートセンターオータムフェスタ
　森の中で美味しいお店がお待ちしています。
都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽し
みください。自由参加型プログラムとして綱引き大会など
リトリートセンターを使った楽しいプログラムを用意致し

ております。
　日　時：11月14日（日）
　　　　　午前11時（開会）～午後３時（閉会予定）
　場　所：京都 YMCA リトリートセンター
　　　　　電話（0774）24－3838
　入場料：チケットをお求めください。
　　　　　（大人2,000円 小学生1,000円 幼児 無料）
　※ 各クラブ、YMCA 三条本館でチケット販売致してお

ります。駐車場無料
　　 京都 YMCA 三条本館、京阪宇治駅、JR 宇治駅より

マイクロバスあり〔予約制〕
　お問合せ　（075）231－4388

３．国際協力募金街頭募金にご参加を
　11月７日（日）は京都 YMCA 国際協力街頭募金の日で
す。このプログラムは京都 YMCA 国際協力キャンペーン
の一環として行われます。世界の諸問題に取り組む一つの
機会として、是非ご参加・ご協力ください。
　日　時：2010年11月７日（日）12：00～15：30
☆ 雨天決行　警報の出る可能性のある場合の実施につい

ては当日午前10時に判断。天候不順の場合は事務局
（075－231－4388）にお問合せください。

☆当日昼食を済ませてご参加ください。

京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

　今月は、一年で最大のファンドイベント『じゃがいもファンド』が行われ、人見ワイズの指示に従い
多数のワイズが汗を流しアリの様にじゃがいも、米、野菜を運びましたね～皆さんご苦労様でした！
来年は100名のメンバーでちょっと楽かも…次回もよろしくです（^^） （広報委員長　吉岡幸次）編集後

記

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�国際協力街頭募金の件（Ｙサ）
メンバーに募金箱を配布。クラブから30,000円を募金
する。承認。
第２号議案　�リトセンオータムフェスタの件（Ｙサ）

ホットドッグの屋台出店。チケット45,000円分を購入。
承認。
第３号議案　京都部ワイズデーの件（会長・CS環境）

屋台を出店。56,000円を支出。その他詳細は委員会に
一任。承認。
第４号議案　入会候補者の件（EMC）

10月第２例会にて入会式。ブレラで歓迎会を行う。承認。
第５号議案　EMCアワーの件（EMC）　承認。

Happy
             Birthday

Happy 
Anniversary

 1日　谷口恵子メネット　　14日　人見晃弘君
17日　川上ひで子メネット　19日　西川寿一君

 3日　小櫻君ご夫妻　　　 3日　吉岡高幸君ご夫妻
10日　荒川君ご夫妻　　　17日　小西君ご夫妻
18日　平野君ご夫妻　　　22日　大森君ご夫妻
22日　野口君ご夫妻　　　28日　堤君ご夫妻
30日　穏塚君ご夫妻

 3日　ワイズデー・役員会
 7日　国際協力街頭募金
10日　第１例会（通常例会）
13日　宮本さんを偲ぶ会
14日　オータムフェスタ
15日　入会オリエンテーション
24日　第２例会（通常例会）

行事予定 11月

委員長　爲國　光俊
　10月第２例会で会員数60名となり、目標まであと
40名。来年４月16日までに達成するには毎月８名
ペースでの勧誘が必要です。クラブは会員増強なしで
は活性化しません！あなたの勧誘活動なくしては達成
できません！一人が一人を連れてくることで結果につ
ながります！是非、ご協力をお願いします！

40周年＆ EMC委員会報告
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クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

恐れるな。わたしは、民全体に与えられる大きな喜びを告げる。
今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。
この方こそ主メシアである。 ルカによる福音書第２章10～11節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

EMC-M

　私がパレスでお世話になって５年が経ちました。
　入会したからには楽しもうと思い、からだが許す限り行事ごとには積極的に参加させてい
ただきました。委員長もファンド、EMC、地域奉仕・環境委員会と大変良い経験をさせて
いただきました。EMC 委員長の時は前半ゲストを沢山呼び集めたのですが誰一人入会され
ずあせるばかりの毎日が過ぎて行きました……。今までの自分を振り返り考えてみると、焦っ
ているときは空回りで仕事も人生もうまくいった試しがないことに気がついて、「違う視線
で楽しく考えよう」と思い開き直りました。面白く楽しく人にすすめるようにすると、なんと
一気に４人ゲット！自分なりに「話し上手になったのかな？」と勘違いしたくらいに、とん
とん拍子で後半戦復活という感じでした！４人同時入会式を実現できました。感動でした！
　その４人の皆さんが一生懸命頑張って楽しんで参加されているのを見てると大変うれしく
思います。クラブ活動は参加すること、一生懸命やることに意義があり達成感を味わうこと
ができる。それがパレスの醍醐味だと思います。一
度しかない人生、自分の器を大きく鍛える意味で必
要なクラブだと思います。みなさん、もっともっと
クラブへの勧誘を呼びかけましょう。
　会長、為国 EMC 委員長をはじめ、みなさん少し
焦っておられると思いますが、ここで開き直った気
持ちで、気分転換して少し視点を変え、おもしろお
かしくしていきましょう！まだまだいけます！後半
戦楽しくもがきましょう。可能性は無限です！

京都パレスクラブ　　福井将一

年中夢中

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 61名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

11月第１例会出席 37名
　内、メンバー 33名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 3名
　　　ビジター 3名
　　　スピーカー 1名

11月第２例会出席 44名
　内、メンバー 41名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 3名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ11月第１例会 16,000円
ニコニコ11月第２例会 5,000円

累計 140,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 49名
　月間出席率 83％

ＢＦ切手 24PT
ＢＦ現金 0PT
累計 75PT



11月 第２例会（第948回） 日時　2010年11月24日　
会場　京都ブライトンホテル 橋爪宏明

　いつになく紅葉の歩みが早く感じるこの秋です。第１例
会はゲストスピーカーと他３名を迎えての開会点鐘でし
た。冒頭、会長挨拶ではワイズデーと国際街頭協力募金協
力への感謝の言葉と、14日（日）リトリートセンターで
行われる YMCA オータムフェスタのアピールがありまし
た。また、ワイズポテトの品質問題に関してファンド事業
の在り方についての提言がなされました。食事の後、FM

京都αステーション
DJ、しもぐち☆雅
充さん（吉岡幸次君
紹介）が登壇されま
し た。39歳 こ こ に
至るまでの経歴で、
高校球児として甲子
園に出場されたとい

う幸運の持ち主です。ラジオは「ながら」のメディアで
す。家事をしながら、ドライブをしながら、そして、いろ
んな事を想像しながら聴くことが出来るのです。また、子
供たちにはもっとラジオを知ってほしい、そうして聴いて
ほしい、想像力を養うことは人を豊かにする、そんな思い
を話されました。自らは DJ の原点である完全ワンマンを
目指していること、またインターネットでラジオを聴く時
代が来ていることも付け加えられました。今月誕生日を迎
えられるのは人見、西川、両ワイズでした。西川ワイズは
70歳を迎え、次のステップに踏み出すワクワク感を熱く
語られました。ニコニコでは大野ワイズが、外務省よりラ
オスの名誉領事（関西地区）に任命されたことを自ら表明
されました。常に幅広く社会に貢献、努力されている大野
ワイズの快挙をメンバーの一員として大変誇らしく思いま
した。

　冬の足音が聞こえ始める11月24日、五代田畑喜八先生
をゲストスピーカーに迎え、第２例会は行われました。
　今回は新メンバーの安原弘治君の入会式を行いました。
安原君は印刷関連機器の卸売業を営んでいらっしゃるそう
で、私と同い年だそうです。誕生月は彼の方が遅いので最
年少の座はあっさり奪われてしまいました。若い力で共に
盛り上げていければと思います。
　さて、本日のゲストスピーカーである五代田畑喜八先生
は、京友禅の人間国宝、三代田畑喜八氏の孫にあたる方で、
茶屋辻染を中心に染織作家としての活躍はもちろん、きも
のの世界にとどまらず、京都伝統工芸士会会長として多く
の分野で活躍しておられます。その功績が評価され、平成
18年秋の叙勲「旭日双光章」を受賞されました。
　本日のお話の概要は、田畑家の伝統工芸や京友禅の歴史
に始まり、染物に関する様々な知識やご自身の信念など、

私が全く知らない世界のことではありましたが、非常に興
味深いお話でした。特に印象的だったのが、「ありがとう」
の言葉をもらえる瞬間が一番うれしくて、その言葉を頂き
たいという思いが一番の活力になる、とおっしゃられてい
たことでした。私自身、小さいながらも商売をやらせてい
ただいておりますが、本当にお客様の「ありがとう」の言
葉を頂くためにこの
仕事をしている、と
言っても過言ではあ
りません。
　今後とも、この気
持ちを忘れずに尽力
していきたく思いま
す。

　11月14日（ 日 ） 第10回 オ ー タ ム フ ェ ス タ が 京 都
YMCA リトリートセンターで無事行われました。笠取の
リトリートセンターはいつもどちらかというと天気はあま
り良くないのですが、なんとか雨がもってくれてよかった
です。
　パレスクラブでは夜桜フェスタで好評でしたホットドッ
グを川上ワイズのバーベキュースタンドの協力を得てする
ことが出来ました。ホットドッグの作り方も初めはどうし

ていいか分からなかったのですが、始まりだしたら悩む暇
もなく応対に追われ140個のホットドッグを完売いたしま
した。また、綱引きは我がパレスワイズが最終優勝し、力
強いパレスを再認識致しました。
　最後にオータム
フェスタは祭りで
す。 一 般 の 方 々 も
もっともっと多く参
加できる祭りにこれ
からもしていったら
いいと思います。

11月 第１例会（第947回） 日時　2010年11月10日　
会場　京都ブライトンホテル 平井久夫

リトセンオータムフェスタ
金村孝一
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　ここ数年はワイズデーと同じ日に行われていた国際協力
街頭募金が、今年は別の日程で行われました。そのためか
ほぼ毎週のようにワイズ絡みの行事が続いてしまい想定し
ていた人数よりも参加者が少なくクラブとしての行事参加
自身が危ぶまれる事態となりました。が、いざ当日になる
と、熱意のあるメンバーの参加により、総勢16名のご参
加をいただきました。クラブとして素晴らしい活動が出来
たのみならず、肝心の国際協力募金もいい結果につながっ
たと思います。本当にありがとうございました。
　募金活動の目的や歴史などは三条 YMCA のロビーにて

日本 YMCA 同盟の横山ユ
リヤ様より説明が行われ、
阿部主事が手作りの紙芝居
でわかりやすく見せていた
だきました。我々が募金活
動を行ったのは文化博物館
の前でしたが、使用許可を取っていたにもかかわらず、ガレー
ジセールの露店がデッキを占めており、やむを得ず道路に
迫り出すようにしか活動できず幼児（YMCA に参加してい
る子供たち）を連れての募金活動は少々危険な感じがしまし
た。次回は少し安全面を考慮する必要があると感じました。
　また、年明け１月第２例会（半期総会）にて国際協力募
金の募金箱を回収させていただきますので皆様のご協力を
お願いいたします。

　この日を待っていたか
のように晴天の秋空のも
と、京都部主催のワイズ
デーが11月３日（水・祝）
梅小路公園で20のテン
トをはり、10時から15
時まで開催されました。
　パレスクラブは地域奉
仕福井委員長をリーダー
として、焼き鳥100円、
から揚げ300円、手羽先
100円、 コ ロ ッ ケ ２ ヶ
100円で販売いたしまし

た。また今回は、販売だけではなく、EMC 委員会は会員

獲得、広報委員会の広報活動チラ
シ、パネルなどで積極的に行わ
れ、例年とは違った活動をされま
した。当日会場においてワイズ関
係者と一般の方々の区別がつきに
くく、次年度も EMC 活動などの
パンフなどを配布される場合には
ワイズ関係者と一般の方々の区別がつくように京都部にお
いて工夫されたほうが良いように思いました。
　会場は一般の方々もウォーキング、ジョギングの方々数
多く来場され主催者票？で約5000人？？の方々が来場さ
れていました。各クラブがそれぞれ綿菓子、焼きそばなど
店舗を出されていましたが、パレスの店舗は場所も良く、
和敬学園の生徒たちも明るく、呼び込みの声を元気に出し
ておられ、一番盛況だったように思われます。午後からは
ステージにおいて、YMCA のリーダーによるゲーム大会
やバンドによる演奏で会場は賑わいを呈しました。

　はじめまして、この度入会させ
て頂きました谷口龍一です。立命
館大学衣笠キャンパスの近くで平
成15年より司法書士、行政書士
事務所を営んでおります。主な業
務は株式会社など各種法人に関す
る登記、飲食業・建設業などの各

種許認可などです。司法書士・行政書士を取り巻く環境は

決していいとはいえませんが、悲観することなく、この逆
境を乗り越えて行こうと思っております。最近は健康のた
め控えていますが、食べることと飲むことが好きです。現
在付き合いのある人は同年代の同業者か学生時代の友人が
ほとんどでしたので、ワイズメンズクラブで色々な年代、
業種の方とお付き合いさせていただき、ご指導ご鞭撻を賜
りたく存じます。

　私は、約20年前にフィリピンか
ら日本に参りました。当時は知り
合いも少なく、フィリピンとの文
化や習慣や言葉の違いもあり大変
苦労しましたが、今は日本の生活
にも慣れ友人も出来て、気持ちに
余裕が持てるようになりました。

ですから、自分が御世話になった人たちへの恩返しも兼ね
て、ワイズメンズクラブと YMCA を通じて、少しでも周り

の人や世界の人々に役立てる様にと考えて入会を決意いた
しました。
　まだ、パレスクラブや YMCA の事も少ししか解りません
が、勉強と努力を絶やさぬようにしたいと思っていますの
で、これからも色々と教えて下さい。そして、良き友人と
して迎えていただければ嬉しいです、皆様よろしくお願い
いたします。

新入メンバー自己紹介
谷口龍一

大野バージニア

国際協力街頭募金
平野雅幸

� 荒川　徹
ワイズデーに参加して
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀　修

YMCA NEWS

１．クリスマス献金受付中
　期間は12月１日～１月31日となります。

２�．会員クリスマス
　今年もクリスマスのプログラムを行います。
　クリスマス礼拝・キャロリング
　　日　時　　12月17日（金） 
　　礼拝・キャロリング　　午後７時～９時解散予定
　　場　所　　三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺
　ロビーコンサート
　　12月13日（月）～17日（金）　各日午後７時～
　　京都 YMCA 三条本館　
　　ハンドベルのみ午後６時30分から。
　　13日（月）バイオリン演奏
　　14日（火）ハープ演奏
　　15日（水）ハーモニカ演奏　

　　16日（木）ゴスペルコンサート
　　17日（金）ハンドベル演奏

３．スキーキャンプ参加者募集中！
　会員外の方は各キャンプ費用のほかにシーズン会費
2,000円（ファミリーは4,000円）が必要です。

４．ボランティアセミナーのご案内
　がん患者さんとそのご家族へ　第47回苦しみ、悩み、
不安を共有しませんか。
　日　時　2010年12月18日（土）　午後７時～９時
　場　所　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　お一人　300円（お茶代等）
　お申込　下記お電話又は vb@kyotoymca.or.jp

全てのプログラムお申込・お問合せは
三条本館　電話075-231-4388　まで

役　員　会　議　事　録

第１号議案　京都部ワイズデー予算変更の件（会長・地域
奉仕・環境）　承認。

第２号議案　パレスクラブロゴ入りエプロン作成予算変更
の件（地域奉仕・環境）　承認。
第３号議案　委員会配属の件（EMC）

井上博司君：地域奉仕・環境　大野バージニア君：交流  
谷口龍一君：ファンド　林利治君：Ｙサ・ユース　承認。
第４号議案　入会候補者の件（EMC）

安原弘治さん。11月第二例会で入会式を行う。承認。
第５号議案　クリスマス例会PTの件（会長・ドライバー）  

承認。
第６号議案　クリスマス例会の件（ドライバー）　承認。
第７号議案　１月第１例会（新年例会）の件（ドライバー）

会場変更。南禅寺「順正」にて。承認。
第８号議案　マニラダウンタウンクラブとの IBC締結の
件（交流・40周年）
マニラダウンタウンワイズメンズクラブと IBC を締結
する。承認。
第９号議案　次期地域奉仕・環境主査輩出の件（会長）

堤雄次君を輩出する。承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

4日 小桜武彦君 7日 為国光俊君
11日 川勝政男君 16日 河合信也君
18日 井上有子メネット 23日 西枝芙佐子メネット
25日 蒲生康人君 26日 井上博司君
26日 吉楽一代メネット 31日 田中依里子メネット

2日　金村君夫妻 7日　西村君夫妻
23日　吉岡幸次君夫妻

 2日　植田くんを偲ぶ会
 6日　入会オリエンテーション
 8日　第１例会
17日　クリスマスキャロリング
23日　第２例会（クリスマス例会）
29日　三役主催忘年会

行事予定 12月

　11月はイベント盛り沢山でした
ね～ゲストのしもぐちさんはいか
がでしたか？今回オータムフェス

タの開催を朝のラジオ番組で広報活動までしていただ
きました♪有難き幸せです。そして次回も頼んじゃい
ます♪しかし、オータムフェスタでの綱引き大会では
一致団結し、子供にも容赦なくフルパワーで優勝を勝
ち取りましたね～（＾ｖ＾）この団結力で目標達成も
いっちゃいましょう !!

編集後
記

故 宮本隼史さんを偲ぶ会
 日　時　　2010年11月13日
 会　場　　YMCA マナホ－ル
 杉本泰造　
　おしゃれで、ダンディな宮本さんが逝去されて早や
100日。YMCA とパレスとで偲ぶ会が持たれました。
生前の元気で楽しい姿がスライドに現れ、友人たちか
ら、かずかずのエピソ－ドが語られました。YMCA
とワイズをこよなく愛した宮本さんでしたが、晩年、
息が足りない、この世の息が、と言っていた。
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アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

初めに言があった。言は神と共にあった。
言は神であった。

ヨハネによる福音書第１章１節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

IBC・DBC

　早くも半年が過ぎたのだと思うと感慨深いとともに、何と早いことかと思う。そして40
周年記念例会まで、残り３カ月と少しであることに愕然とする。もう時間がない、急がない
といけない。
　テーマに掲げた「一致団結」も、副題の「パレス100名を目指して」も、見た目には道半
ばである。そして、その達成は遠い先にあるようにも、もうすぐ間近に来ているようにも思う。
　上半期の各委員会の活動は、それぞれの委員長をはじめメンバー各位の働きは素晴らし
く、充実した活動がおこなわれてきた。例会は面白い中に緊張と緩和が織り込まれている
し、Ｙサ、地域奉仕の活動には多くのメンバーの参加が達成されている。広報はブリテン紙
面の刷新と紙媒体での発行／送付を復活してくれた。ファンドも厳しい環境下で、例年以上
の資金調達が実現できそうだし、交流は新たな IBC 締結、そして40周年記念例会での IBC
／ DBC クラブ交流の準備に余念がない。こうした委員会活動には心から感謝したいし、胸
を張って自慢できる成果だと思う。
　尚、ここでアピールしたい事は、単に行事への参加人数が多かったとか、準備が上手く出
来たということではない。これらの活動が、過去の事例の踏襲というやり方を良しとせず、
入会歴の比較的浅い委員長を中心にゼロベースから議論して実施されているという点であ
る。言い換えれば、クラブの新陳代謝とともに積み重ねた歴史と新しいメンバーの考えが上
手く融合されているということであり、ベテランも新人も誰もがそれぞれの立場で力を発揮
してくれているという点である。
　手前味噌になるが、目標を掲げて一致団結する事の意味を、我がクラブは自然とやって見
せる底力を持っていると思う。これはクラブが持つ伝統かも知れないし、受け継がれてきた
クラブの DNA なのかも知れない。冒頭に残された時間が少ないと書いたが、一方で本来の
意味での目標に向けては着実に前進していると実感できる上半期であった。下半期も引き続
き頑張っていきたい。

パレスクラブ40期会長　　山本一博

40期上半期を振り返って

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 64名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

12月第１例会出席 38名
　内、メンバー 35名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 3名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

 12月第２例会出席100名
　内、メンバー 45名
　　　メネット 18名
　　　コメット 28名
　　　ゲスト 9名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ12月第１例会 9,000円
ニコニコ12月第２例会 12,000円

累計 161,000円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 48名
　月間出席率 77％

ＢＦ切手 228PT
ＢＦ現金 0PT
累計 303PT



12月 第２例会（クリスマス例会）
（第950回）　　

日時　2010年12月23日　
会場　京都ブライトンホテル 隠塚　功

　会場は一階宴会場。すでに大きなクリスマスツリーがで
んと鎮座しています。今期２回目のメンバースピーチ例会
です。諸報告、爲國委員長の EMC アワーに続き、千賀修
君は英語駆使のビジネスへの道のりを、蒲生君は美容師と
しての経験から化学薬品と健康との関連を、吉田恵美君は

青春時代の海外放
浪旅との経験談を
されました。
　皆さんの話から
パレスには実に多
様な人材が集って
いるのだと実感を
しました。お酒を
飲みながらの雑談

では、推し量れないような素晴らしい人生のスピーチでし
た。次回クリスマス例会にあのツリー貸してと頼みました
が、大きすぎて移動できないとのことでした。
　今期は数回にわたってのメンバースピーチ例会をしま
す。毎回メンバースピーチでもいいかななんて委員会でも
話しています。100人メンバーを目標として今期は始まり
ました。今期は何回も、メンバースピチーチが予定されて
いますが、ニューメンバーのスピーチだけではなく、年配、
中年、そして若手のメンバーらとニューメンバーが各々を
理解する、それもフォーマルに理解するには、スピーチを
聴くというだけではなく、自ら発信するということが親睦、
自己研鑽に不可欠なことになります。来期に向けて、メン
バー各々の人生、仕事を語る機会が持てたらと思う例会で
した。

　12月23日、パレスが目指している100人の出席者を得
てクリスマス例会が盛大に開催されました。11人のコメッ
ト、マゴメットが参加したキャンドルサービスで幕開け。
山本会長の開会点鐘の後、全員で「聖しこの夜」を斉唱。
続いて、下期に掛ける想いを込めた会長挨拶が行われ、次
に村田健治君、近藤福佳君、奈須直樹君３人の入会式。入
会式では３人の宣誓が行われ、皆の祝福の中で入会されま
した。そして、クリスマスメッセージ、食前の祈祷を経て、
乾杯。乾杯はもちろん森田次期会長。森田君はパレスクラ
ブ初めての女性会長。つまり、クリスマス例会の女性メン
バーによる乾杯は初めてのこと。新たな一歩を踏み出して
いる一面でした。
　実は、私が出席できたのはここから。これまでは私のメ

ネットからの情報で、居合わすことができなかったのが残
念でした。ショータイムでは会長メネットが参加している
アコルデウインドオーケストラによる演奏。馴染みある映
画音楽などで盛り上げていただきました。そして10組を
上回る H.A. の後には、お待ちかねのドアプライズ。次々
と景品が当たっていく中、景品はアンドロイド。私が引い
た番号で当たったのは私のメネット。申し訳ない気持ちで
ドアプライスを見守るうちに、最後の景品のデジタルテレ
ビ。もちろんカードを引くのは山本会長。会長が発表した
番号は、何と山本会長のコメットのもの。私に免罪符を与
えてくれた瞬間でした。最後はホワイトクリスマスを斉唱
し、クリスマス例会は終了しました。

12月 第１例会（メンバースピーチ）
（第949回）　　　　

日時　2010年12月８日　
会場　京都ブライトンホテル 西枝　攻

山本智子メネットありがとうございました

ベストアングルでしょ

ほんまに千賀コメット？

ようこそパレスへ�

小西ワイズ一番楽しんでますなぁ〜

まさに天使達ですね
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　12月17日（金）平和を祈るクリスマス・キャンドルサー
ビス・キャロリングの日です……
　今年のキャロリングは、例年と大きく違いました、若手
メンバーからの呼びかけで、キャロリングを楽しもうと、
大挙16名もの参加となりました‼
　午後６時30分からロビーコンサートから始まりました
京都ノートルダム女子大学ハンドベルクラブの演奏です…
ハンドベルの聖なる音色が心に響き渡り、健やかで暖かな
気持ちになりました。ハンドベルクラブの皆さんありがと
う（♪）。続いて高塚郁男牧師のクリスマス礼拝です。「神
が共に」と言う題でお話になりました。その後今日のキャ
ロリングで合唱する「諸人こぞりて」「あら野の果てに」「牧
人ひつじを」「きよしこの夜」等の讃美歌の練習をおこな
いました。いよいよ７時30分から街頭でのキャロリング

です。外気温約３度と凄く寒い中、各自白の衣装をはおり、
白い息を吐きながらキャンドルライトを持ち出発です。ま
ずは寺町通りの三嶋亭前、次に六角新京極の広場、そして
三条通りの十字屋前、最後に京都 YMCA 前で讃美歌を歌
いました。それぞれの場所では、足を止め聞き入る人々や、
携帯で撮影する人々もあり、クリスマス間近の神聖な気分
を参加メンバーと分かち合いました。
　最後の YMCA 前での全員での記念撮影の時に「今年の
パレスクラブは凄い参加人数ですね！」と他クラブの面々
に感心されました。（当日ブリテン担当のＴ田ワイズ、ド
タキャンのために代筆）
参加メンバー＝阿部・大森・福井・隠塚・金村・蒲生・河
合 & メネット・川勝・千賀・人見・平野・福井・藤松・
吉岡幸・小西の16名です（敬称略）。

　師走最後のイベント、山岸ワイズ主催の恒例餅つき大会
が12月30日、山岸ワイズのご自宅前にて行われました。
前夜は三役主催忘年会だったこともあり、パレスからの参
加者は若干二日酔い？の様子でしたが、山岸家特製のおい
しいおでんや粕汁、つきたての餅の振る舞いを受けみんな
大満足。肝心の餅つきはみんなのかけ声に合わせて、大き
な杵が立派な石臼に打ち込まれ、正月気分を味わえました。
あいにく当日は朝から曇り。そして小雨、途中本降りになっ
たりと、いい天候ではありませんでしたが、さすが山岸家
は準備万端。ちゃんとみんなが雨に濡れないようにブルー
シートで屋根を作っていただいてました。雪が降ってもお

かしくないくらいの冷え込みでしたが、焚き火をして暖を
とり、みんなで楽しく交流することができました。その後
パレスメンバーで記
念撮影もして2010
年の締めくくりが出
来たように思いま
す。我らを招いて下
さった山岸ワイズや
メネット、ご長男様
ご夫婦に感謝です。

　まず、皆様改めまして11月24
日、京都パレスワイズメンズクラブ
に入会しました安原弘治です。仕
事は印刷・製版機又その機械の消
耗品の販売をしております。
　現在私は青年印刷人月曜会とい

う会に在籍しています。パレスに入るきっかけはそこからだっ
たと思います。世間というものを認識した場所、人付き合い

を勉強した場所でした。それまでの自分はものすごく狭い世
間にいたんだなと思います。誰だったか、「若いうちにいろん
な人に会え」といわれた事があり、その後為国さんからこの
ようなクラブに興味ないか？とお誘いを受け今日皆様とお会い
することが出来ました。
　まだまだ世間知らずでお子ちゃまな私ですが、この会で
皆様から刺激、勉強させていただきたいと思っております。
皆様、これからよろしくお願いします。

新入メンバー自己紹介

安原弘治

日時　2010年12月17日　
場所　市内 小西孝典

日時　2010年12月30日　
場所　山岸ワイズ宅 千賀　修

クリスマス・キャロリング参加報告

山岸ワイズ主催 恒例年末餅つき大会に参加して

高塚牧師のクリスマス礼拝 べっぴんさん揃いでした♪ 楽しかったですね〜来年は？

年末はやっぱりこれですね
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私と蔵元めぐり� 藤松幸一

　私は、売り手で造り手ではない。良い商品を良い状態で
お客様にご提供する仕事です。年に何度も全国の蔵元に足
を運びます。何度か海外のワイナリーや蒸留所にも寄せて
いただきました。訪問先で製造工程を拝見し、造りや原料
のこだわり、昔ながらの製造を受け継ぐ蔵元もあれば、最

新の設備を整え新たな
開発をする蔵元もあ
る。何万とある銘柄に
はそれぞれの造り手の
想いがこもっている。
すべての酒を造るの
に、どのお酒でも必ず
こだわるものがありま

す。それは水です。もちろん原料の穀物や果物も良い物を
選りすぐられます。原料を育てるのも土壌があり水がきれ
いでないと良い物ができません。京都も山崎蒸留所や伏見
の清酒と良質の水がでる場を製造者は選んでいます。お酒
を造っている近くには、必ずその土地の良い水を使われて
います。その場で、発酵状態のお酒や、できたての原酒を
飲ませていただいたり、お酒を造った仕込み水で割って飲
む。この仕事をしていないと味わえない特権です。おいし
いお酒に出会い、あれもこれもと嗜むうちに数え切れない
銘柄を口にしてきた。まだまだ自分自身の知識も磨き、良
いお酒に出会い、お客様のへお届けしたいです。
　機会がございましたら。是非、お水に注目するとまた違っ
た楽しみができますよ。（水を使わないお酒もあります。）

　毎年恒例の三役主催忘年会が、豆乳とんしゃぶの店「寅
太郎」にて開催されました。
　今回の出席者は29名と例年比1.5倍で、メンバー数64名
の1.5倍で約100名という数値目標が見えてくるような忘
年会でした。
　さてその中身は、しゃべりすぎを是としない一博会長ら
しく、あっさりとした乾杯挨拶の後、早速
食事。そこかしこに綺麗所が鎮座され目の
やり場に困りながら「100人にするぞー」
とか「ゲスト連れて来いよ～」等の堅い話
も抜きで、まずは今期に10名ものメンバー
が増えたことをたたえつつ、これから４月
の記念例会、あるいは６月の引継例会まで
にいかにしてメンバー数を100名にするの

か等のクラブ談義を交わしながらしゃぶしゃぶを食すると
いう結局は堅くないけど話すネタはいつもと同じという忘
年会でした。
　二次会がいつものブレラで設営され、その後三々五々夜
の祇園へとメンバー諸氏は消えて行かれました。本年も
40期をどうぞよろしくお願いします。

　12月 ２ 日（ 木 ）
故植田学ワイズの偲
ぶ会が山科の居酒屋
あうんにて行われ、
21名のパレスメン
バーに集まって頂き
ました。

　今回の偲ぶ会は、植田ワイズのスポンサーでもあり、無
二の親友でもある大森ワイズをはじめ、山本会長、パレス
で親睦の深かった千賀ワイズ、吉岡幸次とで企画いたしま
した。

　はじめに会長からの挨拶があり、その後ジョージルーカ
ス監督（大森ワイズ）のスライドショーを皆で観劇致しまし
た。スライドショーの中には僕らの知る、強面ではあるが大
変お茶目な植田さんそのまんまの姿が…観ていても昨日の
事の様に想えるくらい印象に残る人だったのだと実感いた
しました。今回の為に初挑戦でスライドショーを作成した
大森さんと植田さんとの間にはとても深い友情・キズナを
感じました。終盤に植田ワイズの妹さんにもかけつけてい
ただき、お礼の言葉で終宴。植田ワイズにふさわしい、とて
も楽しく笑いの溢れるすばらしい偲ぶ会だったと思います。
　色々協力いただいた皆さん有難うございました。

植田ワイズを偲ぶ会

三役主催忘年会

日時　2010年12月２日
会場　居酒屋あうん 吉岡幸次

日時　2010年12月29日
場所　寅太郎 小林千春

一年の締めはやっぱりブレラで♪開宴直後の光景、この後…
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治

YMCA NEWS

2011年新春
　ワイズメンの皆様、あけましておめでとうございます。
旧年中は、皆様のお支えによって着実な歩みが出来、新しい
ステージへのスタートとなります新年を迎えることが出来ま
した。心よりお一人おひとりのおささえに感謝いたします。
　さて、私たちを取り巻く社会状況には、「いのちの尊厳」

「他者との豊かな共存：共に生きること」「高度高齢社会」「IT
の功罪」「気候変動」などの多くの課題が山積しています。
このような中で、YMCA がこれまで育んできました「一
人ひとりを大切にすること」「隣人に寄り添い優しく」で
きる人づくり、そしてそのような社会を創出することの意
義をあらためて確認し、会員の皆様と共に YMCA を運営
していくことがのぞまれていると考えています。
　皆様の知恵と力を繋ぎ、そして組織として構築すること
で、京都において「豊かな人間と社会」の創出への大きな
貢献がされるものと確信しています。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

 京都 YMCA 総主事　神﨑清一　

１．正会員希望者のためのYMCAオリエンテーション講座

２�．京都YMCAの願いと会員活動をよりよく知っていた
だくために

　正会員として YMCA 運動を積極的に担っていこうとい
う意欲のある方を対象に YMCA についての理解をより一
層深めてもらうための講座です。
　日　　時　2011年１月28日（金）午後７時～９時
　場　　所　京都 YMCA 三条本館302号室
　対　　象　 京都 YMCA 会員として３年以上の方、また

はキリスト者で正会員として志のある方
　申込方法　 申込書に必要事項をご記入のうえ１月20

日（水）までに YMCA 受付または FAX、
E-mail にて申込みください。

３．創立122年会員集会
　日　　時　2011年２月19日（土）

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�第42期会長候補の件（会長）
川勝政男君。承認。
第２号議案　�第41期三役の件（次期会長）

副会長＝爲國光俊君、小西孝典君　書記＝河合信也君、
千賀修君　会計＝西枝攻君、桧山政宏君。承認。
第３号議案　委員会配属の件（EMC）

安原弘治君　広報。承認。
第４号議案　入会候補者の件（EMC）

村田健治さん、回状への異議がないことが条件。那須直
樹さん近藤福佳さん、オリエンテーションへの参加と回
状への異議がないことが条件。３名とも12月第二例会
で入会式。承認。
第５号議案　１月第１例会（新年例会）の件（ドライバー）

例会時間を19：00から21：30までに変更。アトラクショ
ン：川上じゅん氏（吉本興業所属。腹話術師）。謝礼を
ドライバー予備費から支出。承認。
第６号議案　１月第２例会の件（EMC・40周年）

半期総会後、40周年例会の進捗報告と100人計画のア
ピールを行う。承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 3日　阿部和博君  4日　河合美也子メネット
 9日　高田由美メネット 10日　西枝攻君
11日　田中一馬君 16日　大西寛子君
18日　堤　雄次君 21日　井上　彰君
21日　塚本優子君 21日　吉楽貴之君
23日　小西孝典君 24日　山本智子メネット
25日　安達雅直君 28日　藤松幸一君

10日　大嶋君夫妻
30日　平井久夫君夫妻

12日　第１例会（新年例会）
17日　入会オリエンテーション
26日　第２例会

行事予定 1月

委員長　爲國　光俊
　クリスマス例会では３名の入会者があり、これで
64名のメンバー数となりました。皆さん、年賀状を
出されたときのリスト、携帯電話の番号登録リスト、
もう一度チェックして下さい。必ず誘いたい方の名前
があるはずです‼

40周年＆ EMC委員会報告

　明けましておめでとうございます。
　今期のクリスマス例会は、なんと
100名 !! すごく楽しい例会でしたね～

　皆さん !40期も半期終えましたが、残るは今期最大
のイベント40周年記念例会に全総力を‼
 （広報委員長　吉岡幸次）

編集後
記
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THE Y'S MEN'S CLUB OF

Kyoto Palace
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS
"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

20112
Bulletin

2011.2.1発行
第40巻第８号 通巻464号

CHARTERED 1971

CLUB  OFFICE
京都 YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

御言葉はあなたの近くにあり、あなたの口、あなたの心にある。
ローマの信徒への手紙第10章８節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

TOF・
CS・FF

　ラオス名誉領事就任祝会は平成23年１月23日、京都ホテルオークラで208名の方々がこ
られました。開宴は、ラオスと日本の国歌を拝聴。洛中ロータリークラブの平井義久氏が発
起人を代表して挨拶があり、大野さんのこれまでの「ラオス」に対する奉仕について称賛を
含めて話されました。続いてラオス駐日特命全権大使シートン・チッニョーティン氏から、
名誉領事認証状が厳粛に大野さんに渡されました。日本政府からは、大野さんの永年の友人
で内閣官房副長官の福山哲郎氏から、これ
からのラオスとの親善に大野さんの活動
に期待するとの挨拶があり、京都市長門川
大作氏も京都にとって大野さんの働きが楽
しみと「にこにこ」顔でした。大野さんは
それに応えて、自分のラオスへの奉仕の原
点はワイズメンズクラブ活動から生まれた
とスピーチ。宴は、川上コメットも演奏の
ジャズバンド。テノールの歌曲。和気あい
あいの語らい。美しいレセプタントの接待
と、大野さんの思いをこめたお祝いの会で
した。 （文責　杉本泰造）　

大野ワイズ 
ラオス名誉領事に
就任されて

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 64名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

１月第１例会出席 50名
　内、メンバー 43名
　　　メネット 2名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 5名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

１月第２例会出席 42名
　内、メンバー 42名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ１月第１例会 16,400円
ニコニコ１月第２例会 20,000円

累計 197,400円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 48名
　月間出席率 77％

ＢＦ切手 534PT
ＢＦ現金 0PT
累計 837PT

読売新聞と京都新聞に記事が掲載されました



１月 第２例会（半期総会）
（第952回）

日時　2011年１月26日
会場　京都ブライトンホテル 谷口龍一

　大晦日の大雪の記憶が残りつつ、１月12日に南禅寺順
正にて新年例会が行われました。新年例会も湯豆腐も初め
ての事でしたので楽しみにしておりました。門を入り進む
うち庭園と建物、各部屋に活けられた若松生花や餅飾りの
調和の良さに感動しました。
　例会は高岡昇ワイズ司会のもと進行しました。最初に山
本一博会長挨拶で始まり、パレス100名を目指して等をお
話しされ意気込み伝わる内容でした。その後、川上じゅん
氏による腹話術のアトラクションがあり、最初はホワイト
ボードに描いた２つの絵が口を開いて川上氏と会話をする
というもの、続いて２匹のマスコットとトーク＆合唱、最
後は近藤福佳ワイズが横でマスコット役をするというもの
でした。どれも面白く会場内が笑いと驚きの渦で包まれま
した。近藤ワイズお疲れ様でした。楽しませて頂きました。

　そして、いよいよ食事です。森田美都子次期会長の乾杯
後、しばらく歓談。新年初めての顔ぶれに皆さんお酒が進
んだことと思います。その流れのまま次期三役候補紹介や
次々期会長候補の川勝政男ワイズ挨拶、HB・HA の発表
があり争奪じゃんけんゲームへと続きました。ジャンケン
では何と司会の高岡ワイズが最後まで勝ち残られ景品を
手にされました。司会役へのね
ぎらいとして運が味方したので
しょうね。ニコニコ、閉会宣言
後お開きとなり、皆様二次会場
のブレラへと向かわれました。
プログラムの内容・食事とも良
かったですし、盛り沢山で充実
した例会となりました。

　正月気分もそろそろ抜けてきた１月26日に久しぶりに
ブライトンホテルで例会が開催された。今回の例会は半期
総会で委任状出席を含めて59名の出席があった。会長か
らメンバー100人に向けての意気込み、大野ワイズの名誉
領事就任などの挨拶に続き、国際協力募金の贈呈がおこな
われた。

　総会では、第１
号 議 案「 第40期
上半期事業報告の
件」、第２号議案

「第40期半期決算
報告の件」、第３
号 議 案「40周 年
記 念 事 業 予 算 の

件」、第４号議案「第42期会長の件」、第５号議案「第41
期三役の件」の各報告では、各事業が熱心に活動されてい
ることが伝わり、また「第42期会長の件」「第41期三役の
件」では、皆が役員に期待し、大きな拍手を持っていずれ
も滞りなく満場一致で異議なく承認、可決された。森田ワ
イズはパレスクラブ初の女性会長となることからか、三役
承認の際は、ひときわ大きな拍手であったように思う。
　その後の EMC アワーでは為国委員長から、メンバー
100人に向けての大変熱のこもった話があり、皆がその思
いに共感したものと思われる。私は入会して３ヶ月程しか
立っていないが、会長、三役、委員長、メンバー全員の意
気込みを感じる例会であった。創立40周年記念例会まで
あと２ヶ月半しかありません。メンバー100人に向けて「一
致団結」して頑張っていきましょう‼　

１月 第１例会（新年例会）
（第951回）

日時　2011年１月12日
会場　順正 井上博司

私と自転車� 林　利治

　昨年の４月に自転車を買った。購入の目的は…ダイエッ
ト？数年前から当時小学生の娘がことあるごとに「ぷよぷ
よや」と言って私のお腹を掴んでいた。実はまんざら悪い
気がしないでもなかったが、ここはカッコイイお父さんに
変身するのも良かろうと、あまりお金が掛からないであろ
う自転車を。
　休みの日に今までほとんど行くことがなかった京都の神
社仏閣巡り。昨年の夏は猛暑の中、汗だくで走った甲斐が
あり、帰ってきて体重を計ると2kg 減の時も。しかしご

推察の通り出た以上に摂取し
てしまうものである。お陰で
暑さが峠を過ぎるとダイエッ
トは終了。現在中学生になっ
た娘は今も私のお腹を掴みに
やってくる。せめて掴まれる厚みが増えないようにしたい
ものである。これから春は花粉の季節。長く花粉症の私は
自転車で走れない。花粉の季節が終わった頃、自転車には
乗っているかと、どうか私に尋ねて下さい。

一人三役の川上じゅん氏
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　はじめまして奈須直樹と申しま
す。普段は出張が多く、生活も不規
則で家族に迷惑かけていることが多
く気になっていました。そんな折に
森田次期会長からお誘いいただき入
会いたしました。この入会で自分の
いい加減な生活習慣を見つめ直す

きっかけにし、これまでの私の交友関係では難しかったで
あろう諸先輩方にお話をおうかがいしたり、たくさんの新
たな経験・勉強をさせていただける良い機会を得たいと考
えています。当面の目標は例会・委員会に必ず参加できる
ように時間のやり繰りをすることです。なにごとも前向き
に考え取り組んでいきたいと思います。ご指導よろしくお
願いいたします

　新年例会で川上腹話術師の人形役
をさせていただいた「ふくちゃん」
こと、近藤福佳（ふくよし）と申し
ます。この度は、京都パレスワイズ
メンズクラブの一員にさせていただ
いたことに深く感謝しております。
　弊社は万引き対策等として防犯カ

メラを取り扱っていることから、知り合いを通じファミー
マートさんをご紹介していただきました。その店舗の経営

者が塚本さんでした。その出会いが今回入会できたきっか
けです。私の実家は３年前まで両親で酒屋を営んでおりま
したが、両親の死、また昨今の酒屋を取り巻く経営環境の
悪化等により、会社を継続できなくなり廃業しました。私
としては、いつか両親のような経営者に追いつけ追い越し
たいと常々思っております。私は現在、一会社員として活
動しておりますが、必ず両親を超えるような経営者になり
たいと思っております。まだまだ未熟ですので、皆様、今
後ともどうかよろしくお願い致します。

　自由であった時代の公立、山城高
校の卒業生です。大学の１、２回生
の時は、資本論、マルクス経済学を
勉強し、１年間休学して、オースト
ラリアに留学兼遊学、３回生では、
ケインズの一般論と1929年の世界
恐慌、４回生では、レーガノミック

スを勉強していました。６年前に公立高校英語科の教員を

辞めて、ファイナンシャル・プランナーの世界を暗中模
索、去年から FP ＆保険総合活用管理士という仕事にチャ
レンジしています。詳しくは、ホームページをご覧下さい
→ http：//murata-fp.com/
　世の中はどんどん危機的な状況になってきていると思い
ますが、伊達直人さんが現われたりして、喜んでいます。
微力ながら、貢献できるようにと思っていますので、どう
ぞ、よろしくご指導下さいませ。

新入メンバー自己紹介
奈須直樹

近藤福佳

村田健治

次々期会長を拝命して 次々期会長　川勝政男

　晴天の霹靂です。在籍10年で
まったく考えていなかったことが
起こりました。私が第42期の会
長になることが決まりました。そ
れは、４ヶ月程前の梅小路公園で
ワイズデーの日に隠塚功元会長よ
り川勝さん次々期会長に推薦しま
すので了承して下さいと言われま

した。その時は、一旦断ったのですが、断れば私がパレス
に在籍することができなくなる雰囲気で、それはもう少し
で私なりの入会時の目標、在籍10年になる日が間近でし
たので、考え直してお受けしたしだいです。
　私がパレスに入会したのは、誰しも自分で会社を持ち経
営をしてくれば、友達を作ることが難しい事情もあり、元
来人見知りをする性格もあり、年齢も40歳半ばも過ぎて

いましたので、最後の友達つくりを求めてパレスクラブに
入会しました。10年経って、色々な職業の20代から70代
の100名弱の友達ができました。他のクラブのメンバーを
含めると何百名の友達が、友達予備軍ができる事になりま
した。
　私がパレスに入会しなければ、先ずこの様な友達たちに
囲まれて会長候補になる様なことは考えられなくって、そ
れは誠に不思議な気持ちになります。そして、不思議な
ままに第42期会長になります。このパレスのメンバーは、
間違いなく一生の大切な友達で、私が会長を終えた時に確
証となる様に頑張ります。不安はいっぱいあり、何が私に
できるか分かりませんが、これから会長に推薦していただ
いた皆様・叱咤激励していただいた友達への感謝として、
すばらしい友達関係を作れるクラブとして頑張りたく思い
ます。皆様の叱咤激励・ご協力を宜しく御願いします。
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治

YMCA NEWS

１．新年度プログラム募集
　子供たちのウエルネスプログラムの新年度募集を行い
ます。
　スイミングスクール
　幼児・少年体育活動
　　２月23日（水）　電話 255−4709
　グローバルアウトドア
　　２月23日（水）　電話 231−4388

２．春休みスキーのお知らせ
　春休みのスキープログラムの参加者募集中。
　小学１年～２年生
　　３月26日（土）朝～30日（水）朝
　小学３年～６年生
　　３月26日（土）朝～30日（水）朝
　中高生中１年～高３年生
　　３月24日（木）夜～30日（水）朝

　小４年～高３年生
　　３月24日（木）夜～30日（水）朝

３．春休み小豆島少年少女キャンプ参加者募集中
　場所　神戸 YMCA 余島キャンプ場（香川県小豆郡余島）
　日程　３月26日（土）～３月30日（水）　４泊５日
　対象　小学校３年生～高校３年生〔2010年度〕
　定員　20名
　費用　54,000円

４．2010年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
　日時　３月13日（日）　午後２時～５時30分〔予定〕
　場所　京都 YMCA　三条本館マナホール

５．創立122年会員集会
　定期創立会員集会が2011年２月19日（土）に行われます。

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�上半期事業報告の件（各事業委員長）
字句等訂正の上、原案どおり。半期総会議案とする。承認。
第２号議案　上半期会計報告の件（会計）

会計に一任。半期総会議案とする。承認。
第３号議案　40周年事業予算案の件（40周年）

一般会計から40周年会計へ拠出。半期総会議案。承認。
第４号議案　和敬学園生クリスマスケーキ贈呈の件（地域
奉仕・環境）　12月22日に贈呈。承認。

第５号議案　京都部チャリティボーリング大会の件（地域
奉仕・環境）　和敬学園生は不参加。承認。
第６号議案　２月第二例会（TOF例会）の件（地域奉仕・
環境）　承認。
第７号議案　第20回記念クラッシックコンサートの件（会
長、地域奉仕・環境）　承認。
第８号議案　委員会配属の件（EMC）

近藤君：Ｙサ・ユース　奈須君：交流　村田君：地域奉
仕・環境。承認。
第９号議案　維持会員願いの件（EMC）

西村隆君，橋爪宏明君。2010年12月１日から。承認。
第10号議案　２月第一例会（トスファンド例会）の件（ファ
ンド）　オークション形式で販売する。承認。
第11号議案　干物ファンドの件（ファンド）

通信販売方式で実施。承認。
第12号議案　新入会員歓迎費の件（EMC）

上半期、オリエンテーション費から振替で支出。承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 1日　高谷泰市君　　 3日　山本節子メネット
 7日　川上孝司君　　12日　大野三恵子メネット
15日　村田健治君　　25日　隠塚文香メネット

 1日　吉田恵美君夫妻　　 3日　山岸弘侍君夫妻
 6日　井上彰君夫妻　　　12日　福井将一君夫妻
22日　近藤福佳君夫妻

 ６日　京都部チャリティボーリング
 ９日　第一例会（トスファンド）
1９日　YMCA 創立122周年集会
23日　第二例会

行事予定 2月

委員長　爲國　光俊
　40周年記念例会は、４月16日（土）午後４時より
京都ホテルオークラで開催。記念式典と懇親会の２部
構成となり、映像で過去40年を振り返り、100名と
なるメンバー全員が登壇、そして未来につなげ行くと
いうストーリーを演出。申すまでもなく全員出席で臨
みましょう。当日の受付などお手伝いいただけるメ
ネットの出席も大歓迎です。

40周年＆ EMC委員会報告

　今月は痛いくらい寒い日が続きま
したね～。しかしホットな話題♪　
毎月奮闘中の我が広報委員会に新し

い仲間、安原弘治ワイズが参入。今月の初仕事も難な
くバッチリこなしてくれました！実に頼もしい！来月
からどんどん仕事増やしていくので宜しくです。（^^）
 （広報委員長　吉岡幸次）

編集後
記
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“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
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「世界平和をワイズの手で」
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ワイズスピリットを胸に」
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思いやりと共に」
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　京都パレスクラブの皆様こんにちは、皆様のワイズへのご奉仕に心から感謝申し上げます。
　さて、２月６日に熊本東部 YMCA40周年が開催され、月日の経つ速さに驚きを感じまし
た。それは、私が20歳のころ、東部センターが創立され、野外活動の初代リーダーとして
YMCA に関わったからです。その経験は、私を熊本青年会議所や熊本東法人会といろんな
ボランティアへ導いてくれました。
　そして、1993年に熊本ジェーンズに入会いたしました。翌年には、熊本ジェーンズをホ
ストとして第１回西副区大会が開催され、私は懇親会であるテーブルの「おもてなし役」を
担当し、あたたかくやさしいワイズメンと出会ったことでワイズの魅力に取り付かれ、九州
部長、そして第12代西日本区理事を務めさせていただきました。西日本区で初めての女性
理事ということで不安もありましたが、ワイズで感じた「人が好き、人を大切にする、思い
やり、やさしさ等」を皆さんに伝えたくて「思いやりを持ってワイズライフを！　－わかち
合いは微笑みをもって－」をテーマに活動をし、楽しい１年を過ごすことができました。ご
協力をいただいた皆さんに感謝申し上げます。
　現在、理事を終え、監事、JWF 管理委員や奈良傳賞資格審査委員として西日本区と関わっ
ています。しかし、それぞれ役員会や会長からの提案をもとに検討を行なうものです。多く
の皆さんの積極的なご提案をお願いしたいと思います。私は、やはり会員の減少が一番の課
題だと思っています。少し増加した会員も、昨年には減少してしまいました。パレスクラブ
で今期は特に会員増強に積極的に取組まれていることに感謝いたします。
　最後に、私事ですが昨年12月に熊本クラブの吉本貞一郎ワイズと結婚しました。もう10
年ほど経ちますが、一緒に活動することが多く、私の思いや考え方を理解してくれ、また気
付かされることも多くありました。今後も仕事やワイズで佐藤典子として今までと変わりな
く活動していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。京都パレスクラブの
ますますのご発展をお祈りいたします。

　　佐藤典子（熊本ジェ－ンズ）

私の 楽しい ワイズ人生

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 64名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

２月第１例会出席 51名
　内、メンバー 47名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 4名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

２月第２例会出席 41名
　内、メンバー 36名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 4名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 1名

ニコニコ２月第１例会 12,500円
ニコニコ２月第２例会 4,000円

累計 213,900円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 51名
　月間出席率 82％

ＢＦ切手 0PT
ＢＦ現金 96,000PT
累計 96,837PT



２月 第２例会（第954回） 日時　2011年２月23日
会場　京都 YMCA 三条 安達雅直

　本日の例会は、年に１回は開催されているトスファンド
例会になります。事前にファンド委員会より商品提供の御
願いが何度も繰り返され、多くの品々が集まりました。ファ
ンド委員会の皆様ごくろうさまです。なお商品の提供がな
い場合は現金ファンド協力という形になっています。本日
欠席の方も現金ファンドの取立てにパレスの「満田銀次郎」

が颯爽と職場まで押
しかけるかもしれま
せん。その時に掛け
てるサングラスは多
分売れ残りのヤツか
な？
　会長挨拶は、もち
ろん今期の目標であ

る100人を目指しての最後のお願い、本日も３名の方がゲ
ストで来られた、感謝です。食事は時間の節約を考えたの
か、久々の和食です。食事の途中からテーブルの真ん中に
ビールが置いてあり、自然の流れでグラスを持ってきても
らいゴクリンコ、冷えてはいないが旨い、もう一杯と注い
でもらいＴちゃんも一杯どう？と勧めると車で来たからダ
メとの返事、ふ～んそうか、今の世の中飲酒運転を勧める
訳にはいくまいと自分は気つけにワイン少しとウォッカ１
杯…。
　ファンド商品の販売は口八丁手八丁どう見ても天才詐欺
師にしか見えない？Ｎさんの名調子に乗せられ、途中漫談
を挟みながら「せり上げ」「押し売り」織り交ぜて、14万
以上の売上を達成しました。お見事でした！

　２月の第２例会は TOF 例会でした。TOF 例会とは、
TOF（タイム・オブ・ファスト / 断食の時）という言葉
からわかるように、年に一度、食事をしないで例会を行う
ため、当然ながら途中で空腹を感じてきます。いつもなら
望ましくない空腹状態も、この日ばかりは、この空腹感が
大きければ大きいほど、TOF 例会の意義も感じることが
出来るのでは、と色々と考え、感じる時間になっています。
　当日は、参加者数36名に加えてゲストは４名の方がい
らっしゃり、通常の例会ではお顔を拝見しない方も参加さ
れる程の大盛況で、実際、用意された教室の椅子では間に
合わず、他の教室から椅子を借りてくる場面もありまし
た。また、今年は、ゲストスピーカに（株）OM エコロジー
の中村様を招いて「環境と会社のつながり」についてご講
演いただきました。TOF を主催する CS 委員会の正式名
称が「地域奉仕・環境事業委員会」ということから、パレ
スクラブでも CO2排出量に着目し、その削減を目指して、

環境への取り組みを、以前に行ったことがあると思います。
その際には、単に CO2排出量削減と言っても、車の燃費
や、空調の温度設定を変えることしか考えていませんでし
たが、今回、中村様より具体的な事例や削減方法をご紹介
頂くことで、環境問題は個々の小さな取り組みから第一歩
が始まり、それが大きな力となる事を切に感じた、大変、
勉強になる時間を頂戴する事が出来ました。
　例会後は、２次会が福井委員長の浪漫家で行われたそう
です。私は所用で不
参加でしたが、これ
また恒例行事となっ
ている事から、さぞ
かし盛り上がり、次
回の TOF に繋げる
満腹感を堪能された
ことと思います。

　２月６日（日）２
時30分頃から、しょ
うざんボウルにて、
京都部主催チャリ
ティーボーリングが
開催されました。ホ
ストクラブは京都ウ
エストクラブが担当

され、全体では166人が参加し、パレスクラブからは15
人の参加でした。
　阪田部長の始球式で各組のゲームがスタートしました。
１組４人ぐらいの人数で、私の組には、福井さん、平野さ
ん、人見さんがメンバーにいました。人見さんは練習のと
きから三回ぐらいすべりコケながら投球し、福井さんは骨
折している左腕で痛々しいフォームから投球していて非常
に痛々しいスタートでした。しかし、ここからは予想外の

２月 第１例会（第953回） 日時　2011年２月９日
会場　京都ブライトンホテル 堤　雄次

 桧山政宏京都部主催チャリティーボーリングに参加して
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私と暖炉� 川上孝司　

　私が薪ストーブの販売を始めて、もう23年にもなる。
今思えば後先考えず勢いだけで突っ走っていたような気が
する。それまではエレクトロニクスエンジニアとして小
さな会社を経営していた。小さいながらもローム、京セ
ラ、三菱など大手電機、部品メーカーと直接取引をしてア
クティブに仕事をこなしていた。そんな時とある企業から
マイナス40℃からプラス40℃までコントロール出来る部
屋（恒温槽）の注文が飛び込んできた。センサーとコント
ロールユニットを使い冷凍機とエアコンをコントロールす
るだけなのでそれほど難しくない。制御盤を製作し数週間
でシステム全体を完成させた。その時はまだこの恒温槽が
何をする為の部屋か聞かされてもいなかった。いよいよ試
運転を始めることになり、ワークが運ばれてきた。チタン
製の短い円柱状の物に四方羽根の様なものが付いた物体が
ワゴンで数個運ばれてきた。「なにこれ！」私はこれを見
たとたん血の気が引いた。「ミサイルの羽根の部分だ」そう、
赤道周りと北極回りの気温による誤差修正を事前に行うた
めの部屋だったのである。その時はかなりのショックをう
け、その場を逃げ出したかった。その後その企業との取引

は一切断り、ひとり
落ち込んでいた。そ
んな時、アメリカに
いる友人から、家族
で遊びに来ないかと
誘われ、いきなり渡
米、数日間彼の家に
お世話になる事に
なった。日本と違い
よく映画に出てくる
広い庭のある家であ
る。玄関ロビーに大
きな暖炉があり、リ
ビングにも暖炉が
あった。毎朝私が暖
炉に火をつける役割を担当。いい、本当にいい、炎を見てい
ると今まで感じた事の無い思いがあふれてくる、「これ欲
しい」。「日本に持ち帰りたい」「日本で売りたい」。その年再
度、暖炉でなく薪ストーブを買い付けに渡米。今に至る。

展開でした、各組のゲーム終了後、団体戦のアトラクショ
ンがあったのですが、各クラブからの代表２人で争われ、
パレスからは河合さん、小桜さんのコメットペアが参加し
て見事に優勝しました。その後、表彰式があったのですが、
パレスクラブはなんと各賞を総ナメにしました。個人の優
勝は河合さん、２ゲームの合計スコアが358点（賞品：ホー
ムベーカリー）そして団体戦も優勝（賞品：阿闍梨餅50個）
です。その他は副賞を３人が受取りました。特に河合さん

は個人・団体とも活躍され MVP です、やはりできる男は
違います。
　最後に閉会のあいさつがありました、今回のチャリ
ティーボーリングでは、ロールバックマラリアの募金も同
時にされていました、募金金額は46,759円も集まったよ
うです。本日は会場全体が終始なごやかな感じで、みんな
でチャリティーボーリングを楽しめたと思います。参加さ
れた皆様お疲れ様でした。

　2011年２月16日（水）第１例会に、京都パレスクラブ
の大野嘉宏氏をスピーカーにお招きし「どうすれば会員増
強できるか」「ワイズとはなにか」「ワイズと YMCA の関
係はどうあるべきか」などを中心に約一時間、熱く、力強
く雄弁をふるっていただきました。その中で特に印象に
残ったことを報告いたします。
　27歳で京都クラブに入会、1971年31歳の時に３人で京
都パレスクラブを作ったことなど、ワイズ経歴の紹介から
話は始まりました。
　ワイズはクリスチャニティを基本に「楽しければ人は集
まる」であるが、それには親睦が大切で、奉仕だけを言う
のでは駄目で、親睦とは、仲が良く話が合うだけではなく、

合わぬ人とどう合わすかが大切。合わすためには、相手の
弱みを攻撃せず切磋琢磨し、キレない自分、人の話を聞け
る自分を作り「何らかのポイントで融合するところを探す」
ことが重要で、親睦イコール研鑽と考えるべきです。
　YMCA の職員は財団の人だから一般社会の人と少し違
うことを知るべきで、YMCA 維持のみに傾いているク
ラブもあるが、スープの冷めない距離でお互いを見て、
YMCA を一時忘れてクラブをどうしたら大きくできるか
を考えることも必要なことです。
　いずれにしても「心を求めて例会に至り、境地を得て例
会を去る」ことが、クラブ繁栄の第一歩である。と話を結
ばれました。

 東京グリーンクラブ書記　目黒　卓

大野嘉宏ワイズおおいに語る
「楽しければ人は集まる」
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委員長　爲國　光俊
　記念例会まで、あと１ヶ月余りとなりました。３月
第２例会は、準備例会となり当日の内容をメンバーの
皆さんに全てお伝えするのと、役割分担もお知らせで
きるように奮闘しています。準備例会にも是非とも御
出席を！　また、２月の EMC オリエンテーションで
は８名のゲストが出席されました。もうひと頑張り、
ふた頑張りしますので、ご協力をお願いします。

40周年＆ EMC委員会報告

京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治

YMCA NEWS

１．2010年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
　今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしており
ます。YMCA での活動に捧げていただいた労力と時間は、
明日をつくる子供たちの大きな糧となったに違いありませ
ん。情熱ある働きに感謝するとともに、YMCA での経験が
今後に活かされることを祈ってともに祝いたいと思います。
　と　き：３月13日（日）午後２時～５時30分
 （受付午後１時30分開始）
　会　場：京都 YMCA 三条本館 １階ロビー及びマナホール

２．京都YMCA平和のつどい�韓国併合100年に寄せて
その１　日本統治時代の教科書展（朝鮮半島で使われた日

本語の教科書展、内地で使われた教科書の並列展示）
　　　　３月14日～３月24日 京都 YMCA1階ロビーにて
その２　日韓平和セミナー

①　在日の生き方を通して学ぶ日本社会
　　講　師：朴　　実氏
　　３月18日（金）午後７時より 京都 YMCA マナホール
②　日韓関係から見る東アジアの平和について（仮題）
 －日韓の青年を交えてのパネルトーク－
　　講　師：同志社大学教授 太田　修氏
　　３月25日（金）午後７時より 京都 YMCA マナホール
　　主　催：京都 YMCA　平和の集い実行委員会

３．ボランティアセミナーのご案内
①『認知症』って何　「ぼけ」ても安心して暮らせる社会を

　認知症と言う病気は、まだまだ正しく理解されるこ
とが少なく、身近な方がかかるまで、知る機会がない
のが実情ではないでしょうか。認知症って本当はどん
な病気なのでしょう？また、介護する人はどんな心構
えでいたらよいのでしょう？まだまだ誤解の多い認知
症という病気について、みていきましょう。

日　時：３月12日（土）　午後６時30分～８時30分
講　師：徳廣　三木子氏 （社団法人認知症の人と家

族の会 京都府支部副代表）
場　所：京都 YMCA（三条柳馬場）
参加費：お一人300円

② がん患者さんとそのご家族へ　第50回　苦しみ、悩
み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみ
や悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話
し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場で
す。

日　時：３月19日（土）　午後７時～９時
場　所：京都 YMCA（三条柳馬場）
参加費：お一人300円（お茶代等）

　今月は各クラブに40周年のアピール！　担当の皆さん宜しくお願いします。わたくしことですが、
年明けから全然治らなかった風邪がやっと落ち着いた矢先に毎年恐れている花粉症が…。もうしば
らく私の鼻が乾くことがないのと、目の痒みが止まらないと思うと苦痛で…誰か助けて下さ～い

（T̂T） （広報委員長　吉岡幸次）
編集後

記

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�夜桜フェスタ出店取りやめの件（Ｙサ）
開催日が40周年記念例会の翌日のため，出店は取りや
める。参加者のチケット代はクラブから支出する。承認。
第２号議案　�２月第一例会の件（ファンド）

物品提供もしくは現金ファンドをメンバーに依頼。承認。
第３号議案　３月第一例会の件（ドライバー）

新入メンバースピーチ。承認。
第４号議案　３月第二例会の件（ドライバー）

40周年記念例会準備例会。承認。
第５号議案　慶弔金拠出の件（会長）

大野バージニア君御尊父様ご逝去。弔慰金拠出。承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 2日　奈須篤子メネット  4日　高田敦君
 9日　小西和子メネット 10日　金村清美メネット
13日　西中日向君 17日　橋爪実咲メネット
18日　小桜八重子メネット 27日　大嶋一美メネット
28日　桧山政宏君 31日　西村昌代メネット

 ６日　リトセン・チャリティーゴルフ
 ９日　第一例会
13日　YMCA 卒業リーダー祝会
14日　入会オリエンテーション
23日　第二例会
28日　入会オリエンテーション

行事予定 3月

13日　川上孝司君夫妻　　20日　松崎一博君夫妻
22日　井上　均君夫妻
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京都 YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

イエスは重ねて言われた。
「あなたがたに平和があるように。父がわたしをお遣わしになったように、
わたしもあなたがたを遣わす。」 ヨハネによる福音書20章21節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

YMCA
サービス
ASF

　３月11日に発生した未曾有の大震災に接し、私達パレスクラブは１カ月後に予定していた40周年記
念例会の中止を決定いたしました。この経緯を文章にすべく試行錯誤しましたが、とても800字で表現
する事が出来ません。ついては当クラブ WEB サイトに掲載の報告文から、私達の気持ちをお汲み取り
頂ければ幸いです。

　　記念例会中止と震災復興義援金拠出のご報告
　先般ご報告致しました当クラブ40周年記念例会の中止ならびに京都 YMCA の東日本大震災
緊急支援募金への義援金拠出の件につき、以下、ご報告させて頂きます。
　当クラブにて周年記念例会予算として準備しておりました金額とクラブ内にて会員各位から
募りました緊急募金を合わせて、合計505万円の義援金を京都 YMCA を通じて被災地の復興
支援に拠出させて頂きました。
　当クラブがチャーター40周年を迎えられるのは、YMCA を始め多くの皆様の友情に支えら
れてきた賜物であり、これまでに頂戴した友情への感謝を、この義援金に込めてお届けしたい
と考えました。
　記念例会の急遽の中止により、参加登録を予定して頂いておりました皆様、準備にご協力を
頂いておりました関係各位には大変なご迷惑をお掛け致しましたが、震災およびその後の状況
を鑑み、何卒ご理解頂きます様、ご報告かたがたお願い申し上げる次第です。
　私達のこの判断が、今後の震災復興支援の輪を広げる一助になるよう願ってやみません。京
都パレスワイズメンズクラブを引き続きご支援賜ります様お願い申し上げます。

　　　　2011年３月25日　
京都パレスワイズメンズクラブ 第40期会長　山本一博　　　

　この決定は「苦渋の決断」でした。中でも期初より100名を目指した会員増強、スマートな記念例会、
IBC トライアングル締結など、掲げた目標を理解し、時間と労力と気持ちを共有してくれていたメンバー
に対して本当に申し訳なく思っていました。しかしながらこの結論を導き、決断を後押ししてくれたの
もそうしたメンバーの皆さんでした。
　私はパレスのメンバーを心から誇りに思います。
そして、この仲間とならば近いうちに再度、素晴ら
しい記念例会を計画し実行できるでしょう。それに
向けて改めて頑張って行くことを誓うとともに、皆
さんのご理解に心から御礼申し上げ、報告とさせて
頂きます。ありがとうございました。

京都パレスクラブ会長　　山本一博
『決断』がんばろう日本 !!

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 69名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

３月第１例会出席 48名
　内、メンバー 41名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 7名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

３月第２例会出席 50名
　内、メンバー 47名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 3名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ３月第１例会 12,000円
ニコニコ３月第２例会 8,000円

累計 233,900円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 53名
　月間出席率 79％

ＢＦ切手 21PT
ＢＦ現金 0PT
累計 96,858PT



３月 第２例会（第956回） 日時　2011年３月23日
会場　京都ブライトンホテル 安原弘治

　山本会長の「メンバー数100人を目指して頑張ろう！」
とメンバーに檄を飛ばす会長挨拶をもって開会しました。
本日は服部洋典君、福井正太君の二名の入会式が厳粛な雰
囲気のもと行われ、メンバー数も67名に達しました。
　諸報告の中では、40周年実行委員長の為国ワイズより

40周年記念例会に
向けて当日の服装に
ついての注意事項が
あるなど、記念例会
に向けての雰囲気が
盛り上がってきまし
た。
　そして、本例会に
はパレスクラブが奨

学金等の支援を行っている和敬学園より三名の奨学生と先
生をお迎えし奨学金の贈呈を行い、奨学生の皆さんからは
将来への抱負とお礼の言葉をいただきました。
　次はいよいよ本日のメインエベントのメンバースピーチ
の時間となりました。メンバースピーチを行うのは、林利
治、安原弘治、谷口龍一ワイズの新人メンバーです。三人
三様に今日に至る経歴や人生におけるターニングポイント
の話、パレスグラブに入会した動機等、堂々とした話しぶ
りに、わたしの入会した当時はこんなに上手に話は出来な
かったと感慨深く追想しました。
　最後のニコニコでは、台湾からの留学生のト・ガエンさ
んからの川上ワイズへの感謝の言葉にメンバー一同感激し
つつ閉会となりました。

　第40期臨時総会は山本会長から震災の影響、他クラブ
からの視線、40周年に向けての準備に携わっていた人へ
のねぎらいの言葉、40周年記念例会の中止の経緯ではじ
まりました。
　為国実行委員長からも中止に至る経緯またそこにいくま
での心情をお話ししていただきました。とにかく準備はす
べて整っていた！あとは実行あるのみという段階だっただ
けに悔しい気持ちが伝わってきました。残念です。
　今回は入会式がありました。なんと３人も！安田久理人
さん、後藤有志さん、家喜博矢さんです。えらい男前さん
ばっかりです！みなさんよろしくお願いします。
　さて、嵐の臨時総会はこれから始まります。議事録通り
に粛々と話が進められていく中、会長から40周年中止の
経緯また理由の説明があり、第１号議案がすんなり通り第
２号議案の義援金の拠出の件で、まずはパレス特攻隊長千

賀さんの質問ジャブが飛び、杉本さんのメガトンパンチ！
ああたくましきワイズメン！納得いくまで話し合う、疑問
があれば直ぐに言う。いろんな意見が飛び交いました。い
ろんな思いがありました。この力があれば何でもできるク
ラブだなと圧倒されました。折を見ての記念例会の開催も
確実にすごいものができそうです。
　第41期事業委員長の選任では、17年ぶりの大ベテラン
とか初の委員長とが
次期会長森田さんか
ら、おどされたり、
されなかったりとい
うことで選任されま
した。みなさんやる
気が漲ってることで
しょう。

　３月13日（日）の午後、YMCA 三条本館にて YMCA リー
ダー卒業祝会が行われました。

　まずは地下のマナ
ホールに於いて礼拝
と 式 典 で す。 京 都
YMCA 事業委員長、
活動委員長、ワイズ
京都部長の祝辞、記
念文集の贈呈の後、
卒業リーダーのス

ピーチがありました。それぞれの想いが伝わり、YMCA
リーダーという経験は、彼（彼女）らの今後の人生にとって
素晴らしい体験として残っていくのだろうと感じました。
　続いて1F ロビーでの懇親会。ジュースと軽食ではあり
ますが、スクリーンで映るスライドショーに大歓声、あり
こちで着物姿の卒業リーダーたちを囲んで乾杯！と、大変
な盛り上がりを見せておりました。若いという事は、ただ
それだけでも大変な輝きを放っているのに、さらには仲間
がいて貴重な経験が出来て、YMCA の若者育成プログラ
ムは素晴らしいなと改めて感じ入る祝会でありました。

３月 第１例会（第955回） 日時　2011年３月９日
会場　京都ブライトンホテル 高岡　昇

日時　2011年３月13日
会場　YMCA 三条本館 山本一博京都 YMCA リーダー卒業祝会
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　２月25日（金）、為国委員長と共に京都部 EMC シンポ
ジウムに参加してきました。
　坂田部長の挨拶で始まり河原主査が上半期を総括、新山
主任は、会員増強は各クラブの現状分析から始まるといっ
た趣旨のお話をされました。大岩次期主任は「私の誘い方」
と題して、会員増強の具体的な方法論を述べられました。
会ってすぐに誘う、携帯電話の電話帳から探す、経営者的
な人に声をかける、口説き文句は「まずは来てみて」「入
会して損はない」「とりあえず１年続けてみたら」、最後は
拝み倒す等々、為国さんが常々話されてるようなお話でし
た。比較的メンバー数が多くて例会がしっかりと運営され
ているクラブでは、あの手この手で例会に連れて来れれば
後は何とかなるワケですが、メンバー数が少ないクラブで
は、クラブの組織と活動自体を規律と活気あるものにする

など別の方法論が必要なのかなと思ったり。
　そして食事。同テーブルのキャピタルクラブの面々と意
見交換。
　最後に各クラブから一言。為国さんからは100名必達宣
言と40周年のアピール。各クラブ無難に終わるかなと思
いきや、トゥービークラブとゼロクラブから「クラブあっ
ての京都部のハズなのに、今期は京都部あってのクラブだ
と勘違いしていないか」といった趣旨の発言。この発言に

「おもろいこと言うなぁ」とニヤニヤしていたのは為国さ
んとボクだけ。他の参加者は、場違い発言だと眉をひそめ
られていました。この反応の落差に、パレスは40年経っ
ても気風はまだまだ若いんだなと思ったりしました。
　そんなこんなの EMC シンポジウムでした。

　当日の天気は午後から雨予報、何とかもってという思い
でゴルフ場へ。１月以来クラブを握ってないこともあり不
安いっぱいのスタートです。それに同組の新人Ｙ原君が
300ヤードドライブを連発、短いミドルホールでほぼワン
オンの楽々バーディーをみせられた時には、若さ・パワー
に圧倒され、老いを感じずにはいられませんでした。また
彼が、前組のお上品なゴルフをするメネット主査に打ち込
まないかと心配で、心優しい私は益々スコアを崩していき
ました。それにしても先輩に遠慮ということを全く知らな
い男（笑）、パレスの前途は安泰ですよ。雨男Ｈのっちと
も別の組のため、雨の被害も少なく、スコアを除けば楽し
いゴルフでした。恒例のこの行事、京都部13クラブから
総勢60名、パレスからは、杉本・金村・平野・吉岡幸・

安原・河合各ワイズ６名の参加。パレス面々の成績は、吉
岡幸次君が飛賞（何位か忘れた）、昨年の人見君に続きメー
カー賞を平野君、ニアピン賞を安原君がゲット。そして昨
年に続きウイングクラブが団体優勝を飾り、次回ホストを
トゥービークラブが
受け、優勝チームが
ホストをするという
ルールもなくなり、
ホストが嫌で手を抜
いてきた？パレスも
次回からは思い切り
優勝を目指して頑張
れます。来年こそ…。

日時　2011年２月25日
会場　メルパルク京都 小林千春EMC シンポジウム

リトセンチャリティーゴルフ大会 日時　2011年３月６日
場所　滋賀カントリー倶楽部 河合信也

　40周年記念例会に向けて、２月23日のトゥービークラ
ブ例会を皮切りに、京都部の各クラブ例会へ若手、ベテラ
ン２名がゲスト参加し記念例会のアピールと４月12日献

血協力を訴えました。
　他クラブへの訪問をパレスが
組織的に行ったのは、大分前に
なるようで、また他クラブ訪問
をして記念例会をアピールする
意味云々も議論されました。し
かし、100名を目標とし、多数
の新人メンバーが育つには、ま
ずはパレスのあり方を伝え、京

都部の各クラブとの友好が重要であることから、若手、ベ
テランの弥次喜多で訪問するのがベストとしました。
　１カ月の間に28名の配置が必要でしたが、何といって
もメンバー数の増大、メンバーの協力のもとあっという間
に、訪問メンバーは確定し、スタートしました。この訪問
の中で京都部各クラブの例会のあり方、パレスとの違い
等々、ベテランメンバーも新しい驚きと喜びを持つ例会出
席になったことでしょう。
　この宣伝隊を行う最中の３月11日、東日本大震災が発
生し、３月15日に記念例会は中止と決定し、残る洛中、
みやび、センチュリークラブへの訪問は叶わないこととな
りました。
　未曾有の大地震、原発事故とこの災害は東北関東地方の
みならず、日本に大きな試練を与えています。この難局を
どう乗り切るか、国民一人一人が自らの立ち位置を考え復
旧、復興への支援を行わなければなりません。

西枝　攻

記念例会宣伝隊、大地震、例会中止
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治

YMCA NEWS

役　員　会　議　事　録

第１号議案　献血の件（地域奉仕・環境）
４ 月12日10：00〜11：30、12：30〜15：00の 二 部
制でイオンモール京都ハナにて開催。その他詳細は一任。
承認。
第２号議案　入会候補者の件（EMC）

越智悠介、服部洋典、福井正太、安田久理人、後藤有志、家
喜博矢。記念例会までの入会者は持ち回り役員会。承認。
第３号議案　EMC懇親会の件（EMC）

入会歴の浅いメンバー主催による懇親会。EMC 委員会
に一任。予算が必要な場合は別途役員会にて協議。承認。
第４号議案　干物ファンドの件（ファンド）

5,000（4,500）円、6,000（5,500）円、9,000（8,000）
円、10,000（9,000）円で販売（仕入れ値）。委員会一任。
承認。
第５号議案　４月第二例会の件（ドライバー）

メンバースピーチ。井上博君、大野バ君、近藤君。承認。
第６号議案　５月第二例会（新緑例会）の件（ドライバー）

例会場所変更「雄山荘」。ゲスト会費8,000円。承認。
第７号議案　次期事業委員長の件（次期会長）

Ｙサ：小櫻君、地域奉仕：藤松君、EMC：小林君、交流：
平野君、ファンド：東畑君、広報：蒲生君、ドライバー：
高岡君　３月第二例会での臨時総会議案とする。承認。
第８号議案　マニラクラブとの IBC締結の件（会長）

３月第二例会での臨時総会議案とする。承認。
第９号議案　西日本区大会の件（会長）

登録費を全額クラブ負担とする。承認。

臨 時 総 会 議 事 録

第１号議案　４月16日40周年記念例会開催中止の件
中止の経緯及び理由の説明があり満場一致で承認。
第２号議案　義援金拠出の件

義援金拠出とその金額について説明があり賛成多数で承認。
第３号議案　記念例会延期開催の件

第２号議案と一括して賛成多数で承認。
第４号議案　マニラダウンタウンワイズメンズクラブとの
IBC締結の件

満場一致で承認。
第５号議案　第41期事業委員長選任の件

Ｙサ：小櫻君、地域奉仕：藤松君、EMC：小林君、交流：
平野君、ファンド：東畑君、広報：蒲生君、ドライバー：
高岡君をそれぞれ選任することに満場一致で承認。

Happy             Birthday
Happy 
Anniversary12日　西村道隆君夫妻　　18日　瀬戸伊佐雄君夫妻

30日　河合信也君夫妻

12日　献血　　　　　　16日　第一例会
17日　夜桜フェスタ　　27日　第二例会

行事予定 4月

　東日本大震災での津波被害、とどまる
ところ知らずどこまで増えるのか…

　原発の影響も気になります。メディアで被災地の方
の話を聞くたび、胸が苦しく涙がこみ上げてきます。
こんな時だからこそみんな、下を向かず前を向いてパ
ワフルに進んでいこう！ （広報委員長　吉岡幸次）

編集後
記

１．東日本大震災緊急支援募金
　YMCA では大地震の緊急支援に取り組みます。募金は
被災地にある YMCA を通しての活動に用います。京都災害
ボランティア支援センターが行う活動にも用いられます。
　緊急募金期間：４月30日（土）まで
　募 金 の 方 法：京都 YMCA1階窓口か、郵便振替。
　郵 便 振 替：口座番号　01050－７－19132
　加 盟 者 名：京都 YMCA 奉仕活動基金
　※通信欄に「東日本大震災」と明記してください。

２�．卒業リーダー祝会ご協力感謝
　在京ワイズクラブよりご寄付を賜り感謝申しあげます。
今年も25名のボランティアリーダーが巣立ってゆきまし
た。寄付金は記念文集や写真、祝会の運営費となりました。

３．奉仕活動基金のご協力のお願い
　地域における奉仕活動、障がいを持つ人たちへの援助、
ボランティアリーダーの養成などの活動に使われます。
　キャンペーン期間：2011年４月〜６月

　１口募金額：1,000円（何口お寄せいただいても結構です。）
　納 入 方 法：京都 YMCA 各館受付または、郵便振替。

４�．第７回　京都YMCAかもがわチャリティーラン参加
者・スポンサー（協賛金）募集中 !

　参加費が寄付金となる大会です。募金は障がいのある子
どもたちのキャンプやプログラムの支援金となります。
　日　時：５月22日（日）午前９時〜午後３時　雨天決行
　場　所：鴨川公園
　種目・参加費：

小学生駅伝（１チーム2,000円）／グループラン・ファ
ミリーラン（１チーム5,000円）／一般駅伝・クォー
ターマラソン（１名3,000円：学生・生徒１名1,000円）
／ペアラン（１チーム1,000円）

　スポンサー募集
　協 賛 金：一口10,000円（企業・団体）・5,000円（個人）
　物品寄付：参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品
　申込・問合せは京都 YMCA　電話075―231―4388

 2日　森田美都子君　　　13日　平野直美メネット
13日　松崎一博君　　　　15日　橋爪宏明君
18日　高谷町江メネット　29日　吉岡幸次君
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クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

一つの部分が苦しめば、すべての部分が共に苦しみ、
一つの部分が尊ばれれば、すべての部分が共に喜ぶのです。

コリントの信徒への手紙１第12章26節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間
LT

Leader-training

　メンバーとも学び合う機会が多く、とても恵まれた入会してからの２年です。
　入会後の成果は、私が当初に考えていたものとは違いました。早計に色々なメンバーから
人生経験や理念の話を聞き、それらの話を自己の人生の参考にし、より良い人生を過ごすこ
とが最大の成果だと考えていたのかもしれません。
　私の最大の成果は、先ずは新しい経験です。本当にとても沢山の経験をさせていただきま
した。入会後に間もなくおこなった若手メンバー主催のホスピタリティー交換会から始ま
り、広報委員会として取材した YMCA やワイズメンズクラブの一年を通じた各事業への参
加、台中エバーグリーンクラブやマニラダウンタウンクラブの記念式典への参加、西日本区
大会や京都部部会、在京他クラブ例会の訪問、クラブメンバーの後援会で司会をつとめさせ
ていただけるようなこともありました。また、同じ建築設計をしている IBC メンバーから、
国によって違う設計の考え方を学ぶ機会にも恵まれました。そして、もう一つの大きな成果
は、年齢も性別も職業も違う多くの仲間が出来たことです。
　昨年の８月20日に亡くなった故植田学ワイズとは、級友であり、私がパレスクラブでの
スポンサーでした。かけがえのない親友を亡くし、憔悴した私の廻りには、惜しみなく故人
を会葬し、そして、心から私を励ましてくれるワイズメンがいました。とても心強かったで
す。色々な年齢、性別、職業の方々がいるワイズメン、そんなの方々が仲間なのです。この
成果は、２年目の私だからであって、３年目、４年目と経過するにつれて当然のように替わっ
ていくものでしょう。先ずは、自ら参加し経験する。その上で、これらから得られる人生の
良質な環境を基に、より良い人生を過ごすための惜しまない努力をする。私は、今後のクラ
ブライフがとても楽しみです。クラブへ誘っていただいたスポンサーを始め、パレスクラブ
の全メンバー、全てのワイズメンに感謝します。

京都パレス会計　　大森夏彦

私の経験とすばらしい仲間

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 71名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

４月第１例会出席 79名
　内、メンバー 58名
　　　メネット 12名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 4名
　　　ビジター 3名
　　　スピーカー 0名

４月第２例会出席 45名
　内、メンバー 43名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 2名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

ニコニコ４月第１例会 32,000円
ニコニコ４月第２例会 11,000円

累計 276,900円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 58名
　月間出席率 73％

ＢＦ切手 327PT
ＢＦ現金 0PT
累計 97,185PT



４月 第２例会（第958回） 日時　2011年４月27日
会場　京都ブライトンホテル 谷口龍一

　「４月16日」この日は本来開催予定していた40周年記念
例会の開催日でした。記念例会が中止に決定しましたが、
何度も打ち合わせ等に協力いただいたホテルオークラに配
慮しようと大野ワイズの一声で特別例会として開催の運び
となりました記念例会を予定していたこともあって、京都

YMCA 総主事の神崎様、
西日本区事務局長大槻ワ
イズ（センチュリークラ
ブ）、和敬学園学園長樋
口様、台中エバーグリー
ンクラブから梁ワイズは
じめ４名、メネット12
名と多数の方に来場いた
だきました。
　最初に東日本大震災で
お亡くなりになられた
方々に黙祷を捧げ、会長
からの挨拶…その内容に

「本日の開催は記念例会

ではありません」と説明がありましたのでスピーチされる
方の内容が急遽変更されている様子が伺えました…。新メ
ンバー越智悠介ワイズと古川安雄ワイズ二人の入会式も行
われました。越智ワイズは若手のパワー、古川ワイズは元
ワイズメンでベテラン知識を発揮してくれることと楽しみ
にしております。
　森田ワイズの乾杯ではじまり、いつもとは少し違う豪華
な料理とお酒が運ばれ食事がはじまりました。食事中の催
しで平野ワイズがこの日のために過去の例会の動画を収集
しリクエスト方式で上映していただきました。みなさんの
若かりし勇姿に懐かしさと面白さでスクリーンに釘づけに
なっておりました。その中でも私が印象的な映像はメネッ
トの皆さんの活躍でした。川上メネットのおもいっきりが
凄かったですね～河合メネットの旗振り隊の映像もビック
リしました。観てる最中に本人さんが「昔と今とあまり変
わってないでしょ♪」と…確かに！スゴイ！ただ昔が老け
ておられたのか現在が若々しいのか…（笑）
　あっという間に時間も経ち最後のニコニコに、ここで森
田次期会長から発表が「来期に41周年記念例会を開催し
ましょう」と、実のところ記念例会中止は満場一致で即決
定いたしましたが、私的には今まで記念例会に向けて築い
てきた意欲、団結力、準備等をなくしてしまうのは勿体な
く思っており、なんとか出来ないであろうかとずっと訴え
ておりました。勿論実行するには予算の問題や開催時期な
どいろいろあると思います、ですがパレスメンバーがもう
一度団結することで予定していた記念例会よりも一層良い
記念例会ができると思います。最後に身の引き締まる良い
報告があり楽しい例会は閉会しました。

　ゴールデンウィークを目の前に気もそぞろなる４月27
日に４月第２例会が開催されました。ゲストは台湾からの
留学生のト・ガエンさんと、そのお母様がお越しください
ました。
　会長の恒例の100人に向けての挨拶から例会は始まりま
した。諸報告では各委員会からの報告に続き、高岡ワイズ
のコメットがご結婚されたという大変嬉しい報告がなさ
れ、高岡ワイズから娘を嫁に出す複雑な心境の父親として
のスピーチがありました。そして、引き続き本日のメイン
イベントのメンバースピーチの時間となりました。
　メンバースピーチを行ったのは、井上博司ワイズ、大野
バージニアワイズ、近藤福佳ワイズの３人でした。大野ワ
イズは日本に来たときの苦労、自信を支えてくれた人たち
への感謝など、またの質問では、フィリピンと日本の食に
関しての興味深い話があり、井上ワイズは華麗なイメージ
とは実際は違い肉体労働が多い花屋の裏側や、セリの仕方

など、また近藤ワイズはプロジェクターで写真を写しなが
らという前代未聞の方法で、野球少年であったことや現在
の仕事についてなどをス
ピーチされました。
　最後のニコニコでは、
今回の例会への参加が最
後となる台湾からの留学
生ト・ガエンさんからス
ピーチがあり「さよなら
とは言いません。台湾で
の大会でまたあいましょ
う」との言葉にメンバー
一同台湾での再会を願い
つつ閉会となりました。

４月 第１例会（第957回） 日時　2011年４月16日
会場　京都ホテルオークラ 吉岡幸次
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　献血当日、雲一つない快晴に恵まれ、期待満天で挑みま
した！目標は献血者100名！メンバーみなさんと協力して
あちらこちらにお声かけ…。そのかいあってか、朝10時
からちらほらメンバーやメンバーのお知り合いに来て頂き
ました。それから途切れる事なく午前の部が終了。午前だ
けで32名採血できた。午後の部は時間が倍あるので目標
が叶いそう！
　午後の部をスタートしてからも献血者が次々と集まら
れ、ウェイティング状態に！一般のかたもたくさん来られ

ました。でも待ち時間が１時間となり、待ってられないと
キャンセル続出…。勿体ない話です。
　 結 果、 受 け 数88名、 不 適 格 数14名、 献 血 数74名、
29,600ml となりました。目標は達しないものの、メンバー
みなさんはかなりの達成感でした。この血液は東北大地震
の被災地に送られるそうです。遠く離れた京都の私たちが
できること、の一つだといえる。
　40期 CS 委員会の最後の行事となりました。委員のみ
なさん、メンバーのみなさん、ご協力ありがとうございま
した。感謝

日時　2011年４月12日
場所　イオンモールハナ 福井将一献血事業

私とダンス� 大西寛子　

　社交ダンス　sociality dance　儀式や舞
台用でなく一般人が男女ペアになり男性がア
ドリブで考えた動きを女性に伝えて二人で楽
しむダンス。起源は古くヨーロッパの民衆の
間で踊られていたそう。
　12世紀頃王侯貴族の間で流行り、18世紀
にウィンナーワルツができ現在の社交ダンス
の誕生となったようです。このダンスといえ
ば映画「Shall we dance」をみてミーハーに私のダンス
熱は高まり興味がわいたのですが、当時私の身近に教室な
どはなくとても遠い世界でした。出会ったのは５年前、知
り合いのご夫婦がダンス教室をしてらして誘われたのを
きっかけに私のダンス人生の始まりとなりました。相手が
必要なダンスで当初はお相手の足を何度も踏み、とても優
雅な映画のようにはいかず訳のわからないまま曲が終わっ
てしまう状態に。それでも人は進化するものですね、その
内にステップを覚え相手とコンタクトがとれるようになり
曲に合わせて“踊れる”ようになってくると喜び楽しさ倍

増ちょうどいい運動量で気持ちのいい汗をかき、姿勢はよ
くなり腹筋特に内転筋が鍛えられ、いいことづくめ。この
ダンスにはモダンとラテンの２種類あるのですがモダンで
は情熱のタンゴ、ラテンではルンバが好き。特にルンバは
相手との駆け引きが何ともいえません。教室の中に素敵に
舞う80のマダムがいて75
歳を越えるジェントルマン
がとても上手に踊らせてく
れます。息の長いダンス人
生に感嘆、もっと早くこの
世界を知っていればと思う
ほど。一度皆さんも Shall 
We Dance してみません
か？
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　はじめまして。服部洋典です。
「きもの」の染色製造しており、
スクリーン捺染と機械ローラー
捺染という２種類の染色手法を
組合せて「小紋着尺」や「訪問
着」といったジャンルを専門と
しています。
　私は京都で生まれ育ち、北海

道の MIT（Muroran ですが）卒業後、５年間、長野県で
携帯電話部品の信頼性管理・品質管理・工程管理・クレー
ム処理を担当していました。その後京都へ戻り、家業であっ
た現在の染色業に携わり５年が過ぎようとしています。
　「ものづくりは現場から！」をモットーに、製造現場を
中心に仕事をやってきましたが、古い体制の狭い暗い業界

に苛立ちを覚えていました。新しい仲間、新しい意見がほ
しいと思っていたところ、昨秋にたまたま仕事で知り合っ
た安達ワイズから当パレスクラブのことを紹介頂きまし
た。大げさかもしれませんが、これは自分にとって現状を
打開するための大きなチャンスだ！と思い、２回のゲスト
参加の後に入会させていただきました。
　たった数ヶ月ですが、仕事上で行き詰った時・苦しい時
など、今までなら妥協していた所も、「パレスの仲間も頑
張っているのだから、自分も踏ん張らなければ！」と思う
ようになり、少しずつですが、自分も変わり始めていると
実感しています。
　まだまだ社会人クラブというものの本質を理解できてい
ませんが、共に成長させていただきたいと思っております。
今後とも宜しくお願いいたします。

　初めまして。福井正太です。
飲食店［大衆寿司酒場丸福］を
経営しております。気軽にお寿
司を食べて頂きたい。ご家族で
もサラリーマンさんのチョイ飲
みでもあらゆる場面で愛しても
らえるそんな気持ちから始め
ました。実家の兵庫県豊岡市

を16才で飛び出し20年。様々な仕事をし飲食で生きて行

く覚悟を決めた21才。修業を積み重ね沢山の人と出会い、
やっとの想いで店を構える事が出来ました。「お客様が喜
ぶ姿をスタッフが喜び合える」を信念に日々頑張っており
ます。ただ私がまだ未熟者ゆえ社会とは？経営者とは？未
だよくわかりません。そんな折り小西ワイズから当パレス
クラブの事を紹介していただきました。沢山の先輩方がい
らっしゃる京都パレスワイズメンズクラブでゆっくりです
が勉強し成長していきたいと思っております。若輩者です
がどうぞよろしくお願いします。

　皆様はじめまして。この度は、
京都パレスワイズメンズクラブ
に入会させていただきありがと
うございます。簡単ながら自己
紹介させていただきます。
　DTP デザイン（紙媒体）と
WEB デザインの仕事をしてお
ります。趣味は小品盆栽で月に

一度能勢の盆栽園で樹をいじっております。今のデザイン
事務所は始めて７年が経ちました。それまでは飲食店の仕
事をしており、右も左も解らないスタートでした。当然、
取引先もなく昼は営業、夜はアルバイトをして何とか生活
をしていました。友達には敬遠され、親には心配をかけま

した。（今でもみんなに心配されていますが…。）
　印刷会社に正確なデータを入稿する事が仕事なのです
が、ルールは印刷会社の方が一から教えてくれました。何
度も足を運んで聞く私に、仕事を中断し丁寧に対応してく
ださいました。仕事も仲間の紹介で少しずつ広がっていき
ました。こうして私は生かされました。
　何も持っていなかった私を応援してくださった方々に感
謝すると共に、私も誰かの背中をそっと押せる人間になり
たいと思っています。まだまだ未熟ですが、諸先輩方にア
ドバイスをいただき、京都パレスワイズメンズクラブの活
動を通じて成長していきたいと思っております。ご指導よ
ろしくお願いいたします。

新入メンバー自己紹介

服部洋典

福井正太

家喜博矢
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　本年の３月に入会させていた
だきました後藤有志と申しま
す。河合様の紹介と皆様のご承
認で京都パレスワイズメンズク
ラブの一員となることが出来ま
した。ありがとうございます。
入会の動機は、クラブの中に経
験豊富な事業経営者の先輩方が

多くおられることでした。私は歯科技工士という職業上専
門性が高く、キャリアを積むほどに世間知らずな社会人に
なってきている気がしていました。そうした中、もう少し
社会の輪の中で人から意見を聞き、ダメ出し等もしていた
だける環境が必要なのだと思っている矢先、ご縁があり入
会させていただきました。

　普段は多くの歯科医師の先生と、インプラントやセラ
ミックを中心に仕事させていただいています。職業につい
てご説明させていただくと非常に長くなるので、私個人に
ついて少しご紹介させて頂きます。私は京都の長岡京市で
生まれ、向日市で育ち、現在西京区に住んでいます。今年
36歳になりました。家族は妻と娘の３人家族で娘は４歳
です。特技は特にありませんが、空手初段です。趣味は釣
り、読書、麻雀ですが、最近ゴルフのセットを貰ったので
ゴルフを始めようかと考えているところです。性格は職人
気質な方だと思います。多分責任感は十分です（笑）。こ
んな私ですが、社会人の先輩方から色々なことを聞かせて
いただき、勉強したいと考えております。なにとぞ御指導
賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

　この度は京都パレスワイズメ
ンズクラブ入会をご承認いただ
き本当にありがとうございま
す。京都市中京区で一般歯科の
他、予防歯科やインプラント治
療も専門的におこなっておりま
す。
　私の名前は久理人（くりと）

と読みますが、小学校の時から何十年間、間違いなく読ん
でいただいた試しはありません。また、はがきや年賀状の
宛名では、久里人になっていたり九里人になったり、すご
い場合は九十になったりと、さらに珍しい名前になってい
きます。ただ、知り合った方からはすぐに覚えていただけ、
この名前になったことをそして名付けてくれた両親に心か

ら感謝しています。由来ですが、父の映画好きからきてお
ります。「荒野の用心棒」や「ダーティー・ハリー」、近年
では「マディソン郡の橋」など監督としても有名な米俳優、
クリント・イーストウッドをもじったものだそうです。本
当は「クリント」にしたかったようですが、周囲の大反対
にあいやむなく現状に落ち着いたそうです。現在ならまだ
しも、約40年前に片田舎で生まれた日本人の私に「くりと」
と名付けた父は頑固で少し変わり者ではありますが、正義
感も強く正しいと思ったことは周囲の圧力に屈することな
く考えを貫き通してきました。反面私は周りの意見に賛同
しすぎてしまう嫌いがありますが、折角つけてもらった名
前同様、生き方もより自己主張できるよう精進を重ねてい
きたいと思います。皆様のご指導、どうぞよろしくお願い
いたします。

後藤有志

安田久理人
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治・家喜博矢

YMCA NEWS

１．定期会員総会のご案内
　日　時　　５月28日（土）　午後５時30分～
　場　所　　京都 YMCA 三条本館マナホール
　会員の方々の積極的なご参加をお待ち致しております。

２�．第７回京都YMCAかもがわチャリティーラン　参加
者・スポンサー（協賛金）募集中！

　チャリティーランは、YMCA が提供するキャンプに障が
いのある子どもたちの参加支援のためのプログラム。健康
に走れる者が参加し、参加費が協賛金として寄付されます。
　日　時　　 ５月22日（日）午前９時～午後３時　雨天決行
　場　所　　 鴨川公園（特設コース：北大路橋～出雲路橋

１周1.7km ／北大路橋～出町橋１周5.1km）
　種目・参加費
　　 小学生駅伝（１チーム2,000円）／グループラン・ファミリーラン 

（１チーム5,000円）／一般駅伝・クォーターマラソン（１名
3,000円：学生・生徒１名1,000円）／ペアラン（１チーム1,000円）

　スポンサー募集　　 個人・企業・団体等は協賛金や参加費、
物品寄付で協力を。

　協賛金　　一口　10,000円（企業・団体）
　　　　　　一口　 5,000円（個人）
　物品寄付　　参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品

３．YMCAサマープログラム参加者募集！
　YMCA では今年の夏も、子ども達のための楽しいキャ
ンプやスクールを準備しています。
　全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。

受付日時
 キャンプ・デイキャンプ

会員　　　 ６月７日～８日　受付時間　午前10時～午後７時
会員・一般　６月９日～　　　受付時間　午前10時～午後７時
電話　（075）231-4388（お問い合わせも左記電話まで）
※ 会員先行申し込み期間の６月７日～８日の期間に限り

電話に加え FAX・E メールでもお申し込みいただけます。
　　FAX　（075）251－0970
　　E メール　campmoushikomi@kyotoymca.or.jp

  短期集中スイミングスクール・鉄棒・とび箱が好きに
なる教室
会員　　　 ６月10日（金）　午前10時～
会員・一般　６月10日（金）　午後２時～
電話　（075）255-4709（お問い合わせも左記電話まで）

４．ボランティアセミナーのご案内
　 ボランティアセミナー「死に向かい合う－ホスピスでの

経験から」田村恵子さんからのメッセージ
　　講　師　　田村恵子氏
　　　 日本に200人いる日本看護協会認定がん看護専門看護師

のパイオニアのひとり。ホスピスでがん患者を最後まで看
取り、家族への看護にも取り組む姿勢が NHK「プロフェッ
ショナル 仕事の流儀」で2008年に放映され、反響を呼
ぶ。現在淀川キリスト教病院・ホスピス主任看護課長。

　日　時　　６月25日（土）　午後６時30分～８時30分
　場　所　　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　　お一人300円
　※ お申込は京都 YMCA　電話（075）231-4388または

vb@kyotoymca.or.jp

　40期も残すところ２ヶ月弱ですね～。我が広報委員会のブリテンも次の６月号のみとなりました。皆
さん今期でやり残してることはないですか？やり残しがあれば来期の委員会のためにも残りの時間でラ
ストスパートを‼　私事ですが４月に誕生日がありまして、委員会のメンバーをはじめ数名のパレスメン
バーにサプライズでお祝いしていただきました♪　すごく嬉しかったです。みんなありがとう♪　仲間っ
ていいもんですな～ 広報委員長　吉岡幸次　

編集後
記

役　員　会　議　事　録

第１号議案　４月第１例会の件（会長）
18：00から20：30まで京都ホテルオークラにて。メネッ
ト、神崎総主事、和敬学園長は招待。ゲスト会費7,000円。
その他詳細は三役一任。承認。
第２号議案　YMCAチャリティーランの件（担当三役）

５月22日９：00から鴨川公園にて。ラムネの屋台出店、
弁当を手配、エントリー代はクラブ負担、クラブの広告
協賛金10,000円は支出、メンバーの協賛は任意。承認。
第３号議案　入会候補者の件（会長）

古川安雄さん。回状への異議がないことを条件。４月第
１例会で入会式。承認。
第４号議案　新入会員委員会配属の件（会長）

家喜博矢君：広報、後藤有志君：ドライバー、服部洋典
君：ファンド、福井正太君：地域奉仕・環境、安田久理
人君：ドライバー。承認。
第５号議案　５月第２例会の件（ドライバー）

スピーカー仁科保雄氏（西日本区理事。㈱仁科旗金具製
作所）。要プロジェクター＆スクリーン。承認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 3日　笹山友香メネット　 8日　野口かおりメネット
 9日　村田明美メネット　22日　荒川恵子メネット
23日　大野嘉宏君　　　24日　永井　孝君

14日　永井　孝君夫妻　　19日　大野嘉宏君夫妻
26日　高谷泰市君夫妻

14日　第１例会（新緑例会）
22日　YMCA かもがわチャリティーラン
25日　第２例会

行事予定 5月
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CLUB  OFFICE
京都 YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
一致団結　
～パレス100名を目指して～

国際会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「明日への橋を架けよう」

アジア会長主題
“Once More We Stand”
「心新たに立ち上がろう」
スローガン

「世界平和をワイズの手で」

西日本区理事主題
「飛翔たとう

ワイズスピリットを胸に」
～泰然自若の精神で～

京都部部長主題
「ワイズにビジョンを、

思いやりと共に」
～世界のワイズが輪になって～

兄弟たち、あなたがたに勧めます。怠けている者たちを戒めなさい。
気落ちしている者たちを励ましなさい。弱い者たちを助けなさい。
すべての人に対して忍耐強く接しなさい。 テサロニケの信徒への手紙１ ５章14節　

聖 

句

会　長　山本　一博
副会長　平野　雅幸
副会長　森田美都子
書　記　小林　千春
書　記　藤松　幸一
会　計　安達　雅直
会　計　大森　夏彦

強調
月間強調
月間

評価・計画

　題名通りに振りかえってみると、あっと言う間の一年でした。
　40期はパレスクラブのメンバー数を100人とし、皆で40周年記念例会の壇上に上がると
いう大きな目標を掲げていました。そのために過去に類を見ない定例でのオリエンテーショ
ン開催や、例会で口酸っぱくアピールしたり（爲國 EMC 委員長）などの取り組みを行いま
した。結果的にメンバー数は100人には及びませんでしたが、メンバーの大きな協力もあり
多くの新しい仲間と知り合うことが出来ました。
　パレスクラブの歴史を振り返るとき、（過去の例会の映像などでも）必ず出てくるのが、『親
睦で培ったエネルギーを奉仕へと…』のセリフ。新しく入会されたメンバーとどのように接
していくか、入って良かった、参加して楽しかったと思われるようなクラブにしていくこと
がこれからのとても大事な課題ではないでしょうか？
　今年はＹサ・ユース委員会の担当三役としてＹサ事業に携わった一年でした。もともとＹ
サの事業はどちらかと言えば好きな方だったので、参加することに抵抗は全くなかったので
すが、行事によっては動員を多く頼まれるようになり、これが最もつらい部分ではありまし
た。結果的には委員会のメンバーや人数少ないのはイカン、何とかしないとと思ってくれる
メンバーに救われました。今年一年で、来られない人、参加しない人を非難するのではなく、
人それぞれの世界があるわけですからそこを理解したうえで、参加を促すような懐の広さを
身につけることが出来ました。と言いたいところですがさっぱり。自分の課題は多いですね。
　最後に、皆様一年間お付き合い頂きましてありがとうございました。楽しい楽しい一年間
でした。

京都パレスクラブ副会長　　平野雅幸

一年を振り返って

例　会　出　席 ニコニコ /ファンド /BFポイント
在籍クラブ会員数 71名
　内、功労会員数 1名
　担当主事数 1名
　維持会員数 2名

５月第１例会出席 46名
　内、メンバー 43名
　　　メネット 3名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 0名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 0名

５月第２例会出席 48名
　内、メンバー 45名
　　　メネット 0名
　　　コメット 0名
　　　ゲスト 2名
　　　ビジター 0名
　　　スピーカー 1名

ニコニコ５月第１例会 6,000円
ニコニコ５月第２例会 32,000円

累計 314,900円

ファンド収益 0円
累計 0円

月間ＭＵ総数 0名
　月間出席者数 53名
　月間出席率 77％

ＢＦ切手 0PT
ＢＦ現金 0PT
累計 97,185PT



５月 第２例会（第960回） 日時　2011年５月25日
会場　京都ブライトンホテル 奈須直樹

　 ５ 月14日 土 曜 日、
滋賀県の「雄山荘」に
て新緑例会が行われま
した。当日は、晴天で
さわやかな天候にめぐ
まれた他、新緑例会に
ふさわしく雄山荘の周

辺の木々の葉が鮮やかな緑色になっていました。そのよう
な好天候の中、予定通り19時に山本会長の挨拶から会は
スタートしました。そして食前酒にて乾杯。しばらくの間、
おいしい料理を食べながらの歓談タイムとなりました。
　期待のお料理の内容は、比良湯葉の先付や荀木ノ芽寿司・
子持ち鮎などの前菜から始まり、特選牛セイロ蒸し、鰻豆
腐など、すばらしい料理が数々と出てきました。そして、
お腹も満たされてきた頃に、委員会対抗のカラオケ大会で
盛り上がりました。

　ドライバー委員代表として高岡ワイズの「もうひとつの
土曜日」の歌を皮切りに、盛大に行われました。服部ワイ
ズが郷ひろみの「２億４千万の瞳」を熱唱した際は、ほろ
酔い気分の多数のワイズのみなさんが声をそろえて「ジャ
パーン !!」と叫んでいたほどです。また、安原ワイズと河
合メネットが「居酒屋」の歌をデュエット。安原ワイズは
歌いながら「杉村太蔵さん」のモノマネをアドリブで披露
し、会場内を爆笑の渦に巻き込んでいました。今後も、さ
まざま会で「杉村太蔵さん」のモノマネを披露していただ
ける気がします。
　そのような楽しい時間もあっとい
う間にすぎ、参加者全員の記念写真
の撮影後、新緑例会は終了しました。
今回の新緑例会は、おいしい料理や
おもしろいアドリブなどで皆さんも
満足されたことでしょう。

　定刻通り５月25日に５月第２例会が開催されました。
会長の挨拶、各委員会の報告があり、その後、西日本区理
事で株式会社仁科旗金具製作所の代表をされている仁科保
雄（京都キャピタルクラブ）さまのお話を聞かせていただ
きました。その日会場に入ると、昔どこかで見たことある
ものが置いてあると思いながらすごしていました。失礼な
がら仁科さまの会社のお名前とその見たことあるものが

まったく連想できぬまま、話が
始まりました。最初に西日本区
の現状、３月の東日本大震災の
こと、西日本区大会のことなど
をお話しされていました。そし
て、本題の仁科さまの会社の話

が始まりました。最初の感想は、京都にこのようなお仕事
があったのかと素直に新たな発見でうれしくなりました。
創始者の方が滋賀県の草津から出てこられ創業され今年
101年になることや、事業内容、沿革、製品などなどを一
通りパワーポイントでお話しいただきました。例会に臨む
前には思いもよらず新しいことをたくさんおうかがいでき
とても勉強になりました。そして何より驚いたのは、会場
に入って見かけないものと思っていたものが仁科さまの製
品だったことでした。見たことがあったのは、昔、テレビ
番組の暴れん坊将軍でよく使われていた火消の纏（まとい）
と私の頭の中で重なった纏（まとい）でした。今回のもの
は火消のものではないとのことでした。仁科さまの京都弁
で京都の新たな発見ができとても有意義な例会でした。

　昨日までの天気とうって変わり、今にも降りそうな天気
の中、パレス集合時間の７時50分に間に合うように、前
日散歩がてら、徒歩での時間を確認したけど、結局はチャ
リでラン、息切れしながらギリセーフ。運営要員の６名も
揃っていて一安心、感謝。当初の15名なら涙やで！
　今回の役割は、途中経過及びゴールのタイム測定と大変
重要な役目を与えられた。説明を聞いているころから、①
三善英史状態、そのうちに②和田アキ子状態に、中止でも
おかしくないぐらい、クォーターマラソン参加者が集合時
は小雨、いざスタートで和田アキ子おまけに走路は③美空

ひばり、トップがゴールする頃には全身ズブ濡れ、寒い！
ｋ西君が見るに見かねて後は任せてと言ってくれたので、
④谷村新司！さっさと家にかえった。ラムネの販売状況、
マラソン結果しりましぇ～ん。

①～④の意味がわかった方は、
歌謡通です。ワカルカナ？
答①雨にぬれながら～　②土砂
降りの雨の中～で　③あぁ川の
流れの様に　④アリガト！

５月 第１例会（新緑振替例会）
（第959回）　

日時　2011年５月14日
会場　雄山荘 近藤福佳

日時　2011年５月22日
会場　鴨川公園 堤　雄次第７回京都 YMCA かもがわチャリティーラン報告
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委員会後記

三　役
会計　安達雅直　

　早いもので、40期会計の指名を受
けてから早１年半、その役目を終えよ
うとしています。入会して５年が過ぎ
ましたが、その半分以上は三役として
過ごし、いつの間にか、三役経験豊富
なメンバーになってしまいました。２

期前も、同じ会計として時を過ごしましたが、会長もメン
バーも変われば、必然的に求められる事も異なるわけで、
常に新しいことの発見ばかりでした。また、パートナーの
大森ワイズとは、これまであまり話す機会がなかったため、
同じ会計として時を過ごせた事を、とても嬉しく思います。
すぐに次期が始まりますが、41期も40期に負けないほど
に結束力のある三役になると思います。最後になりますが、
会長以下すべてのメンバーに感謝します。

Ｙサ・ユース委員会
金村孝一　

　40期Ｙサ・ユース委員会としての
仕事を、委員会をはじめとした皆様の
ご協力のもと、やり遂げられたことを
感謝しますとともに、数々の至らぬ点
をお許し願います。委員会の活動を振
り返りますと、計画した事業につきま
しては概ね達成できたのではないかと

思います。特にサバエワーク・オータムフェスタにつきま
しては、パレスメンバーのご協力のもとかなりの成果で
あったと思います。反面チャリティコンサートではもう少
し準備すべきであったと反省しております。またかもがわ
チャリティーランは天気の悪いなか多くの方に参加・ご協
力いただき感謝しますとともに天候が良ければと残念に思
います。個人的にはこの経験がワイズについての理解を深
めることが出来、非常に有意義な一年でありました。本当
に皆様ありがとうございました。

地域奉仕・環境委員会
福井将一　

　山本会長に「和敬学園のサポート
がメインや」とアドバイスをいただ
き、とことんからむ事を志に楽しみま
した。早速の行事が、和敬学園生のパ
レス会社訪問…10名程参加してくれ
ました。一緒に同行していて一部の生
徒達の態度の悪さが目立った。各会社

を訪問させていただいて忙しいなか社長がわざわざ説明し
ていただいてるのに、ペチャクチャ関係ない話をしてる子
がいました。一番驚いたのは、引率の先生が全く注意しな
い…。まるで腫れ物にさわるみたいに…。見るに見かねて
私が注意しました。かなり聞き分けが悪い生徒がいたので
淡々と注意しました。反論できなくなってしまったのか半
泣きで黙り込んでしまいました。後から先生が「すいませ
ん、あの子アスペルガーなんで」と言われました。私は思
いました、だったらどうなん？行儀を正さないでこれから
社会に出たら対応出来なく困るのはあの子本人やで…。大

人がそれも先生が諦めたら子供がかわいそう過ぎる。次の
日に先生に電話して私なりの感想をお話ししました。先生
もごもっともとわかっていただき、お互い頑張りましょう
と声援しました。それから猛暑の中の地蔵盆、ワイズデー
での屋台へ生徒を借り出し、かなりもまれたのか生徒達は
仕事を楽しんでくれたように思います。また結構懐いてく
れました！最終行事の献血はメンバーみんなの呼びかけも
あり大反響！待ちが出すぎて採血できず帰られたメンバー
が続出、かえって申し訳ないことをしました、すみません。
来期はこれを教訓にして改善策考えます。どんな行事もあ
きらめずやり切ることが大事だと思います。そうすれば仲
良くなれるし、参加者は増えるしいいことだらけ！今回環
境問題に関しては TOF 例会に省エネルギー関係のわかり
やすい講議をいただいてみなさん各自勉強になりました。
でも委員会で実行はしませんでした。…というか考えてい
なかった…。来期は環境問題にも取り組んだらどうかなと
思います。藤松委員長、よろしく！今期一年間、委員会の
みなさん、メンバーのみなさんご協力本当にありがとうご
ざいました。感謝。
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交流委員会
吉岡高幸　

　７月のノースウエストクラブメン
バー来訪に始まり40周年記念例会へ
向けての準備を進めて来ました。しか
し、延期の決定。交流委員会としても
大一番の事業だったので大変残念な結
果になってしまいました。４月第一例

会にも台中エヴァーグリーンのメンバーの来訪もあり少し
は交流が出来た様に思います。後は、マニラダウンタウン
クラブとの IBC 締結、マニラダウンタウンクラブ、東京
グリーンクラブ、京都パレスクラブのトライアングル締結
は、書面での締結となりました。入会して半年後、いきな
り委員長という大役でしたが、委員の皆様、会長、三役の
皆様に、助けられ、何とか今期を終える事ができました。
勉強と反省の一年でした。ありがとうございました。

ファンド委員会
人見晃弘　

　第40期ファンド委員会の活動を振
り返り、期初に打ち出した事業方針は
おおむね達成できたと思います。メン
バーにじゃがいもファンド・トスファ
ンド例会の協力を依頼するにあたっ
て、特に新入会員には、委員会で手分

けしてファンドの意義を理解してもらえるよう説明する事
に努めました。おかげでメンバー各位には事業へ積極的に
参加していただけ、収益も目標を大幅に超える事ができま
した。一方で、じゃがいも等の品質に関して、一部メンバー
にご迷惑をおかけした事は申し訳なく思います。今後の課
題として、次期に引き継ぐべき事柄もありますが、この１
年間のファンド活動にご協力いただいた皆様に、心より感
謝いたします。

広報委員会

ドライバー委員会

吉岡幸次　

　今回はじめて委員長をさせていただ
き大変勉強になりました！最初に掲げ
た「新しいブリテン発行」これにはい
ろいろな意見がありました。予算の問
題、パレスのイメージカラーは緑だと
か紫だとか…根本的に変える必要があ

るのか…副委員長の河合ワイズ、杉本ワイズからの的確な
アドバイスを受け、全ての問題を解決し発行に至りまし
た！もうひとつは「広報事業最優秀賞」を受賞することで
す。今の時点ではまだ結果は解りませんが、もし受賞でき
なくても40期広報委員会で得た「達成感」「自信」「信頼」
に満足しております。振り返ると、いろんな意見の飛び交
うすごく楽しい委員会だったと思います。皆さんお疲れ様
でした♪来期も広報させてもらうので、また新しい挑戦を
したいと思ってます。

塚本優子　

　入会期の一年間、ぼぉ～っと出席し
ていたことが祟り、例会次第すらわ
かってなかった私ですが、数々のお叱
りやアドバイスを戴きながら、40期
ドライバー委員会としての仕事を何と
か無事に終えることができ、感謝の気

持ちで一杯です。今期スタート早々には宮本隼人ワイズ・
植田学ワイズの相次ぐご逝去、終盤には40周年記念例会
の中止に伴う特別例会など、印象に残る例会もありました。
例会では、魅力的なゲストスピーチ、楽しいメンバースピー
チ、EMC アワーや入会式も多く、一年を通じ有意義な例
会運営ができたのではないかと自負しておりますが…至ら
なかった点は、私のワイズキャリアの浅さ故とお許し下さ
いませ。一年間、ありがとうございました。

委員会後記
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EMC委員会 爲國光俊　

　これほど明確な数値目標が表示され
た会長標語は過去一度もなかったので
はないかと。「メンバー100名」なん
て夢のようなことだと他人事のように
思っていましたが、まさしく EMC 冥
利に尽きる仕事です。さらに「メンバー
一人が一人を連れてくる」というコン

セプト。期が始まるやいなや数字と言えば「100」、会員
増強に特化した40期でした。期が始まるやいなや、大野・
西川両先輩が、入会者を連れてこられ、感動！これこそパ
レスがパレスと言われる所以です。そして初めての試みの
定例オリエンテーション。ワイズのワの字も知らない方に
クラブ説明をすべく、プレゼン内容も10回バージョンアッ
プしました。これも大野さんのトークを聞き込んでは真似
してと、ワイズの真髄を学んだ一年間でした。皆さん、一
年間ご協力ありがとうございました。

　初めまして、越智悠介です。
和食屋「大人食堂　雲」を経営
しております。手軽に気軽に本
物志向をテーマに、私がサラ
リーマン時代こんな店があった
らいいのになぁ…そんな想いの
お店です。
　京都上京区で生まれ育ち、中

学、高校、大学とラグビーに明け暮れ、数え切れない出会

い、教え、栄光と挫折と言う財産をいただきました。ラグ
ビーで学んだ全てを会社に活かし、ONE FOR ALL ALL 
FOR ONE を信念に日々精進しております。沢山の出会い
を大切に、そして色んなことをまだまだ学びたい。そんな
折、小西ワイズから当パレスクラブの事を紹介して頂きま
した。沢山の先輩経営者のおられる京都パレスワイズメン
ズクラブで、出会いを大切に、繋がりに感謝し、少しでも
成長していきたいとおもっております。若手の未熟者です
が、どうぞよろしくお願い致します。

新入メンバー自己紹介

越智悠介

　皆様、こんにちは。この度入
会させて頂きました古川安雄で
す。生まれも育ちも京都です。
私は大学卒業後、信用金庫へ入
庫し８年勤務した後に保険会社
へ転職し現在は代理店を営んで
おります。独立して11年です
が、まだまだ色んな面で試行錯

誤しております。YMCA を知ったきっかけは、幼少の頃
に母に連れられ YMCA の学園祭に行き、その時に学生の
方々と楽しく遊んだことでした。その後３、４年程、三

条 YMCA へ絵画と英会話を習いに毎週行っておりました。
10年程前ですが、知人からワイズメンズクラブの例会へ
誘って頂き YMCA の事が懐かしく感じられ、ワイズメン
ズクラブを初めて知るきっかけになり、そのまま入会致し
ました。退会後も YMCA やワイズの事が気になっており、
今回、スポンサーの高田ワイズよりご縁を頂きました。こ
のパレスクラブで、特に、YMCA の「メンバーシップバ
イデザイン」を体験して行きたいと考えております。まだ
まだ、あらゆる事に不十分な私ではありますが、楽しく有
意義に努めたいと考えておりますので、皆様、どうぞ宜し
くお願いいたします。

古川安雄

委員会後記
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　梅雨入りかと感じる雨ばかりの天気が続く週末に、広報
委員長より６月号の紙面を埋める依頼が急にあり、パレス
のこととて、ここ数年掲載されてない京都 YMCA の定期
総会に取材をかねて出席しました。
　総会の議長は石川敏夫氏（京都クラブ）出席者34名。
いずれの人も永年正会員で活動をされているが、隠塚君も
学校法人の評議員とし活動されている。元パレスの人気
者、杉井君も監事として会計監査をしている。嬉しいこと
です。総会では必ず兼松豊牧師の奨励が聞けるが、今年は

「たとえ、生まれ変わったとしても」の題目で生涯をかけ
て YMCA 活動をすることは「ラブ・アンド・ジャステス」
であり、生まれ変っても YMCA を愛し、活動をしようと

心に響く奨励でありました。パレスの諸兄も一度聞かれた
ら YMCA がもっと好きになるんじゃないかと思います。
総会の議案は総てなんの異議なく承認。但し時間に追われ
て質問を受ける時間はない。少しの時間でも質疑・応答の
時があればと何時も思う。
　京都 YMCA も今年の７月頃に公益財団法人に変るが、
公益財団法人になるには財政的に赤字が続く状況を解消し
なければならない。公益財団法人になっても，収支相償と
いって儲け過ぎてもいかんし、赤字もいかんと可なり難し
い運営が課せられる。常議員の皆さんの英知が期待されま
す。最後にはワイズメンズクラブに感謝のときがあり、山
本一博会長もにこやかに檀上で感謝を受けられていた。

　東日本大震災発生から２カ月余りが過ぎました。その間
復興のため、街頭募金などをおこないながら、何とか支援
が出来ないものだろうかと知恵を絞り考えついたのが屋外
用クッキングストーブです。３月下旬に設計は出来、すぐ
さま吉岡高幸ワイズのもとへ製作の依頼をし、試作に試作
を重ね完成しました。これなんと立派なクッキングストー

ブなんです。燃料は広葉樹、針葉樹、廃材なんでもオッケ
イ。屋外クッキングが楽しめます。冬場は室内に持ち込み
暖房用の薪ストーブとしても十分使える優れもの。この商
品を被災地に無償で50台送ることになりました。当然一
般販売もおこないますが、売上の10％は復興支援金とし
て、YMCA を通じて現地へ送り続けます。

日時　2011年５月28日
会場　京都 YMCA 三条 杉本泰造2011年度　京都 YMCA 定期総会

東日本大震災避難所向け屋外用クッキングストーブ完成 川上孝司
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京都パレスワイズメンズクラブ第40期　広報委員会
委員長　吉岡幸次／副委員長　河合信也／委員　大西寛子・坂本伸二・杉本泰造・田中一馬・西村道隆・千賀 修・安原弘治・家喜博矢

YMCA NEWS

役　員　会　議　事　録

第１号議案　�６月第２例会（引継例会）の件
ゲスト会費8,000円。その他詳細は三役一任。承認。

第２号議案　新入会員委員会配属の件
越智悠介君と古川安雄君は、EMC 委員会に配属。承認。

第３号議案　慶弔金支出の件
高岡君：ご令嬢ご結婚祝。４月第２例会。承認。

第４号議案　台中エヴァーグリーンからの義援金の件
378,000円を台中クラブ名義で京都 YMCA へ寄付。承
認。

Happy
          Birthday

Happy 
Anniversary

 5日　大森由美子メネット  5日　吉岡美加メネット
 8日　大嶋正人君 13日　阿部和美メネット
13日　平井久夫君 17日　谷口龍一君
19日　小林千春君 20日　吉岡藤子メネット
24日　平井惠美メネット

 7日　山本好一君夫妻　　11日　谷口龍一君夫妻

 ５日　東日本大震災街頭募金
11日　西日本区大会（第１例会振替）
12日　西日本区大会（第１例会振替）
13日　入会オリエンテーション
22日　引き継ぎ例会（第２例会）

行事予定 6月

１．YMCAサマープログラム参加者募集！
　YMCA では今年の夏も、子ども達のための楽しいキャ
ンプやスクールを準備しています。全てのプログラムは、
まずはお電話にてご予約ください。
受付日時　　
　キャンプ、デイキャンプ　
　　会員　６月７日（火）～８日（水）
　　　　　受付時間　午前10時～午後７時
　　会員・一般　６月９日（木）～
　　　　　受付時間　午前10時～午後７時
　　電話　（075）231-4388

　短期集中スイミングスクール、
　鉄棒・とび箱が好きになる教室、幼児わくわく運動教室
　　会員　６月10日（金）午前10時～
　　会員・一般　６月10日（金）午後２時～
　　電話　（075）255-4709

２．ボランティアセミナーのご案内
① 　ボランティアセミナー　「死に向かい合う－ホスピス

での経験から」　田村恵子さんからのメッセージ
　講　師　田村恵子氏

　日本に200人いる日本看護協会認定がん看護専門看護
師のパイオニアのひとり。ホスピスでがん患者を最後ま
で看取り、家族への看護にも取り組む姿勢が NHK「プ
ロフェッショナル　仕事の流儀」で2008年に放映され、
反響を呼ぶ。現在淀川キリスト教病院・ホスピス主任看
護課長。
　日　時　６月25日（土）　午後６時30分～８時30分
　場　所　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　お一人300円　

② 　がん患者さんとそのご家族へ　第53回　苦しみ、悩
み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや
悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合
い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。
　日　時　６月18日（土）　午後７時～９時
　場　所　京都 YMCA（三条柳馬場）
　参加費　お一人　300円

※お申込は京都 YMCA　 電話（075）231-4388 または
vb@kyotoymca.or.jp

　私事ですが、６月６、７日に浪漫家メ
ンバーと被災地にボランティアに行って

まいります。短い時間ですが出来る限りの事をしてき
ます！今回で40期最後のブリテンとなりました。皆
さまの協力の上で素晴らしいブリテンが毎月発行でき
た事を感謝しております。ありがとうございました !

編集後
記
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